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Lunes, 6 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

En La Carpa = La Resurrección
Dr. José Benjamín Pérez

Expreso mis más sinceras condolencias por la partida de 
nuestra hermana Cándida Rosa Fernández Hernández, a sus 
hijos Zoe Marie Cruz Fernández, Julio Ángel Cruz Fernández 
y Amarilis Cruz Fernández, y sus nietos y demás familiares de 
nuestra hermana Cándida Rosa, la cual partió con el Señor en 
estos días pasados, y se encuentra en el Paraíso disfrutando de 
las bendiciones que Dios tiene para todos los creyentes en Él.
 También varios hermanos han partido la semana pasada; 
y en estos días también partió nuestra hermana Omaira Rosa 
Ledezma, de allá de San Felipe, Yaracuy, Venezuela; por la 
cual también expresamos nuestras más sinceras condolencias 
a toda la familia de nuestra hermana Omaira Rosa Ledezma.

 Primera de Corintios 15:42
 42 Así también es la resurrección de los muertos. Se 
siembra en corrupción, resucitará en incorrupción.
 43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se 
siembra en debilidad, resucitará en poder.
 44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo 
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espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual.
 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre 
Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante.
 46 Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; 
luego lo espiritual.
 47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo 
hombre, que es el Señor, es del cielo.
 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual 
el celestial, tales también los celestiales.
 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, 
traeremos también la imagen del celestial.
 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre 
no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción 
hereda la incorrupción.
 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; 
pero todos seremos transformados,
 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos 
serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados.
 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria.

[JBP] Allí en esta Biblia, arriba, dibuja una Piedra Angular y las 
últimas dos edades; y dibuja un ojo en cada una de ellas, y en 
la Piedra Angular también dibuja un ojo1.

1 Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 5 (f), pág. 407 (T)
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Y ahí escribe: [WSS] «Heb. 12:25-29; 1 Cor. 15:52; Zac. 
4:10, 3:9; Apoc. 5:6».

[JBP] Aquí podemos ver que de edad en edad Dios ha enviado 
un mensajero para llamar y juntar a los escogidos de cada edad; 
y cuando lleva a cabo la Obra correspondiente a esa edad, Dios 
se lleva al mensajero; vean, se cierra ese ojo; y se abre otro ojo, 
o sea, otro vidente, otro profeta, en la próxima edad.

[Dr. José B. Pérez] Vean, esa Escritura de Zacarías, capítulo 4, 
verso 10, dice:

 Zacarías 4:10
 10 Porque los que menospreciaron el día de las 
pequeñeces se alegrarán, y verán la plomada en la mano 
de Zorobabel. Estos siete son los ojos de Jehová, que 
recorren toda la tierra.

[JBP] Ahora vean cómo de edad en edad, ahí Dios envía a Su 
mensajero, que es un ojo.
	 Y	en	el	 tiempo	final,	 en	 la	etapa	de	 la	Edad	de	 la	Piedra	
Angular, hay una Escritura que también se cumple; porque dice 
que “en un abrir y cerrar de ojos”, en el capítulo 15 (que leímos), 
verso 52. El último ojo que se cierra son los ojos de los Dos 
Olivos de Apocalipsis, capítulo 11; vean, termina ese ministerio 
con Su muerte; y esa es la última manifestación de Dios en un 
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cuerpo de carne. Y luego de esa Escritura ser cumplida: ocurrirá 
la resurrección y la transformación.
 “En un abrir y cerrar de ojos”. O sea, llega un momento en 
donde ese último ojo, que es profeta, el de la Dispensación del 
Reino en la etapa de la Edad de la Piedra Angular, llega a su 
final;	y	cuando	se	cierra,	o	sea,	cuando	se	cumple	Apocalipsis	
11: ahí luego ocurre la resurrección y la transformación de los 
que están vivos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”2, del 23 de agosto de 1964, en la página 42, 
nos dice allí el reverendo William Branham; y también en la 36… 
Vamos a la 36 primero, dice:

 174 Ahora, espere un minuto. “¿Serán salvas las 
vírgenes fatuas?”. ¡No! Lo que sea que ocurra a ella… 
ocurre ahora. Después de ese tiempo ella está en un 
estado… Ahora, ella tendrá que pasar por el período 
de la tribulación. Y la razón para esto es porque ella 
ha rechazado la Expiación en Su plenitud. Ella es una 
creyente, una creyente profesante, pero tendrá que pasar 
por el período de la tribulación. La Biblia dice: “Y al 
resto de ellos, el dragón hizo salir de su boca agua y se 
fue a hacer guerra…”. Y qué hora es esa.

[JBP] Ahora vean, ella (las vírgenes fatuas): rechazan la 
Expiación en Su plenitud, y por eso tienen que pasar por la 
tribulación.
 Y en la página 42 dice… en la pregunta 71 dice:

2  64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párrs. 174, 211-212
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 317. ¿Todos los creyentes nacidos de nuevo entran al 
rapto?

[JBP] Y el hermano Branham responde:

 211 No, solo el remanente, solo el remanente, no todos 
los creyentes nacidos de nuevo. La Biblia dice: “Y los otros 
muertos no volvieron a vivir por mil años” [Apocalipsis 
20:5], y entonces fueron resucitados y fueron separadas 
las ovejas de los cabritos. No todos los nacidos de nuevo 
entrarán en el… ([JBP] o sea, en el rapto; ahí lo deja en tres 
puntos) conforme a la Escritura.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «para rapto no todos los nacidos de nuevo».

[JBP] O sea que vean que para entrar a ser parte de ese grupo 
que será raptado y será transformado, se requiere que crean 
esa Expiación en plenitud.
 Y la siguiente pregunta allí, que le hacen al hermano 
Branham, dice:

 318. ¿Cuál es la evidencia que verdaderamente una 
persona esté llena del Espíritu Santo?

[JBP] Y él contesta:
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 212 Juan 14:26: “Cuando venga el Espíritu Santo 
(¿ven?), Él os enseñará las cosas que vendrán”. ¿Ve? Él 
será un… Él lo perfeccionará; “obras de hombres” no 
lo hará; y Él es la Palabra. Cuando Él venga, el Espíritu 
Santo, Él mismo se identificará en usted con la Escritura. 
Y esa es la verdadera señal de que en ti está el Espíritu 
Santo, por cuanto Él es la Palabra.

[JBP]	Vean	cómo	podemos	identificar	a	una	persona	que	será	
resucitada en la primera resurrección, y una persona que será 
resucitada (si ha partido) después del Milenio; y podemos 
identificar	 una	 persona	 que	 hará	 el	 rapto,	 o	 sea,	 que	 será	
transformada, y una persona que pasará por la gran tribulación.
 Porque la persona que va a ser transformada y raptada estará 
identificándose	con	el	Espíritu	Santo	en	medio	de	Su	Iglesia	en	
este	tiempo	final;	al	ser	él	Palabra	se	estará	identificando	con	la	
Obra	que	la	Palabra	está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final,	
conforme a como fue prometido: en una Gran Carpa Catedral, 
dando la Fe de Rapto.
 Y esa persona, por consiguiente, tiene el bautismo del 
Espíritu Santo; esas son las vestiduras blancas que vimos ayer 
en el extracto que leímos, en donde él colocó allí: [WSS] «con 
el Espíritu Santo»3.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual está en el libro de “LAS EDADES”, 
en la página 521, donde dice [“LAS EDADES” sin editar]4:

 [194] Ayúdame, Dios, porque yo busco sinceramente 

3 Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), pág. 28 (f), pág. 
218 (T1)
4 La Revelación de Jesucristo, pág. 521 (Branham.org: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191)
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conocer Tu voluntad, para que pueda hacerla para traer 
(como Tú me mostraste hace muchos años cuando dejé 
esta iglesia), el Pan de Vida a la gente del mundo. Y yo 
vi esa gran montaña 
de Pan, y Santos con 
vestiduras blancas 
viniendo de toda la Tierra para comer este Pan de Vida 
([JBP] vean, allí él escribe): [WSS] «con el Espíritu Santo». 
Oh Dios, permíteme… Oh, Dios, permite que nunca, 
nunca falle en alimentar a la gente con el Pan de Vida.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí en esa cita número 1, de la página 1 
del libro de Citas, allí habla de esa gran audiencia; dice que al 
voltearse	él…,	al	final,	ya	ahí	dice	[antigua revisión]:

 15 - “Y volteándome alrededor yo miré gente vestidos 
de blanco viniendo de dondequiera, formando una gran 
audiencia”.

[JBP] Es como la audiencia que uno tiene presente y también 
la audiencia que está a través de los diferentes medios de 
comunicación.
	 Vean	cómo	esas	personas	están	identificadas	con	personas	
que van a hacer el rapto, que serán transformadas; porque 
tienen las vestiduras blancas, que son las teofanías de cada 
escogido de Dios.

5 • [Cita 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión celestial”, págs. 
1-2 / [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303]
• [Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 (martes), 
págs. 18-19 (f), págs. 46-47 (T2) / Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-
2 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 95-96 (T1) / Estudio Bíblico #357, 
2023/nov/05-2 (domingo)]
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 Ahora vean cómo son dadas vestiduras blancas a aquellos 
que están bajo el altar6 (los que fueron los mártires en el tiempo 
de Hitler, Mussolini y Stalin), los que están esperando allí bajo 
el altar; y dice que todavía tienen que esperar un poco de 
tiempo hasta que sus consiervos (y allí él había escrito: [WSS] 
«Moisés y Elías» y «los 144.000»)7, los cuales tienen que dar 
su vida, esos 144.000; pero vean que también ese ministerio de 
Moisés y de Elías.
 Ahora, para ese resto de personas, en una etapa del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa estará siendo hecho, 
realizado, algo en favor de ese pueblo; los cuales tendrán luego 
que dar su vida en la gran tribulación con su propia sangre.
 Y no podrán ser raptados, aunque les es hablado a ellos 
obtener esas vestiduras blancas; las cuales serán una realidad 
en ellos cuando den su vida en la gran tribulación; pero antes 
será hablada esa Palabra primero sobre ellos. Y de eso no se 
puede hablar mucho para que no empiecen a imitar.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean, todo tiene un orden; como lo fue 
mostrado en una porción del libro de Citas, página 12, párrafo 
96 [antigua revisión]:

 968 - “[49] Muchas veces está escrito ‘entremedio de las 
líneas’.
 50 Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 

6 Apocalipsis 6:9-11
7 “Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull”, 2023/mar/23-4 
(jueves), pág. 8 (f), pág. 76 (T4): [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «los 
144.000».
8 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318]
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para hablar de esas cosas que están ‘entremedio de las 
líneas’. Observa la resurrección, y las cosas cómo se 
mueven allí”.

[JBP] Hay algo establecido por Dios ya, de cómo será toda esa 
etapa,	que	será	para	la	Iglesia-Novia,	para	las	fatuas	y	para	los	
perdidos, y para el pueblo hebreo también.
	 Y	se	estarán	moviendo	cosas	en	medio	de	la	Iglesia;	lo	cual	
ya, la parte más importante se está moviendo en favor de los 
escogidos de Dios, que serán transformados y raptados.
 Pero para ese grupo que tendrá que dar su vida en la gran 
tribulación, esa muchedumbre tendrá que pasar por un acto, el 
cual ya estaremos viendo cómo se moverá todo eso; y luego, 
en la gran tribulación, sellar ese testimonio con su propia vida; 
y	 luego	serán	 resucitados	en	el	final	del	Milenio,	después	del	
Milenio.
 Por eso es que él dice9: [WSS] «No todos los nacidos de 
nuevo harán el rapto».
 Ahí pueden ver el por qué…, así a la ligera, podemos ver 
allí ese misterio, que no queremos abundar para que no se sepa 
cómo es todo ese mecanismo, el cual ya Dios lo tiene en Su 
Programa.
 Y ya todo va marchando y enfocado primeramente en 
la	 Iglesia-Novia,	 que	 siga	 preparándose	 lo	 que	 le	 falta	 para	
prepararse; y luego estar en esa etapa que será de bendición 
para el resto de las vírgenes (que son vírgenes fatuas, pero 
siguen siendo vírgenes).
 Pero para todos aquellos que han partido en el Señor, y 

9 Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 169 
(T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». / 
Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«para rapto no todos los nacidos de nuevo».
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que se han agarrado de la Palabra, del Espíritu Santo en medio 
de	Su	Iglesia,	y	se	han	identificado	con	la	Obra	que	Dios	está	
llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final:	para	ellos	está	la	promesa	
de la resurrección, de la transformación de su cuerpo cuando 
resucite en la primera resurrección.
 Y nuestra hermana Cándida Rosa Fernández Hernández 
resucitará en la primera resurrección; y la veremos jovencita, 
representando de 18 a 21 años de edad.
 Y también nuestra hermana Omaira Rosa Ledezma, también 
estará con ese grupo.
	 Todo	aquel	que	en	este	tiempo	final	tenga	que	partir	para	que	
ese número se complete, y ha sido un creyente en el ministerio 
de Carpa, en el ministerio de los Dos Olivos, en el ministerio 
de	la	Columna	de	Fuego	en	medio	de	Su	Iglesia	trayéndole	la	
Fe de Rapto a los escogidos; toda persona que parta agarrada 
de esa promesa, creyendo la Obra que el Espíritu Santo está 
llevando a cabo: esa persona, por consiguiente, es una alma de 
Dios, una parte de esa Gran Teofanía; la cual, al ser Palabra, 
pues	se	identifica	como	una	persona	que	tiene	el	Espíritu	Santo;	
y esa persona resucitará.
 Aquellos que no, pues tendrán…, si parten, resucitarán 
después del Milenio.

[Dr. José B. Pérez] Así que, como dijo allí el apóstol Pablo:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
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que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Sean estas, palabras de consuelo para los familiares de 
nuestra hermana Cándida Rosa y para nuestra hermana Omaira 
Rosa, las cuales partieron en estos días; y están allí en la sexta 
dimensión esperando por la Venida del Señor; para tener allí 
un juicio. Y luego venir, tomar cuerpos…; y entonces comerán, 
comerán con nosotros. Serán unos días de alegría, de regocijo. 
Y así nosotros, al verlos, seremos transformados.
 Que Dios les bendiga, les guarde; y adelante continuando 
en	 este	 tiempo	 final	 preparándose	 para	 su	 transformación	
cuando ellos resuciten.
 Ya mañana estaremos teniendo la parte de colocar el 
cuerpo donde habitó nuestra hermana Cándida en el cementerio 
municipal; ya la hora la estará informando allí el reverendo 
William Pérez.
 Y conscientes de que hay una esperanza para todos los 
escogidos de Dios, los familiares de los escogidos de Dios: 
de que pronto los volveremos a ver en ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.



Notas
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En La Carpa = La Gran Victoria en el Amor Divino
Dr. José Benjamín Pérez

Déjame ver… Es en la anterior. Y mira lo que en el libro de Citas 
habla de la parte donde hay tanta necesidad en el…: [WMB] 
“porque hay tanta necesidad en el mundo”, la 216, del libro de 
Citas, donde dice:

 2161 - “4 Ahora, la otra noche tomé un grupo en el 
cuarto de oración aquí dentro, solo para ver si el nuevo 
ministerio que ha sido prometido vendría a existencia en 
el tabernáculo aquí, antes de llegar a la carpa. Bueno, 
hasta donde sé, allí no hubo nada, no más que solo… 
Tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, y 
solo comenzó a discernir los espíritus, y diciéndole a las 
personas de sus problemas, y demás”.

1 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 328]
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[JBP]	No	pasó	a	la	Tercera	Etapa,	o	sea,	a	la	parte	de	la	Palabra	
hablada, de lo que Dios le mostró que iba a ser el cumplimiento 
de la parte ya del cuartito de madera, él entró allí y… dice: 
[WMB] “continuó discerniendo”, que era la Segunda Etapa, en 
la cual él estaba.

 216 - “9 Y hoy en las entrevistas el Espíritu Santo fue 
maravilloso. Y parecía como que quizás continuaría por 
un tiempo, hasta que esa carpa llegue…”.

[JBP] Y si “va a continuar”…, o sea que no iba a llevar a cabo 
Dios esa etapa de ese nuevo ministerio hasta que tuviera la 
Carpa. Si la Carpa no estaba en todo ese ministerio del hermano 
Branham, no iba a ocurrir. Y si la Carpa —la que fue vista por 
el reverendo William Branham— no estaba realizada, cumplida, 
en el ministerio de nuestro hermano William, tampoco iba a 
llegar a esa parte de ese nuevo ministerio, el cual precursó el 
reverendo William Branham y del cual habló nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago.
 Lo cual muchas personas no se dan cuenta que él estaba 
dando	esas	Buenas	Nuevas	y	estaba	mostrando	 lo	que	sería	
ese ministerio bajo Carpa, bajo un instrumento que Dios 
estaría usando en ese tiempo; lo cual él, en varios mensajes 
que ya hemos estado escuchando, decía: [WSS] “Cuando ese 
ministerio esté operando allí nos estará dando la Fe de Rapto, 
estará predicando los Truenos”.
 Porque los Truenos contienen la Fe de Rapto; y los Truenos 
es bajo un Trono de Juicio, no bajo un Trono de Misericordia, lo 
cual no ocurrió ni en el tiempo del hermano Branham ni en el 
tiempo del hermano William; porque ese tiempo se cerró, esa 
dispensación para que las personas reciban a Cristo como su 
Salvador se cerró. En ese tiempo de su partida, esos meses 
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finales,	ya	ahí	se	estaba	llegando	a	su	final	la	Dispensación	de	
la Gracia.
 Por lo tanto, para ese tiempo todavía la Carpa no estaba 
funcionando, no estaba ese ministerio en función allí todavía; y 
él no cumplió esa parte en cuanto a su cuerpo físico de carne 
que Dios estaba usando allí.
 Pero por eso Dios no va a dejar de cumplir lo que Él 
prometió. ¿Se llevó ese velo de carne? Pues levanta ese otro 
instrumento que ya Dios tenía preparando y venía preparando, 
para usarlo en ese nuevo ministerio que habló el reverendo 
William Branham.
 Pero como el Séptimo Sello era algo completamente 
secreto, pues él no podía dar a conocer ni dar a conocer 
abiertamente lo que iba a ser ese ministerio y cómo era que 
iba a estar operando; por eso él decía2: [WMB] “Pero eso es 
algo nuevo, yo nunca había visto de esa forma estas cosas”. 
Era algo que se estableció bajo ese nuevo ministerio; en lo cual 
muchas personas tropiezan porque lo que ven es el velo de 
carne, pero no ven el cumplimiento de lo que Dios prometió, lo 
que está detrás del velo.
 Miren, no es el velo de carne el que cumple esa promesa; 
lo que lo cumple es el que está detrás. Y ese es el extracto que 
estaba viendo allí, del libro de extractos del Séptimo Sello: “La 
Obra del Séptimo Sello en todas las dimensiones”, el número 2, 
en la página… (ahí dejamos a mitad…, después seguimos con 
ese extracto del libro de Citas). Pero mira esta parte aquí de la 
página 34 de este libro de extractos Parte 2, de “La Obra del 
Séptimo Sello en todas las dimensiones”; él dice [PÁGS. 34 
y 35 - Tomo 2]:

2 [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5, 8-9] [Compilación, págs. 327-328]
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TENIDOS POR DIGNOS DELANTE DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de marzo de 1987
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 34 (T2)] Cada persona tiene su vida personal. 
Y no es la vida personal de un mensajero la que produce 
el Mensaje o el resultado en una Edad en favor de los 
escogidos ([JBP]	¿Ve?	No	es	la	vida	del	mensajero), sino el 
ministerio de parte del Señor, que Él ha colocado en esa 
persona, con el Mensaje para ese tiempo. Eso es lo que 
hace la Obra para ese tiempo en favor de los escogidos.
 El mensajero de una edad o una dispensación puede 
tener tantos o más problemas de los que tienen los hijos 
de Dios en ese tiempo, y eso nunca impedirá que Dios 
cumpla el propósito que Él tiene a través de ese mensajero 
en favor de los escogidos de ese tiempo. Y para el 
mensajero de una edad o de una dispensación, siempre 
será un privilegio estar en las mismas condiciones, pasar 
por los mismos problemas que pasa el pueblo al cual él es 
enviado.
 ¿No dice la Biblia que Moisés escogió los vituperios 
de Cristo y escogió ser afligido juntamente con el pueblo 
hebreo, antes de gozar de las comodidades y cosas y bienes 
materiales temporeros que le ofrecía Egipto, en la posición 
que él tenía allá en Egipto? Escogió mejor ser participante 
de los mismos problemas, de las mismas situaciones que 
el pueblo que él tenía que llevar hacia la tierra prometida. 
Fue un privilegio para él. Pero el pueblo no lo comprendió 
en esa forma.
 Pero siempre será un privilegio para un mensajero 
experimentar también lo mismo que experimentan los 
hijos de Dios de ese tiempo a los cuales él es enviado. Y 
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más en nuestro tiempo para nosotros, que no tendremos 
la oportunidad de experimentar nuevamente en estos 
cuerpos de carne mortal lo que experimentamos aquí en 
cuanto a sufrimientos y en cuanto a un sinnúmero de cosas 
que nunca más experimentaremos…

[JBP] O sea, ¿cómo tú vas a decir ahora que va a venir un cuerpo 
eterno	y	glorificado	a	experimentar	los	sufrimientos	aquí?	Pero	
¿qué	sufrimiento	va	a	experimentar	un	cuerpo	glorificado?
 —“No, viene a terminar lo que dejó inconcluso”.
 Pero ¡en qué cabeza cabe?, que Dios va a enviar de nuevo 
a un velo de carne en el que ya Él cumplió la obra y la labor 
que realizó por medio de ese velo de carne cuando estuvo aquí 
en	 la	Tierra,	 y	 pasó	 por	 los	 sufrimientos	 y	 aflicciones	 en	 ese	
velo de carne, y lo va a mandar otra vez para que cumpla los 
sufrimientos	 y	 las	 aflicciones	 que	 tiene	 que	 pasar	 el	 velo	 de	
carne	que	Dios	está	manifestando	en	este	 tiempo	final,	en	el	
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
	 No	se	puede	enviar	un	cuerpo	eterno	y	glorificado	para	que	
pase por los sufrimientos de carne y hueso, como nosotros los 
tenemos en estos cuerpos temporales.
 Dios levanta otro instrumento, otro velo de carne, para que 
pase	el	proceso	final	del	mensajero	final,	porque	después	de	
ese mensajero no hay otro.
 —“No, que el hermano William dijo que después de ese 
mensajero no hay otro”.
 Exactamente, así mismo es: después de ese último no hay 
otro. Ese es el último profeta mensajero dispensacional que 
estaría dándole al pueblo la Fe de Rapto. Lo que pasa es que 
no les gusta el velo de carne, no les es de agrado.
 Pero a los escogidos de Dios que serán raptados - serán 
transformados y raptados, a ellos sí, ¿por qué? Porque ellos no 
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miran el velo; ellos están viendo a Aquel que está detrás de ese 
velo, el cual está cumpliendo lo que Él prometió.
 Y como Él viene para los que van a ser transformados 
y raptados, Dios no le va a reír las gracias a nadie para que 
se cumpla lo que ellos quieren, en la forma que ellos quieren 
que se cumpla el cumplimiento de la Venida del Ángel Fuerte 
descendiendo del Cielo, entregando el Título de Propiedad a 
un	hombre,	y	ese	hombre	dándoselo	a	la	Iglesia,	predicando	y	
dándole a conocer la Fe de Rapto.
 —“No, que eso ya ocurrió”.
 Eso no ocurrió, como hemos estado hablando; porque todo 
eso ahora se está abriendo, lo cual no estaba escrito, y es el 
misterio del Séptimo Sello, el cual contiene la Fe de Rapto; por 
lo tanto, no podía ser dado a conocer bajo la Dispensación de la 
Gracia,	no	podía	Él	levantarse	del	Trono	de	Intercesión…
 Como hemos estado hablando y Dios nos ha estado 
mostrando ese gran misterio: que Él, lo que habló por medio 
del hermano Branham y lo que habló por medio de nuestro 
hermano William, era lo que Él haría cuando Él se levantara del 
Trono	de	Intercesión.
 Él hablaba todo eso, y después invitaba a las personas 
a recibir a Cristo como su Salvador. Pero ¡¿cómo va a invitar 
a Cristo como su Salvador si tú estabas diciendo que Él ya 
había tomado el Libro y lo había traído a la Tierra, y se estaba 
proclamando la Fe de Rapto en los Truenos?!
 Él estaba hablando de lo que iba a hacer Dios después de 
que	se	levantara	del	Trono	de	Intercesión,	tomara	el	Título	de	
Propiedad, lo abriera y lo entregara a un hombre; y ese hombre 
iba a profetizar, iba a hablar, iba a dar a conocer lo que contiene 
los Truenos. ¿Y qué contiene los Truenos? La Fe de Rapto, el 
misterio del Séptimo Sello siendo abierto.
 Y experimentar nuevamente esos sufrimientos… Jesús los 
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experimentó, pero no regresó nuevamente para experimentar los 
sufrimientos que iban a tener los apóstoles en esa persecución.
 ¿Ve? Dios cumplió eso en Sus apóstoles, luego en Sus 
mensajeros:	Pablo,	Ireneo,	Martín,	Colombo,	Lutero,	Wesley;	y	
fue cambiando de máscara, Dios en morphe.
	 Y	para	este	tiempo	final	el	último	velo	de	carne	es	que	pasará	
por	todas	esas	aflicciones	y	persecuciones;	y	en	esa	apretura	
es que se probará quién es el que va a ser transformado y quién 
va a ser raptado; ese es el último tiempo de prueba.
 Y ahí ocurrirá el cumplimiento de Apocalipsis 11; vean que 
es	al	 final	 del	ministerio	de	esos	 tres	años	 y	medio	antes	de	
la gran tribulación. Si conocemos cuando comienza la gran 
tribulación conoceríamos cuándo comenzaron los tres años y 
medio3; porque todo es en un entrelace.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que ese mensajero, sigue diciendo 
[“La Obra del Séptimo Sello en todas las dimensiones - P2”] 
[PÁG. 35 (T2)]:

3 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”: [WSS] Entonces, 
encontramos que en ese ministerio Dios estará operando, obrando por 
tres años y medio, siendo entonces la Palabra a través de carne humana 
obrando.
 Y vemos luego, que después que termina esos tres años y medio: 
muere, porque lo matan, y después empieza la tribulación. ¿Ve usted?
 Así que sabemos, entonces, que antes de empezar la tribulación hay 
una bendición de tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y 
Elías, y ser de beneficio para los escogidos.
 Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio de la gran 
tribulación, entonces también sabríamos cuándo empezarían o cuándo 
empiezan los tres años y medio del ministerio de Moisés y Elías.
• Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 207-208 
(T1) / Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), pág. 35 (f), pág. 239 (T2) / Estudio “El Año 50 del Jubileo”, 
2023/sep/09 (sábado), págs. 4-5 (f), págs. 94-95 (T2)
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 [WSS] El mensajero del tiempo final también estará 
muy contento de experimentar lo mismo o más de los 
sufrimientos y problemas y diferentes situaciones por las 
cuales ustedes pasan. Para él no será motivo de desacuerdo 
con Dios tener que pasar por las mismas situaciones. Así 
él sabrá que realmente nosotros necesitamos un cambio…

[JBP] ¿Cómo? Él sufriendo y pasando lo mismo; pero no 
puede	 venir	 un	 cuerpo	 ya	 eterno	 y	 glorificado	 a	 pasar	 por	
esos sufrimientos, cuando ya el tiempo de ese velo de carne 
se cumplió. El que diga eso le está añadiendo o quitando a la 
Palabra; y no va a tener excusa después para venir a decir:
 —“Es que tú lo dijiste aquí en el Mensaje”.
	 —“No,	tú	lo	interpretaste	como	tú	quisiste;	pero	yo	no	quise	
decir eso”.
 La Palabra está interpretada como es, y la interpretación 
de la Palabra es el cumplimiento de Ella; cuando aparece el 
cumplimiento de la Palabra, ahí está Dios cumpliendo eso que 
Él habló. La presencia del cumplimiento de esa Palabra es la 
interpretación de eso.
 Y vean cuántas veces él lo decía, en diferentes países y 
en diferentes lugares, y les hablaba de ese otro que vendría; 
y todos ahí no se daban cuenta de lo que él estaba hablando, 
¿por qué? Porque estaba encerrado, estaba velado.
 Pero ahora los escogidos de Dios, al subir y ser lanzados 
hacia la Edad de la Piedra Angular, y ser convocados al “sube 
acá”, ahí arriba se ve todo claro, y ahí podemos entender ese 
gran misterio; lo cual, los que se han quedado abajo y no han 
subido van a estar en oscuridad, a tientas, y entonces se van 
a inclinar ya a la parte de blasfemar, hablar en contra, tildar de 
fanáticos y todas esas cosas, para lo cual también tienen que 
cumplir esas Escrituras.
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 Cada uno se va a ubicar en el grupo que le corresponde.
 Los que estamos ubicados en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino son los que vamos a ser transformados. 
Tan sencillo como eso.
 Los que se quedaron abajo, y no ven y no entienden la 
Obra del Séptimo Sello, Dios obrando en medio de Su pueblo, 
cumpliendo las profecías que fueron habladas de Él, los que no 
entienden eso y no comprenden eso, son los que estaban abajo 
mientras Jesús estaba arriba escuchando esas instrucciones 
para ir a Jerusalén, de los ministerios de Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo él aquí [“La 
Obra del Séptimo Sello en todas las dimensiones” - P2] 
[PÁG. 35 (T2)]:

 [WSS] Para él no será motivo de desacuerdo con Dios 
tener que pasar por las mismas situaciones. Así él sabrá que 
realmente nosotros necesitamos un cambio; y diremos: “Y 
no te dejaremos hasta que nos bendigas. No dejaremos ese 
ministerio que estará sellando a los escogidos hasta que 
nos bendiga”.

[JBP] Ahora, ¿la bendición de Dios fue dada y sellada en el 
tiempo	del	hermano	Branham?	No.	¿Fue	sellada	y	fue	recibida	
por nuestro hermano William? ¡Tampoco, porque todavía 
estamos aquí! Pues entonces se refería a ese otro que vendría, 
y que con la bendición que él estaría hablando estarían siendo 
sellados.
 Y él dice que “no lo soltaré”, como pasó con Jacob; dice allí 
que	los	escogidos	dirán:	“No	te	soltaré	hasta	que	recibamos	la	
bendición de la transformación”.
	 O	sea	que	Dios	va	a	cumplir	en	este	tiempo	final	lo	que	Él	
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prometió, en la manera que Él dijo.
 Pueden brincar y saltar, y después venir tocando la puerta 
diciendo:
 —“Pero nosotros también creímos, ¿por qué no…?, ¿no se 
supone que hubiera un rapto?, ¿por qué estamos aquí todavía?”.
 —“Bueno, porque ustedes vieron e interpretaron lo que Dios 
trajo, a su manera; una interpretación intelectual”.
 Y el escogido de Dios, en esta Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino, debe estar con los ojos espirituales 
bien abiertos, porque un movimiento que Dios va haciendo, 
vean cómo salen los imitadores y se ponen a hacer y a imitar lo 
mismo.
 Esos son los que pueden desviarlos de la atención que ya 
él dijo desde el principio: [WSS] “Todos con la Carpa, todos 
mirando a La Gran Carpa Catedral en Puerto Rico”.
 Todo aquel que mire hacia otro lugar, y el líder que siga 
haciendo eso, está en grandes problemas delante de Dios, y 
dará cuenta por él y por las personas que arrastra también; 
porque hay una sola dirección, y es el Espíritu Santo en medio de 
Su	Iglesia,	lo	cual	siempre	ha	sido	por	medio	de	un	instrumento.
 Cuando en las edades partía el mensajero, ¿qué hacían?: 
“No,	el	mensajero	quiere	decir	esto,	quiso	decir	 lo	otro,	quiso	
decir lo otro”, un montón de grupos salían.
 Pero ¿qué sucede en la Edad de la Piedra Angular? Que 
cuando se entra a la etapa de subir arriba, Dios entonces, como 
él nos dijo4: [WSS] “Él dejó esos ministerios en medio de la 
Iglesia	cumpliendo	ese	Séptimo	Sello”; lo cual, al ser abierto y 
al ser comenzado ese ministerio a obrar en medio del pueblo, 
ocurre esa media hora de silencio.

4 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 
32]
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 Y ahí se está llevando a cabo una Obra aquí en la Tierra en 
medio	de	la	Iglesia,	en	favor	de	la	Iglesia,	¿para	qué?	Para	darle	
la fe para ser transformados y raptados.

[JBP] Ahora miren un momentito esta parte, donde él dice que 
para él será… [“La Obra del Séptimo Sello en todas las 
dimensiones - P2”] [PÁG. 35 (T2)]:

 [WSS] … siempre será un privilegio para un mensajero 
experimentar también lo mismo…

[JBP]	Ahora,	vamos	a	ver	dónde	leímos	algo	aquí…	al	final	de	
la página 34 fue, que él dice [“La Obra del Séptimo Sello en 
todas las dimensiones - P2”]:

 [WSS] [Él] Escogió ([JBP] o sea, de Moisés) mejor ser 
participante de los mismos problemas…

[Dr. José B. Pérez] O sea, Moisés pudo haber rechazado eso5; 
y es lo que dijo el hermano Branham en esa página, la página 
256 del Compendio “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo”. Este mensaje es el mensaje “PARADOJA”6, y 
habíamos leído en un mensaje un extracto allí7, donde habló de 
esto, y acá pues lo habla un poquito más con detalles. Él dice:

 305 Y este francés, el segundo aquí, él lo escribió…

5 [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 26-27 (f), 
págs. 140-141 (T2): 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 148-150]
6 61-1210 “Paradoja”, párrs. 297-311
7 [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 31-32 (f), págs. 
89-90 (T2): Citas, pág. 54, párr. 464: 61-0402 “El verdadero sello de 
Pascua”, párrs. 150-151] [Compilación, pág. 331]
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[JBP] Está hablando de… Pero miren, para que tengan un 
cuadro de lo que él viene hablando, dice:

 297 Yo estaba hablando acerca de que estuve en Phoenix, 
unos cuantos días antes de eso, y que había visto varios 
diferentes frutos creciendo en un solo árbol. Vi en un 
naranjo; había toronjas, limones, y creo que mandarinas, y 
tangelos, y todas esas distintas cosas creciendo, porque es 
un árbol cítrico. Pero yo dije: “Cada año florece y produce 
nuevos frutos. Pero solo están esas ramas originales; 
cuando pro-… cuando el verdadero árbol mismo produce 
otra rama, produce la misma clase de fruto que está en el 
tallo. Pero estos otros árboles están dando su fruto, aunque 
están viviendo de la vida de este árbol”. Yo dije: “Eso es 
como organizaciones siendo colocadas en la Vid. Jesús 
dijo: ‘Yo soy la Vid’. Y cada vez que esa Vid produce 
una rama, será exactamente como la Vid. ¿Ven? Tendrá el 
mismo fruto”.
 298 Bueno, este gran ministro de la organización 
pentecostal más grande que tuvimos, estaba de pie allí, 
y lo resintió, ¿ven?, dijo que yo no lo quería decir de esa 
manera.
 299 Pero yo regresé y dije: “Yo sí lo quiero decir de esa 
manera, ¿ven? ¡Yo dije exactamente! No me retracto de 
nada”.
 300 El otro día, cuando hablé sobre esos altares, sin saber, 
sin nunca haber visto eso en la historia… Yo nunca he 
dicho nada todavía, desde la plataforma, bajo inspiración, 
de lo que yo me haya tenido que retractar. Ahora, ustedes 
pueden llamar eso “Simiente de la serpiente”, o lo que 
ustedes deseen, sea lo que fueran esos Mensajes, o “La 
Gran Ramera”, eso de lo que tanto se oponen. Solo 
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vengan, y por qué no vienen a mí con las Escrituras, con 
ello, ¿ven?, a ver si está correcto.
 301 Este hombre subió allí, me abrazó, e iba a decir… 
Él dijo: “Hermano Branham, no para ser sacrílego, pero 
eso pudiera haber sido el capítulo 23 de Apocalipsis. 
Ustedes saben, otro libro añadido. Por supuesto (dijo 
él), eso no sería correcto, por supuesto, no debemos de 
añadirle nada”. Y justamente cuando empezó a decir eso, 
él empezó a hablar en lenguas. Y el muchacho no sabía 
qué significaba hablar en lenguas.
 302 Y tan pronto como lo hizo, directamente enfrente 
de mí estaba una mujer francesa, de Luisiana, ella dijo: 
“Eso no necesitaba interpretación alguna. Eso era francés 
puro”.
 Y un hombre aquí se levantó y dijo: “Eso es correcto”.
 303 Y muy atrás en la parte de atrás, estaba el intérprete 
para las Naciones Unidas; dio su nombre; nunca había 
estado allí antes. Él dijo: “Correctamente. Eso es correcto”.
 304 Y aquí está lo que escribieron. Y cada uno de ellos 
tenía la misma cosa cuando se juntaron, cada uno de los 
que estaban dando la interpretación, exactamente.
 305 Y este francés, el segundo aquí, él lo escribió, porque 
él había estado anotando un acta de la reunión. Aquí está 
lo que él escribió: “Yo, Victor Le Dioux, soy un verdadero 
francés, un cristiano, nacido de nuevo, lleno con el Espíritu 
Santo. Vivo en el 809 Norte de la Calle King, Los Ángeles 
46. Asisto al Templo Bethel, Arnie Vick es nuestro pastor”, 
un ministro pentecostal, la iglesia pentecostal más grande 
en Los Ángeles. “Una traducción de una profecía sobre el 
hermano Branham, dada por Danny Henry, en francés, el 
11 de febrero de 1961, en el desayuno de los Hombres de 
Negocio del Evangelio Completo; una fiel traducción de 
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la profecía”. Los tres dijeron que esta es:
 Porque tú has escogido el camino angosto…
 306 ¿Ven?, simplemente en contra; yo tendría que 
caminar solo, ¿ven? Yo puedo entender eso. Moisés tuvo 
que hacer su elección ([JBP] ahí está lo de…), también. 
¿Ven? Él no tenía que hacerlo, pero lo hizo. ¿Ven? “la vía 
más difícil; tú…”. ¿Ven?
 Porque tú has escogido el camino angosto, la vía más 
difícil; tú has hecho… tú has caminado por tu propia 
elección.
 ([JBP] Dice el hermano Branham):
 307 En otras palabras, yo no tenía que hacerlo. Yo podía 
ponerme de su parte, ir con ellos si quisiera ([JBP] o sea, 
con el que estaba allí diciéndole). Pero me quedé con la… 
quiero quedarme con la Palabra.
 Tú has escogido la decisión correcta y precisa, y es Mi 
Camino.
 308 Si se fijan, está recalcado y subrayado. Si se fijan, 
está escrito en francés esto; hablado en francés; el verbo 
antes del adverbio, ¿ven?
 Debido a esta decisión trascendental, una enorme 
porción del Cielo te espera.
 309 Ahora, eso es lo que yo me preguntaba. Cuando yo 
muera, ¿será? Entonces pensé por casualidad: “El Cielo 
no está dividido en diferentes porciones para nosotros allá 
arriba; el Cielo es el Reino de los Cielos que está dentro 
de nosotros, que uno espera”. ¿Ven? Ahora observen.
 ¡Qué decisión más gloriosa has tomado!
 Esto en sí mismo es aquello que dará y hará que ocurra 
la tremenda victoria en el amor Divino.
 310 ¿Ven?, nosotros diríamos: “En la tremenda victoria 
en el Divino amor”, pero en francés sería “amor Divino”. 
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Así como en alemán o cualquier otro, ¿ven? Ellos toman 
el… ellos ponen el verbo antes del adverbio.
 311 Ahora, ¿ven lo que significaba descender al Jordán? 
Estamos aquí abajo ahora. Crucemos al otro lado ahora. 
Dejemos de jugar. Crucemos al otro lado ahora, porque 
todo nos pertenece.

[Dr. José B. Pérez] Vean cómo todo culminará ¿en dónde? En la 
Gran Victoria en el Amor Divino, en donde - en la parte donde él 
dice que la Gran Victoria en el Amor Divino será en un cuartito, 
él escribió allí en el libro de Citas; eso debe estar en la cita 
donde habla de amor divino, ahí la podemos quizás ver esa 
parte allí, y él escribe: [WSS] «en el cuartito».
 “SELLO VERDADERO”, aquí, puede ser que sea este donde 
dice… Párrafo 464 del libro de Citas (este mismo es)… O sea, 
él está citando aquí en el mensaje “EL SELLO VERDADERO 
DE PASCUA” lo que en “PARADOJA” había hablado, y aquí lo 
vuelve a narrar, y viene hablando de esto que leímos; y esa 
partecita ahí dice [Citas] [PÁG. 54]:

 4648 - “[150] ‘Esto en sí mismo es lo que… (paréntesis 
grandes alrededor de ello)… lo cual dará y hará llegar a 
pasar la tremenda Victoria en el Amor Divino’.
 151 No sé lo que eso significa: ‘Esto hará llegar a 
pasar’. Tal vez en la pequeña carpa, uno de estos días, 
puesta allá atrás, Él va a darlo a conocer”.

8 [Cita 464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, párrs. 150-151] 
[Compilación, pág. 331] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), 
págs. 31-32 (f), págs. 89-90 (T2) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 
(viernes), págs. 24-25 (f), págs. 150-151 (T4)]
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[JBP] Y él escribe9: [WSS] «en el cuartito: Amor Divino», o: 
[WSS] «en el cuartito…».	Ahí…	No	 lo	 tengo	 aquí	 a	 la	mano	
ahora; pero ¿dónde es que ocurrirá todo ese glorioso evento 
de la Gran Victoria en el Amor Divino, que la culminación será 
la resurrección y la transformación? En un cuartito de madera.
 Por lo tanto, para llegar a esa etapa de esa Gran Victoria 
en el Amor Divino, el ministerio que está ahí operando será un 
ministerio que tendrá compasión por las almas, será un ministerio 
como lo tuvo Jesús; porque él viene con el ministerio de Jesús 
en Su segunda manifestación, con el de Moisés en su segunda 
manifestación, y con el de Elías en su quinta manifestación.
 Será la Columna de Fuego obrando por medio de ese 
ministerio, el cual estará ahí, en ese cuartito de madera, 
operando.
 Y no estaba el reverendo William Branham allí, porque 
él dice que miraba hacia abajo y trataba de bajar10; él y el 
Ángel no estaban allí. O sea que llegará un momento en que 
cuando bajen, ya para eso es donde ocurrirá, por esos días, la 
resurrección.
 Pero el ministerio que estaba allí siendo operado no era el 
reverendo William Branham ni era tampoco ese Ángel.
 Por lo tanto, la Columna de Fuego estaba hablándole a 
alguien, y estaba operando a través de alguien que estaba allí: 
un velo de carne presente, no una persona que ya ha partido.
 Pero eso, miren, el escogido de Dios lo entiende ahora 
completamente, y está agarrada esa fe y está cimentada esa fe 
en el cumplimiento de esa promesa.

9 Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), pág. 25 (f), pág. 151 
(T4): Citas, pág. 54, párr. 464 - [WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino». 
[WSS] «En la Carpa pequeña: la tremenda Victoria del Amor Divino».
10 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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 Como fue fundamentada la fe para creer y tener el cuerpo 
teofánico, ¿en qué estaba basada la fe? En el cumplimiento de 
la Venida del Mesías en Su Primera Venida como Cordero de 
Dios. Y el escogido de Dios, está basada la fe en el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor, donde él escribe allí que el 
ministerio que está operando dentro del cuartito de madera, 
dice: [WSS] «el ministerio de la Segunda Venida del Señor»11.
 O sea que el cumplimiento de la Venida del Señor es el 
ministerio	que	está	operando	en	medio	de	la	Iglesia	en	una	Gran	
Carpa Catedral. Pero eso lo entienden solamente los escogidos, 
que están fundamentados la fe…, así como la fundamentaron 
en creer y obtener el cuerpo teofánico en el cumplimiento de la 
Primera	Venida,	pues	para	obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado	
se necesita basar la fe en algo. ¿En qué? En el cumplimiento de 
la Segunda Venida en ese velo de carne. Tan sencillo como eso, 
y tan complicado para los incrédulos; porque el incrédulo jamás 
va a lograr creer.
 Y el manufacturado ahí es que “las chilla”12, como dicen, y 
ahí es que: “Hasta aquí puedo llegar; yo no puedo aguantar eso, 
yo eso no lo recibo”, porque no es para ellos tampoco.
 La bendición de la transformación es para aquellos que 
fundamenten la fe en el cumplimiento de esa promesa.
 Y la Victoria del Amor Divino, vean cómo todo se va 
desenvolviendo ahí, en ese cuartito de madera, y lo que está 

11  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), pág. 16 (f), pág. 118 
(T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 33 (f), pág. 127 
(T4) / Estudio “Una dimensión más alta: la Edad de la Piedra Angular”, 
2023/oct/14 (sábado), pág. 16 (f), pág. 98 (T3): [WSS] «es el ministerio 
del Señor en Su 2da Venida».
12 Viene de la expresión “chillar las gomas” (acelerar bruscamente 
un automóvil y producir un sonido por la fricción de las gomas/llantas/
neumáticos con el pavimento): Expresa el deseo de que alguien se vaya 
de inmediato.
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ocurriendo en La Gran Carpa Catedral.
 Este domingo pasado pasó algo que, para mí, me conmovió 
el alma, el corazón, y sentí esa parte de tener esa compasión por 
unos hermanos; lo cual, todo eso de las virtudes…, las cuales 
tienen que estar completamente en los escogidos de Dios para 
poder llegar a esa estatura del Varón perfecto, y poder expresar 
ese amor hacia las demás personas.

[Dr. José B. Pérez] Porque, vean, la Tercera Etapa impacta a 
la	 Novia,	 impacta	 a	 las	 fatuas,	 impacta	 a	 los	 perdidos,	 a	 los	
144.000; pero tenemos que tener las virtudes manifestadas 
todas en nuestras vidas para tener esa compasión por las 
almas, y poder llegar a ver esta parte acá, en donde el hermano 
Branham nos habla en el párrafo 216, que estábamos leyendo, 
dice [Citas] [PÁG. 26]:

 216 - “[9] Y parecía como que quizás continuaría por 
un tiempo, hasta que esa carpa llegue, en el marco del 
mismo ministerio que he tenido; porque en las entrevistas 
hoy hubo cuatro visiones grandes y sobresalientes que 
tomaron lugar en las entrevistas. Por lo tanto, al parecer, 
a lo mejor, voy a seguir hasta que quizás la Carpa 
comience, o donde sea que ÉL HAYA ESCOGIDO PARA 
COMENZAR A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA 
MANERA NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, SERÁ 
SOLO TAN PERFECTO COMO LOS OTROS, SERÁ 
TAN… Y estoy confiando en Dios que será más grande 
que los otros ([JBP] o sea, que Primera y Segunda Etapa); 
no por causa de nuestro ministerio, sino por causa de los 
enfermos y la gente necesitada. Hay tanta necesidad en la 
Tierra hoy”.
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[JBP] O sea, vean que esa Tercera Etapa y ese nuevo ministerio 
es para esas personas también, o sea que impacta a todas esas 
personas.	Vean,	en	la	Carpa	se	vio	esa	fila	larga,	lo	cual,	vienen	
por algo.
 Y se ha estado abriendo en estos días algo muy importante, 
lo cual se está dando a conocer los que serán transformados 
y los que se van a quedar. Y como todo tiene que ser hablado, 
y todo es por creación, por Palabra hablada que se crean 
las cosas…; vean, la resurrección es por Palabra hablada, la 
transformación va a ser por Palabra hablada; todo es por la 
Palabra hablada.
 Y miren, cuando el domingo…, y tomo esta parte sin 
mencionar (vamos a decir) nombres, porque todo esto nos 
muestra y nos da una enseñanza grande en el Programa Divino; 
y quería compartir con ustedes.
 Miren, había unas personas que estaban allí y se les dijo 
pues que no había…, o que esperaran…; y ahí Dios me mostró 
algo allí, porque sentí la presencia de Dios, cuando me dijo: 
“Busca, llámalos; no los dejes… no dejes pasarlos”, o sea, “no 
dejes de atenderlos”; fue una experiencia muy pero que muy 
hermosa.

[Dr. José B. Pérez] Y fueron llamados, y los atendí; y luego se 
vino la Escritura que luego allí Él me mostró y me dio, cuando 
Jesús le… Vamos a ver aquí, eso es en Mateo, Mateo 14:13, 
donde dice:

 San Mateo 14:13
 13 Oyéndolo Jesús, se apartó de allí en una barca a un 
lugar desierto y apartado; y cuando la gente lo oyó, le 
siguió a pie desde las ciudades.
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 14 Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo 
compasión de ellos, y sanó a los que de ellos estaban 
enfermos.

[JBP]	Y	en	otro	lugar	Él	dice:	“No	los	dejen	ir,	dadles	vosotros	de	
comer”. O sea que eso es una enseñanza muy importante para 
los escogidos de Dios, lo cual deben de pedirle a Dios que les 
ayude; porque no podemos mirar las cosas humanamente, sino 
que todas las virtudes van a llegar hasta el nivel de perfección 
—que es el Amor Divino— para que en esta etapa, que ya se 
está	tornando	hacia	la	parte	y	recta	final,	podamos	todos	ser	de	
gran bendición para ese ministerio.
 Porque humanamente puede uno ver las cosas de cierta 
manera, y el Espíritu Santo verlas de la manera correcta; y la 
persona puede mirarla de otra forma, como humanamente uno 
ve las cosas.
 Pero debemos de estar conscientes que el Espíritu Santo es 
el que está obrando y seguirá obrando en medio del pueblo en 
esa manifestación, y por medio de esa Columna de Fuego está 
dándonos todas las cosas que se están haciendo y se harán. Y 
todo es en una forma progresiva.
 Para llegar a eso tenemos que tener todas esas virtudes 
manifestadas en nuestras vidas. Y seguir y ver esa compasión 
que tuvo Jesús en esas diferentes ocasiones, las cuales son 
manifestadas	ya	en	un	nivel	 total	en	este	tiempo	final;	porque	
es el tiempo en donde Él estaría cumpliendo la resurrección y 
la transformación. Por lo tanto, es un tiempo de Piedra Angular, 
como lo fue en Su Primera Venida.
 Y esa parte en donde Él también dice…; ahí mismo es, 
déjame seguir leyendo porque ahí mismo es que dice:
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 San Mateo 14:15
 15 Cuando anochecía, se acercaron a él sus discípulos, 
diciendo: El lugar es desierto, y la hora ya pasada; 
despide a la multitud, para que vayan por las aldeas y 
compren de comer.

[JBP] Humanamente era (vamos a decir) lo correcto en ese 
momento: “No, vamos a hacer mejor esto así. Eh…”. Le estaban 
dando las directrices a Jesús. Pero Jesús cambia entonces todo 
el panorama, y en vez de decirles a ellos: “Sí, sí, díganle a ellos 
que hagan eso, que se vayan y busquen por allí algo de comer”; 
quizás era lo normal que se hacía en ese tiempo. Pero tenían 
allí el Creador de los Cielos y de la Tierra, tenían al que podía 
darle alimento. ¿Y qué dice Él?:

 16 Jesús les dijo: No tienen necesidad de irse; dadles 
vosotros de comer.

[JBP] Y ahí es que él escribe… ellos dijeron:

 17 Y ellos dijeron: No tenemos aquí sino cinco panes y 
dos peces.

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «los 7 Truenos, el 7mo 
Sello». Lo leímos hace poco, ese escrito13.
 Ahora, vean cómo en el tiempo de la Visión de la Carpa 
se está viendo ese Pan de Vida que Dios está dando para los 
escogidos de Dios, aquellos que tienen las vestiduras blancas, 
que es el Espíritu Santo; pero también recuerden que es para 
las vírgenes fatuas.

13 Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 77-
78 (T1): [WSS] «Hoy: el Maná escondido: los 7 Truenos y el 7mo Sello».
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 Por lo tanto, estas Vitaminas que Él nos está dando ahora 
en este tiempo, que es un Mensaje y una Obra rápida, son para 
que	esas	virtudes	se	manifiesten	completamente	en	esa	etapa	
y lleguen a la coronación del amor divino siendo expresado, 
y teniendo así compasión por todas las personas; y que sean 
escogidos de Dios instrumentos también —con ese ministerio— 
para llevar a cabo esa Obra; también eso impacta a las fatuas.
 Pero ya los escogidos están completamente con el 
conocimiento del misterio del Séptimo Sello, con el conocimiento 
de la Segunda Venida del Señor; y ya, con el conocimiento de 
ese misterio, ya tienen algo muy importante, de lo cual se ha 
estado hablando.
 Y cada vez vamos dándonos cuenta que estamos llegando 
a esa etapa en donde lo que faltaría sería14: “Pues, no tengo oro 
ni plata, pero lo que tengo te doy”, y entonces esa persona, ese 
escogido de Dios, puede hablar la Palabra y las cosas también 
sucederán; y así vienen a ser parte de ese ministerio.
 Pero recuerden que hay una llave (y la llave es la fe, 
y la fe es revelación) para llegar a tener eso; y por lo tanto, 
las virtudes tienen que estar manifestadas en la persona; no 
mirando y pensando como terrenal, sino mirando y pensando 
espiritualmente, y teniendo así compasión por las almas.

[Dr. José B. Pérez] Esa es la Gran Victoria del Amor Divino que 
Dios nos está dando, porque día a día vencemos. ¿Y cómo 
vencemos?, ¿cómo es que vamos a ser los vencedores de este 
tiempo	 final?	 ¿Venciendo	 qué?	 Lo	 dice	 en	 la	 página	 de	Los 
Sellos… Sellos, página 115 por ahí…
 Ahora, ese Vencedor tiene que ser un hombre vivo, que 

14 [Citas, pág. 37, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] 
[Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 52-55 (f), págs. 
164-167 (T2)]
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está	viviendo	en	este	tiempo	final	con	su	grupo;	lo	cual	llegará	
a la parte culminante de ser los vencedores, con ese líder: el 
Vencedor, porque ¿vence qué? Miren la promesa para quién es. 
Página 115, a mitad de página:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró 
a David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su 
Trono y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo 
hizo. Jesús dijo: “Al que venciere ([JBP] y dice el hermano 
Branham) (al anticristo y todas las cosas del mundo)…”.

[JBP] Vean cómo es que vienen a ser, junto con el Vencedor, 
vencedores; porque es “al que venciere al anticristo y las cosas 
del mundo”.
	 Ninguno	de	los	que	ha	partido,	tanto	mensajeros	como	hijos	
de Dios de las edades pasadas y de nuestro tiempo, lograron 
vencer. Vencieron hasta el momento donde llegó; pero ser el 
Vencedor	final	del	tiempo	final	es	el	Ángel	del	Señor	Jesucristo.
 Y ahí se cumple nuevamente esa Escritura, porque sigue 
siendo el Ángel, el Ángel del Señor Jesucristo, el que está en 
medio	de	Su	Iglesia	en	ese	último	instrumento.
 Se confunden en las propias Escrituras, las cuales tienen 
múltiples cumplimientos. Ese último Vencedor, que tiene que 
estar vivo… Para poder ser un vencedor tú tienes que estar vivo 
en	este	tiempo	final,	para	vencer	¿qué?	Hasta	la	muerte,	porque	
seremos transformados; o sea que vencerán hasta la muerte. Y 
él dice:

 [73]. “… (al anticristo y todas las cosas del mundo) yo 
le daré que se siente conmigo en mi trono; así como yo 
he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono”. 
Ahora, algún día, que todavía está por delante, Él se 
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levantará del Trono del Padre y tomará Su propio trono.

[JBP] ¿Cuál es el Trono que tomará? Ese Trono en donde Él 
estará manifestado como Hijo de David. O sea que en este 
tiempo tenemos esa manifestación de ese título de Hijo de 
David cumpliéndose en medio del pueblo; pero en una forma 
tan sencilla, en donde él estará cumpliendo ahí la promesa 
de	 ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente,	 de	 ese	Vencedor	 junto	 con	 los	
escogidos, que son los vencedores también junto con él, que 
permanezcan vivos.
 Los que partan, pues llegaron hasta ese momento, y tienen 
la promesa de que van a resucitar; y ya con la resurrección, y 
obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	también	son	vencedores.
	 Pero	los	vencedores	que	son	a	los	que	se	refiere	él	ahí:	que	
vencen al anticristo y a las cosas del mundo, ese es el último 
mensajero; y después de ese último mensajero no hay más 
ninguno.
 —“¡Oye, pero es que eso lo dijo él!, que después de ese 
último mensajero no viene más ninguno”.
 Lo que pasa es…, les vamos a dar una ayudita: él estaba 
hablando de otro.
 —“No, que…”.
 Está bien, no te preocupes, sigue pensando así. Hay un 
grupo de escogidos que sí lo cree conforme a como fue hablado; 
y no va a poner interpretación a eso porque eso fue lo que él 
habló; la Palabra que él habló siendo materializada en este 
tiempo	final,	en	el	cumplimiento	de	esa	promesa	que	él	habló.	Y	
ahí	están	viendo	la	Palabra	siendo	cumplida,	siendo	vivificada.
	 Esa	es	la	interpretación:	el	personaje	en	medio	de	la	Iglesia	
cumpliendo eso que dijo: [WSS] “que después de él no vendría 
más ninguno”. Y eso es así: después de ese último no vendría 
más ninguno.
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 Así que todo es sencillo; pero como tropiezan con el velo 
de carne, pues se quedan con sus credos, con sus dogmas y 
sus cosas, y no ven la realidad del cumplimiento; y como es tan 
sencillo, les pasa por encima, que no lo ven; después vienen 
con el lloro y el crujir de dientes.
 Y él lo habló y dijo15: [WSS] “Yo ahora los puedo ayudar, 
pero llegará un momento en que no podré hacer nada por 
usted”. ¿Por qué? Porque él no estaría en medio del pueblo. Ya 
no podrían decir: “Hermano William, tal cosa, ¡ayúdame!”. Ya 
ahí él no podría hacer nada, porque ahí tendrían que atenerse 
ya, o a las bendiciones o al juicio divino; porque ahora está Él 
como León, como Juez.
	 Pero	por	cuanto	la	Iglesia-Novia	tiene	la	Sangre	aplicada	en	
el dintel y los postes de su alma, por eso es que pueden entrar 
al Lugar Santísimo: porque ellos tienen la Sangre; y por eso 
pueden estar ahí, al lado de la presencia de Dios.
 Los hijos de Aarón no podían. En ese momento el 
propiciatorio no estaba rociado con sangre, no había sangre allí; 
por lo tanto había juicio, y murieron. Eso es lo que le ocurre a las 
personas que entran a la presencia de Dios con fuego extraño; 
y todo eso ahí envuelve blasfemias, burlas, y todas las cosas 

15 RM 2003-04-04 “La Autoridad del Hijo de Dios” [PÁG. 40]: [WSS] 
Si en algunas ocasiones les hablo algunas cosas, es porque los amo y no 
quiero que ninguno se vaya a quedar aquí en la gran tribulación. Por eso 
les digo que tengan sus vidas arregladas con Cristo, porque cuando ya se 
pase de esta etapa donde hay gracia todavía, y se pase a la etapa de juicio, 
ya ahí no les podré decir que la Sangre de Cristo los va a limpiar de todo 
pecado.
 También, los que no arreglen, pues serán buenos candidatos para 
ser los Ananías y Safira de ese tiempo, y nadie desea que su tipo y figura 
sean Ananías o Safira.]
• [Estudio Bíblico #171, 2022/ene/23 (domingo), págs. 14-16 (f), págs. 
164-166 (T dic/2021 – ene/2022): RM 1997-11-01 “El misterio de la 
guianza divina”]
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habidas y por haber, dentro del Lugar Santísimo.
 Y aunque no mueran ahí en ese momento, espiritualmente 
entonces ahí mueren; y pueden morir también físicamente, en el 
momento o más adelante. Y si no mueren estando en y antes de 
que se cumpla la resurrección y la transformación, pues mueren 
en la gran tribulación. O sea que tarde o temprano van a morir.
 Y los escogidos de Dios, al tener el bautismo del Espíritu 
Santo, vean, esos con vestiduras blancas… Mira qué hermoso, 
Dios nos mostró eso el domingo16, cómo es que son los que 
llenan esa gran audiencia, escuchando y recibiendo ese 
Alimento, ese Pan de Vida. ¡Pues claro que son los únicos que 
están recibiendo eso! Los demás, no le busque manera para 
que lo escuchen, es que no tienen el Espíritu Santo; y como 
no lo tienen jamás lo escucharán, se van a quedar con todo lo 
pasado.
 O sea, nosotros nos quedamos con eso pero actualizado, 
siendo cumplido eso que se habló. Ellos se quedan con eso que 
se habló, de que vendría, que se haría, que se manifestaría, 
pero no se quedarían con el cumplimento de eso que ellos 
creen, lo cual se está llevando a cabo y cumpliendo en el tiempo 
presente.
	 Nosotros	 nos	 quedamos	 con	 el	 cumplimiento	 de	 lo	 que	
fue hablado por el reverendo William Branham y de lo que fue 
hablado por nuestro amado hermano William Soto Santiago. Por 
eso él nos decía17: [WSS] “Busquen los mensajes del hermano 
Branham, tengan el libro de Los Sellos, tengan el libro de Citas, 
el libro de Las Edades, tengan todos esos mensajes, porque…, 

16 [Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 26-28 (f), 
págs. 216-218 (T1): Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente 
a la visión celestial”, págs. 1-2 / [Compilación, pág. 303]
17 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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para que cuando eso ocurra no tropiecen, y puedan estar bien 
empapados de cómo sería el cumplimiento de eso que habló el 
reverendo William Branham”.
 O sea que todo lo que habló el reverendo William Branham 
lo	estarían	viendo	siendo	cumplido	en	medio	de	 la	 Iglesia,	en	
una Gran Carpa Catedral; y así no tropezarían.
 Pero aquellos que solamente se están quedando con 
la	 letra…	 No	 es	 tener	 la	 letra,	 no	 es	 tener	 el	 Mensaje;	 es	
comprenderlo, entenderlo.
 Y muchos dicen: “No, es que en ese tiempo es que se 
cumplió todo”. Bueno, pues eso, si usted basa la fe en eso, no 
va a recibir la promesa.
 Tú no puedes recibir el efecto de una promesa basando la 
fe en algo que no te lo va a producir.
 Ahora, basar la fe en la Escritura siendo cumplida, siendo 
vivificada:	eso	sí	va	a	producir	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio grande poder grabar 
estas palabritas de hoy, lunes 6 de noviembre de este año 2023.
 Y agradecidos a Dios por habernos colocado a vivir en este 
tiempo, y que ustedes (hermanos y amigos que me escuchan, 
y el misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos los ministros, 
y hermanos y hermanas) hayan subido a la Edad de la Piedra 
Angular; y están dentro y estar dentro de la Dispensación del 
Reino; y así poder ver ahí dentro cómo Dios está obrando en 
nuestras vidas; y Dios ayudándonos a todos a llegar a esa 
estatura del Varón perfecto, y a tener todas esas virtudes 
manifestadas, para llegar a la culminación del cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, en donde será llevada a cabo la Gran 
Victoria del Amor Divino.
 La Gran Victoria del Amor Divino, la cual obtendremos los 
que venzan al anticristo y a las cosas del mundo.
 Así	 que,	 vencedores	 del	 tiempo	 del	 fin,	 vencedores	 de	
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la Edad del Amor Divino: Sigan adelante sin desmayar; y 
enfocados (como siempre les he dicho) en las promesas; sin 
mirar a diestra ni a siniestra, sino en las promesas; agarrados 
del Ángel, de la Columna de Fuego, manifestado en este tiempo 
final	en	el	cumplimiento	de	lo	que	ya	fue	profetizado.
 Pero ahora no tenemos la letra nada más; sino que tenemos 
la letra, más tenemos el cumplimiento de esa letra.
 Allí Pedro tenía el cumplimiento de la letra: andando con 
Jesús.
 Hoy tenemos el cumplimiento de la letra: andando con ese 
ministerio, el cual Dios está, por medio de él, cumpliendo las 
profecías que fueron cumplidas en la Primera Venida (las que 
se cumplieron allá), y las que se cumplen en Su Segunda Venida 
cumpliéndolas en ese instrumento.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder grabar estas 
palabras bajo el tema: “EN…”, vamos a colocarle: “EN	 LA	
CARPA = ” (porque estamos colocando así) “EN	LA	CARPA	=	
LA	GRAN	VICTORIA	DEL	AMOR	DIVINO”.
 “EN LA CARPA = LA GRAN VICTORIA EN EL AMOR 
DIVINO”�
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



TEMA

Palabras en el sepelio 
de Cándida Rosa 

Fernández Hernández

Martes, 7 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico





Martes, 7 de noviembre de 2023
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Palabras en el sepelio de
Cándida Rosa Fernández Hernández
Dr. José Benjamín Pérez

Nos	 dice	 en	 Segunda	 de	 Corintios,	 capítulo	 5,	 verso	 1	 en	
adelante; dice:

 Segunda de Corintios 5:1
 1 Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este 
tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, 
una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos.
 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos 
de aquella nuestra habitación celestial;
 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.
 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo 
gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser 
desnudados, sino revestidos, para que lo mortal sea 
absorbido por la vida.
 5 Mas el que nos hizo para esto mismo es Dios, quien 
nos ha dado las arras del Espíritu.
 6 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que 
entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes 
del Señor
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 7 (porque por fe andamos, no por vista);
 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes 
del cuerpo, y presentes al Señor.
 9 Por tanto procuramos también, o ausentes o 
presentes, serle agradables.
 10 Porque es necesario que todos nosotros 
comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada 
uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el 
cuerpo, sea bueno o sea malo.

[JBP]	 Nos	 muestra,	 en	 esta	 Escritura	 que	 leímos,	 que	 hay	
una promesa, de la cual luego nos habló en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13, y también en Primera 
de Corintios, capítulo 15, verso 49, de ese cuerpo eterno y 
glorificado	que	Él	prometió	para	todos	los	creyentes	en	Él.
 Y si la persona parte, terminan sus días en este planeta 
Tierra,	tiene	ese	edificio	o	templo	(como	le	dice	Pablo	allí);	de	
lo cual nuestro amado Señor Jesús nos habló en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 14, de esas moradas que Él fue a 
preparar, o sea, las teofanías.
	 Y	 para	 este	 tiempo	 final	 hay	 una	 promesa	 de	 parte	 de	
Dios; la cual…: “a la Final Trompeta (dice Pablo); porque se 
tocará la Trompeta, y los muertos resucitarán primero, luego 
nosotros los que vivimos (los que hayamos quedado) seremos 
transformados”1, seremos arrebatados al Cielo.
	 Ahora	 vean	 cómo	 para	 este	 tiempo	 final	 todos	 vamos	
a comparecer al Trono, el Trono de Juicio; porque el juicio 
comienza por la Casa2; y como comienza por la Casa: comienza 
por	nosotros	en	este	tiempo	final.
	 Y	el	Trono	de	Juicio	siempre,	cuando	Dios	se	manifiesta	en	

1  1 Corintios 15:51-52
2  1 Pedro 4:17
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la Tierra, es un trono humano.
	 Por	lo	tanto,	esos	días	de	Ananías	y	Safira	vuelven	otra	vez	
a repetirse3. Y, antes de que ocurra la resurrección, eso está 
pasando	en	este	tiempo	final;	y	ahí	es	que	se	va	a	decidir	quién	
será transformado y quién no.
 Y luego, vean ustedes que las vírgenes fatuas (que es el 
otro grupo), ellos al no recibir el bautismo del Espíritu Santo, 
las primicias, ellos tienen que pasar por un proceso en el cual 
van a creer con todo su corazón que dando su vida en la gran 
tribulación recibirán esa promesa, para que sellen su vida así 
con	 la	 muerte;	 y	 cuando	 sean	 llamados	 al	 final	 del	 Milenio	
delante del Trono Blanco, allí van a resucitar; y Dios ahí les da 
ese cuerpo eterno (las ovejas a un lado y los cabritos a otro)4, 
y ahí Dios les da vida eterna; porque ya les fueron dadas las 
vestiduras blancas, pero las reciben después del Milenio. O sea 
que ese grupo va a resucitar en un cuerpo eterno y con esa 
vestidura blanca.
 Ahora, el otro grupo va a resucitar con el mismo cuerpo que 
tuvo cuando estuvo manifestado en esta Tierra en el tiempo 
correspondiente.
	 Y	 así	 como	Dios	 crea	 ese	 cuerpo	 eterno	 y	 glorificado	 de	
los	 hijos	 de	 Dios	 en	 este	 tiempo	 final,	 los	 cuales	 seremos	
transformados;	 crea	 allá,	 al	 final	 del	 Milenio,	 un	 cuerpo	 para	
esas personas que vivirán eternamente.
 Pero también, aunque la persona ya llevaba más de mil 
años (porque mil años es lo que va a transcurrir, más el tiempo 
que tuvo aquí en la Tierra), va a crear nuevamente ese cuerpo 
temporal, el cual va a ser juzgado; y esos son los que no salen 
bien en el juicio divino, en el Juicio Final; y esos mismos son los 

3  Hechos 5:1-11
4  San Mateo 25:31-46
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que van a ser engañados nuevamente por el diablo5.
 Vean, Dios crea allí cuerpos temporales nuevamente, 
cuerpos terrenales corruptibles, para ser juzgados; el mismo 
cuerpo que habitó la persona en el tiempo en que le tocó vivir.
 Pero vean que en el tiempo antes de la gran tribulación (que 
es el tiempo que estamos viviendo ahora), esas personas que 
recibirán ese cuerpo eterno para vivir por toda la eternidad, y 
no han tenido la oportunidad de recibir el Mensaje o han sido 
engañados por líderes religiosos: ellos, al no tener el bautismo 
del Espíritu Santo, pasan por ese proceso: creen de todo 
corazón que eso va a ser posible y es posible, y en la gran 
tribulación ahí sellan con su vida, sellan ahí su testimonio con 
su propia vida, y ya ahí le son dadas vestiduras blancas.
 Lo cual ocurre con el pueblo hebreo, pero el pueblo hebreo 
resucita antes del Milenio.
	 No	puede	haber	ese	lugar	en	donde	estén	esos	dos	grupos	
durante el Milenio juntos: las fatuas y el pueblo hebreo (los 
144.000); ellos resucitan antes del Milenio.
 Y se quedan ellas en ese lugar, esperando que pase el 
Milenio para resucitar, para que Dios los traiga nuevamente a 
la Tierra. Y esos que reciben las vestiduras blancas: resucitan 
en cuerpos eternos allí; y los que no: resucitan en cuerpos 
corruptibles y son lanzados al lago de fuego, en donde en 
cuerpo, espíritu y alma son destruidos, son eliminados, son 
desaparecidos.
 Vean que hasta el mismo cuerpo ese que tuvo, Dios hace 
que resuciten en ese mismo cuerpo; y ese mismo cuerpo pasa 
por ese proceso de todo ese tiempo de condena en el lago de 
fuego, en donde esa alma está ahí habitando - ese espíritu.
 Ahora vean cómo todo Dios lo está mostrando en las 

5  Apocalipsis 20:7-15
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Sagradas Escrituras, en los libros del apóstol Pablo, lo cual es 
un misterio grande, donde él dice: “Grande es este misterio (lo 
de la resurrección y la transformación)”.
	 Ahora,	todo	Dios	lo	está	haciendo	en	este	tiempo	final	por	
amor a Sus escogidos. Lo cual, vean allí con ese momento en 
Tesalonicenses que pasó, de…, eso que estaba pasando allí la 
Iglesia:	Dios	le	habló	una	revelación	muy	grande	por	medio	del	
apóstol Pablo.
 Así que todos los familiares de nuestra hermana Candy, 
Cándida: que Dios los bendiga, los conforte; a sus hijos, a sus 
nietos, hermanos y hermanas en el Mensaje; conscientes de 
que a ella la vamos a ver en la primera resurrección.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y con nosotros 
nuevamente el reverendo William Pérez Matos.
 Dios les bendiga.



Notas
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Solo “habla la Palabra”
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en 
Durango, en la zona norte, en Durango, con el reverendo Billy 
Joel Álvarez; y todos los ministros, hermanos y hermanas de 
diferentes lugares allá. Y también a todos los hermanos que me 
enviaron saludos a través del reverendo Margarito (hermanos 
allá de Tizayuca, de Poza Rica; de San Francisco, Hidalgo; 
de Xilitla; y todos los hermanos donde él estuvo en estos días 
pasados): son muy bien recibidos todos esos saludos, y que 
Dios les bendiga grandemente.
 Y también un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
y a todos los ministros, hermanos y hermanas de los diferentes 
países; y los que están también reunidos en el día de hoy, 
miércoles 8 de noviembre de este año 2023.
	 Nos	 dice	 en	 el	 Evangelio	 según	 San	 Mateo,	 capítulo	 8,	
verso 1 en adelante:

 San Mateo 8:1
 1 Cuando descendió Jesús del monte, le seguía mucha 
gente.
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 2 Y he aquí vino un leproso y se postró ante él, diciendo: 
Señor, si quieres, puedes limpiarme.
 3 Jesús extendió la mano y le tocó, diciendo: Quiero; 
sé limpio. Y al instante su lepra desapareció.
 4 Entonces Jesús le dijo: Mira, no lo digas a nadie; 
sino ve, muéstrate al sacerdote, y presenta la ofrenda que 
ordenó Moisés, para testimonio a ellos.
 5 Entrando Jesús en Capernaum, vino a él un centurión, 
rogándole,
 6 y diciendo: Señor, mi criado está postrado en casa, 
paralítico, gravemente atormentado.
 7 Y Jesús le dijo: Yo iré y le sanaré.
 8 Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno 
de que entres bajo mi techo; solamente di la palabra, y mi 
criado sanará.
 9 Porque también yo soy hombre bajo autoridad, y 
tengo bajo mis órdenes soldados; y digo a este: Ve, y va; y 
al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace.
 10 Al oírlo Jesús, se maravilló, y dijo a los que le 
seguían: De cierto os digo, que ni 
aun en Israel he hallado tanta fe.
 11 Y os digo que vendrán muchos 
del oriente y del occidente, y se 
sentarán con Abraham e Isaac y 
Jacob en el reino de los cielos;

[JBP] Ahí él dibuja una Estrella de 
David, y escribe: [WSS] «En la 
Iglesia-Novia, y el Rapto».

 12 mas los hijos del reino serán 
echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y 
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el crujir de dientes ([JBP] y escribe): [WSS] «a la gran 
tribulación».
 13 Entonces Jesús dijo al centurión: Ve, y como creíste, 
te sea hecho. Y su criado fue sanado en aquella misma 
hora.

[Dr. José B. Pérez] En una ocasión, en el mensaje “CUANDO	
EL	AMOR	DIVINO	SE	PROYECTA”, que fue predicado el 26 de 
enero del 57… Antes de eso había predicado “AMOR	DIVINO” 
el 26 de agosto del 56. Y en los dos nos habla muchas cosas 
importantes.
 Y en una de ellas, una de esas cosas: en los dos relata la 
ocasión en que pasó un anciano mexicano a la plataforma, era 
ciego; y voy a leer de los dos, el relato de uno y también parte 
del otro, para tener allí el cuadro claro de lo que él nos quiso 
mostrar allí.
 Dice en el mensaje “CUANDO EL AMOR DIVINO SE 
PROYECTA”1, página 13 dice:

 33 Recuerdo una pequeña hora después de eso, como 
una hora, a la plataforma vino un pobre anciano mexicano. 
Sus pies estaban arrugados; estaba descalzo, con bigotes 
canosos en su rostro, su cabello canoso; y estaba ciego. Y 
él vino a mí (ellos lo venían guiando), y yo miré, y pensé: 
“Si mi papá estuviera vivo, hubiera tenido más o menos 
esa edad”. Y él estaba murmurando algo. Y cuando se 
acercó a mí, sacó un par de… un juego de estos rosarios.
 Y uno de ellos le dijo a él, el hermano Espinoza… Él 
quería saber en dónde estaba yo, y así empezó a palpar mi 
rostro ([JBP] o sea, empezó a tocar al hermano Branham en la 

1 57-0126E “Cuando el amor divino se proyecta, la gracia soberana 
toma su lugar”, párrs. 33-36
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cara, para ver dónde estaba y palparlo). Yo me quedé quieto. 
Y sus viejas y débiles manos temblorosas, y los grandes 
surcos en sus mejillas, las lágrimas iban abriéndose paso 
por sus mejillas. Y yo pensé: “Ese es el papá de alguien; 
ese es el hijo de alguna madre”.
 34 Y él empezó con su rosario y yo dije: “Eso no es 
necesario, papá” ([JBP] él lo trata como si fuera su papá). Y 
él empezó a llorar, y buscó mi rostro, y lo palpó…

[JBP] O sea, cuando un ciego pues…, es ciega la persona, pues 
palpa con las manos; y son personas que tienen esa habilidad: 
que aunque no ven, pues aprenden…, se les desarrolla otras 
habilidades. Y de seguro estaba formando allí en su mente 
cómo era el rostro del hermano Branham; estaba formando allí 
el	rostro	donde	estaba	el	Espíritu	Santo	obrando.	No	lo	podía	
ver, pero lo podía palpar.

 [34] … y buscó mi rostro, y lo palpó, y empezó a 
arrodillarse ([JBP] vean, después que lo palpó, él comenzó a 
arrodillarse). Yo lo volví a levantar ([JBP] no lo iba a dejar que 
hiciera eso, ¿ve?). Y pensé: “Mira nomás eso”.
 Pues vean amigos, si ustedes no entran en 
compañerismo, si algo en ustedes no clama el uno por el 
otro, si algo no proyecta un amor… Ustedes saben, la gente 
no es tan tonta, pues entienden si uno lo está fingiendo o 
no. Ellos lo entienden. La vida salvaje lo entiende. Así que 
usted tiene que entrar en ese compañerismo.

[JBP] O sea, uno sabe cuándo hay sinceridad y amor, y cuándo 
es hipocresía.
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 35 Y a medida que el anciano permanecía allí, yo lo 
miré, y mi corazón comenzó a palpitar fuertemente, y 
pensé: “Pobre anciano. La naturaleza ha sido tan cruel 
contigo. Probablemente nunca te has sentado a comer una 
comida decente en toda tu vida. Probablemente nunca has 
tenido un traje de vestir en toda tu vida”.
 Yo coloqué mi pie al lado del pie suyo. Me iba a quitar 
mis zapatos y se los iba a poner en sus pies polvorientos y 
arrugados. Pero me di cuenta que no le quedarían ([JBP] 
no era del size [medida] del hermano Branham). Con sus 
hombros mucho más anchos que los míos, tampoco mi saco 
le quedaría. Así que yo lloré ([JBP] vean, ¿recuerdan cuando 
estaba Jesús frente a la tumba de Lázaro? Dice que Jesús lloró2; 
vean); pensé: “Oh, y después de todo esto, te encuentras 
sentado en un mundo de oscuridad ([JBP] o sea, después 
de todo eso que él estaba viendo ahí, para completar también 
era ciego). No puedes ver a dónde vas ([JBP] todo esto lo 
está pensando el hermano Branham). Nunca has tenido un 
buen traje. Probablemente nunca te has acostado en una 
buena cama. Nunca has comido un buen plato de comida, 
y quizás nunca has tenido un buen par de zapatos en tu 
vida. Y ahora, estás en oscuridad”. ¡Oh, qué cruel puede 
ser el diablo!
 36 En eso, se estaba proyectando amor para el 
anciano. Y mientras ponía mis brazos alrededor de él y lo 
abrazaba a mi pecho, sin estar esperando una visión, solo 
manteniéndolo en mi pecho, yo dije: “Oh, Padre Dios, 
ten misericordia de este pobre hombre ciego, el papá de 
alguien”.

2  San Juan 11:28-37
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo en el tiempo en donde 
Jesús tuvo también compasión por aquellas almas; lo cual, en 
el libro del Evangelio según San Mateo, capítulo 14, verso 13:

 San Mateo 14:13
 13 Oyéndolo Jesús, se apartó de allí en una barca a un 
lugar desierto y apartado; y cuando la gente lo oyó, le 
siguió a pie desde las ciudades.
 14 Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo 
compasión de ellos, y sanó a los que de ellos estaban 
enfermos.

[JBP] Vean, hubo amor expresado por Jesús por esas personas, 
y los sanó.
 Así también esa gran multitud que son vírgenes: las vírgenes 
fatuas (vean, son vírgenes), también el Hijo del Hombre tendrá 
misericordia de ellas.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí nos muestra… Vamos a buscar esa 
Escritura, está en Mateo y también en Marcos. Vamos a ir a San 
Mateo, capítulo 9, en el verso 35 en adelante:

 San Mateo 9:35
 35 Recorría Jesús todas las ciudades y aldeas, enseñando 
en las sinagogas de ellos, y predicando el evangelio del 

reino ([JBP] ahí él escribe): [WSS] 
«El Evangelio del Reino», y 
sanando toda enfermedad y toda 
dolencia en el pueblo.

 36 Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; 
porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas 
que no tienen pastor.
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[JBP] Ahora, vean que no tienen el Espíritu Santo, no tienen 
la guianza de Dios, esas personas; las cuales, en la Tercera 
Etapa, ese grupo también será conmovido por el Señor y Él 
tendrá compasión por ellos.

[Dr. José B. Pérez] En San Marcos también nos habla, capítulo 
6, de esta parte aquí, verso 32:

 San Marcos 6:32
 32 Y se fueron solos en una barca a un lugar desierto.
 33 Pero muchos los vieron ir, y le reconocieron; y 
muchos fueron allá a pie desde las ciudades, y llegaron 
antes que ellos, y se juntaron a él.
 ([JBP] O sea, avanzaron y llegaron allí también, donde iba a 
estar Jesús).
 34 Y salió Jesús y vio una gran multitud, y tuvo 
compasión de ellos, porque eran como ovejas que no 
tenían pastor; y comenzó a enseñarles muchas cosas.

[JBP] Vean esta parte, en donde la Tercera Etapa (dice el 
hermano	 Branham	 que	 es	 para	 la	 Novia,	 que	 es	 para	 las	
fatuas, que es para los perdidos y para los 144.000), la parte 
de las fatuas: viene a ser esa Enseñanza, para ellos, como un 
Mensaje de Enseñanza para que ellos puedan pasar por la gran 
tribulación, para que den sus vidas en la gran tribulación. Y les 
serán dadas vestiduras blancas3 a ellos, a ese grupo; porque Él 
tendría compasión por ellos y los sanaría, o sea, les daría vida 
eterna.

3 Los Sellos, pág. 464, párrs. 135-136 / Estudio “La Palabra encarnada”, 
2023/feb/04 (sábado), págs. 73-74 (f), págs. 183-184 (T1) / Estudio 
Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 29-30 (f), págs. 81-82 (T4)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí lo que sucedió con esta 
persona, este anciano. Sigue diciendo, página 14, donde dice 
[“CUANDO EL AMOR DIVINO SE PROYECTA”]:

 [36] “Oh, Padre Dios, ten misericordia de este pobre 
hombre ciego, el papá de alguien”.
 Y yo lo escuché a él gritando: “¡Gloria a Dios!”. Él se 
alejó de mí de un brinco; se frotó los ojos; cayó en el piso; 
él me besó la mano; estaba gritando: “¡Gloria a Dios!” 
[El hermano Branham lo dice en español –Ed.]. Lo cual 
significa: “¡Gloria a Dios!” [Lo traduce al inglés –Ed.]. Y 
atravesó la plataforma, viendo tan bien como cualquiera 
en la audiencia.
 ¿Qué fue? El amor divino proyectado dio lugar a que 
la gracia soberana tomara su lugar. El amor divino sólo 
puede llegar hasta cierto punto. Pero cuando se mantiene 
fiel hasta el final, la gracia soberana toma su lugar y 
produce aquello que el amor no ha podido llevar a cabo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, en el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, abriría los ojos de unos y cerraría los 
ojos de otros. Eso está en el libro de Citas; en la página 151, 
párrafo 1345 dice:

 13454 - “[175] Y la gloria de Dios estaba allí adentro 
hasta que él… ellos no podrán ver cómo ministrar. ¡Amén!
 Cerrará los ojos de cada teólogo cuando Él venga por 

4 [Cita 1345: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párr. 175] [Compilación, pág. 98] [Estudio Bíblico 
#247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 44 (f), pág. 160 (T3) / Estudio Bíblico 
#302, 2023/abr/28 (viernes), pág. 9 (f), pág. 127 (T4)]
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Su Novia. Ella será subida en medio de la noche, así como 
fue a ellos. Ellos ni siquiera la verán ir”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «La Gloria de Dios».
«Cuando venga Él, cerrará los ojos de cada teólogo».

[Dr. José B. Pérez] Y también hay otro lugar donde nos dice, en 
la 125, el párrafo 1113, dice [Citas] [antigua revisión]:

 11135 - “221 La iglesia gentílica también ha sido cegada 
del velo, después de que ha sido arrancado y mostrado a 
Dios, el velo eclesiástico. ¿Cómo? Velando la Palabra en 
un ser humano otra vez. Eso es exactamente lo que Israel 
falló a ver. Si hubiera sido algún ángel o algo, Israel lo 
habría creído. Pero siendo que no podía ser un ángel, 
tenía que ser un hombre. ¡Amén!
 Dios no puede quebrantar Su Palabra. En los postreros 
días tiene que ser la misma cosa otra vez. ¿Ven lo que cegó 
a Israel? Aquel hombre. ‘Tú eres un hombre haciéndote 
Dios’. Eso es para que ellos le mataran. Y hoy, porque el 
Mensaje vino por hombre y no ángeles… ¿Ven? Dios no 
puede cambiar Su manera, cambiar Su Palabra. Él dijo 
que no cambiaba. ¿Ven? ¡Noten, prometió! Y los gentiles 
son tan cegados hoy como Israel era, a causa (¿de qué?) 
del velo. Dios velado en un ser humano cegó a Israel.
 Noten, cómo cada uno cegado. A uno cegará, al otro 
revelará la Verdad. Cerrará los ojos de algunos y abrirá 
los ojos de otros”.

5 [Cita 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221]
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[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Cegará a uno y abrirá los ojos a otros».

[WSS] «La Venida de Cristo».

Y escribe: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y abrirá los 
ojos a otros».

[Dr. José B. Pérez] Y vean cómo a este hombre que el hermano 
Branham aquí nos está narrando…; y también en el mensaje 
“AMOR	DIVINO”, que fue el que les dije al principio que también 
había hablado algo sobre esta ocasión; “AMOR DIVINO”6 (el 
26	de	agosto	del	56),	en	la	página	9,	ahí	la	partecita	ahí,	al	final	
ya, dice:

 [56] … hasta que pensé de esta manera: “Quizás él 
nunca tuvo una comida decente en su vida; quizás nunca 
se sentó a la mesa en su vida”. Y encima de todo esto, 
caminando en la oscuridad.
 57 Entonces Algo vino a mi corazón. ¡Dios, ten 
misericordia! Él es un hombre; él es un hermano. 
Entonces, cuando uno siente eso, hay Algo que unge.

6 56-0826 “Amor divino”, párrs. 56-58
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[JBP] Hay algo que unge cuando uno proyecta ese amor, y es 
amor divino.
	 Recuerden	que	 la	victoria	en	este	 tiempo	final	es	 la	Gran	
Victoria en el Amor Divino; lo cual él allí escribió7: [WSS] «Amor 
Divino en el cuartito de madera», porque es ahí donde se llevará 
a cabo la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Es en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde 
se llegará a esa etapa en que se obtendrá esa Gran Victoria en 
el	Amor	Divino,	donde	Dios	estará	ungiendo	a	una	Iglesia:	a	la	
Iglesia-Novia,	a	 las	vírgenes	prudentes,	y	 les	dará	 la	sanidad	
total;	estará	dándoles	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	por	medio	
de esa manifestación que está Dios obrando en medio de Su 
Iglesia;	y	culminará	con	la	Gran	Victoria	en	el	Amor	Divino.
 Lo cual, cuando el hermano Branham fue allí, él vio muchas 
cosas que tuvo que guardar; porque el Ángel le dijo: [WMB] “De 
esto no dirás nada a nadie”8. Como también hubo cosas que él 
allí me advirtió y me dijo: [WSS] “De esto no vas a decir nada”; 
lo cual yo he guardado en mi corazón.
 Y todo eso será abierto… Ya cuando estemos transformados, 
ya ahí van a conocer todo eso que ocurrió esa noche, y todo lo 
que estaría llevando a cabo ese ministerio para ese tiempo ya 
de la culminación de la Obra de Dios, antes de realizarse la 
resurrección y la transformación.
 Y siempre he dicho y diré y pediré que ministros y hermanos 
estén preparados para que también tengan esa Palabra 

7 [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), pág. 25 (f), pág. 
151 (T4): Citas, pág. 54, párr. 464: 61-0402 “El verdadero sello de 
Pascua”, párrs. 150-151 - [WSS] «12x20». [WSS] «Carpa pequeña = 
Amor Divino». [WSS] «En la Carpa pequeña: la tremenda Victoria del 
Amor Divino».] [Compilación, pág. 331]
8 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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creadora, y puedan hablar la Palabra y las cosas acontezcan; 
porque ese grupo que va a colocar la Palabra bien será el grupo 
que será transformado, bajo la dirección de esos ministerios de 
Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean, es el tiempo en donde… 
Cuando el centurión allí (que fue la Escritura que leímos), que 
le	dijo	a	Jesús:	“No	tienes	que	ir;	solamente	habla	la	Palabra”…	
Vean, en la página 117 del libro de Citas, nos dice, párrafo 1038:

 10389 - “[178] Yo todo el tiempo he tratado de alejarlos 
de estas tradiciones de la imposición de manos como lo 
hacían los judíos. Jairo dijo: ‘Ven y pon tus manos sobre 
mi hija para que viva’. El romano dijo: ‘Solo habla la 
Palabra’. Ese fue el modo de creer del gentil”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La imposición de manos = una tradición»
[JBP] judía.

Y abajo escribe: [WSS] «Solo “habla la Palabra”».

[Dr. José B. Pérez] Y en una nota que él escribió atrás, 
refiriéndose	a	esa	página	allí,	él	dice:

9  [Cita 1038: 63-1129 “La super señal”, párr. 178]
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[WSS] «La imposición de manos = es una tradición judía.
Para los gentiles es: “Habla, di la Palabra”».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la página 26 del libro de Citas 
también, nos habla en el párrafo 219:

 21910 - “[161] Como ustedes saben, mi ministerio está 
cambiando…”.

[JBP] Vean que él decía que el ministerio de él iba a cambiar (en 
varias ocasiones hemos leído esas porciones), en donde ya no 
habría limitaciones; y eso sería la Tercera Etapa.
 Y sigue diciendo:

 219 - “[161] … y ¡oh!, qué glorioso cambio. Todos 
ustedes recuerdan las palabras que han estado resonando, 
y cada vez que eso pasa, algo acontece, cuando yo entro 
a hablar de eso… vino… vino a mí: ‘Di a esta montaña’. 
¿Por qué ha sido así? Ha sido fe; cualquier cosa es por 
fe”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Di a esta montaña».

10  [Cita 219: 58-1130 “Guarda, ¿qué de la noche?”, párr. 161] [Estudio 
Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), págs. 32-33 (f) (T5)]
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[Dr. José B. Pérez] Y hay otro lugar también: vamos a ir a la 
página 111, párrafo 974, dice [Citas]:

 97411 - “[149] ‘Si dijerais a este monte: Pásate de 
aquí allá, y no dudaréis en vuestro corazón, antes más 
bien creyereis en lo que habéis pedido, eso sucederá, 
entonces podéis tener todo lo que deseáis’. Eso es usted 
en la Palabra. Ahora, esto no es leche descremada, sino 

carne fresca. Esto lo identifica a usted. Sé 
que probablemente les pasará por encima 
porque no puede anclarse, pero la fe genuina 
y verdadera lo capta en el acto.
 [151] Allí está la Fe perfecta. No hubo 
ninguna visión, solamente hablar la Palabra. 
Yo no vi estas ardillas antes. Él solamente me 
recordó esta Escritura y su significado ([JBP] 
y escribe): [WSS] «La Fe Perfecta» ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David); y dijo: ‘Habla, 
y no dudes ([JBP] dibuja otra Estrella de David 
allí), porque lo que tú digas, eso sucederá’. 
Entonces yo acepté a Dios en Su propia 
Palabra…”.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.
 Ahora, hermanos: ¡Acepte a Dios en Su propia Palabra de 
promesa! Y recuerde esa Escritura de San Marcos, capítulo 11: 
¡Solamente di, solamente habla la Palabra! ¡Cree que lo que 
hables: eso sucederá!, conforme a la perfecta voluntad de Dios. 
No	hablar	por	hablar,	no	pedir	por	pedir.

11  [Cita 974: 63-0825E “La fe perfecta”, párrs. 149, 151] [Compilación, 
pág. 267] [Estudio Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 10-12 
(f), págs. 162-164 (T1)]
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 974 - “[151] … y allí estuvieron ([JBP] o sea, 
que estuvieron las ardillas). Correcto. Y amigos, 
como su pastor, les digo que eso fue tan poderoso 
como cuando Josué paró el sol ([JBP] y ahí él 
escribe): [WSS] «Josué paró el sol»; pues en ese 
caso el sol ya estaba allí, y todos los elementos 
estaban moviéndose en su órbita, y él paró todo 
el movimiento; pero en este caso, Dios puso algo 
allí que previamente no estaba. ¡Él creó!”.

[JBP] Y arriba él escribe:
[WSS] «Di a este monte». «Habla». «Ardillas = la Palabra 
materializada, cumplida, el Mensaje del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que aquí sigue diciendo en 
el mensaje “AMOR	DIVINO”, ahora hablando de esa parte del 
poder de la Palabra hablada, de colocar bien la Palabra con ese 
grupo…; como dice allí el hermano Branham, en el libro de Los 
Sellos: [WMB] “Cuando ese grupo (dice) pueda…”. Vamos a 
leerlo ahí un momentito. La página 254, donde nos dice:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra de 
Dios y colocarla bien, entonces cortará y partirá; podrán 
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cerrar el cielo, podrán 
hacer esto o aquello o 
lo que les plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19».

[JBP] Él escribió allí:
[WSS] «Moisés y Elías con los escogidos».

[JBP] Ese grupo es el que está Dios preparando en este tiempo 
final	 para	 que	 tengan	 ese	 poder	 y	 esa	 autoridad	 también	 en	
ellos.
 Ahora vean cómo todo eso que fue mostrado en esa visión 
al reverendo William Branham, nos muestra que en esa visión 
que él vio estaba allí obrando ese ministerio, la Columna de 
Fuego a través de ese ministerio, y no había límites en lo que 
estaba ocurriendo en ese momento, en ese tiempo de esa 
manifestación.
	 O	 sea	 que	 él	 fue	 transportado	 a	 uno	 de	 esos	 días.	 No	
sabemos cuántos días antes ya estaba todo eso siendo 
manifestado, y cuántos días después iba a estar.
 Y cuando él dice allí que el Ángel le dijo12: [WMB] “¿Tú 
recuerdas el nombre que buscabas cuando soñaste de ello?”.
 Ahora, ahí hay un gran misterio; de lo cual el Vencedor, 
ese	siervo	fiel	y	prudente,	se	lo	reservará,	cómo	es	que	todo	se	
envuelve ahí con un nombre.
 Porque vean, él, si estaba buscando un nombre, ¿qué 
buscaba? Pues si hubiese sido el nombre que él tenía, pues no 

12  [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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era algo que él estaba buscando.
 Vean, hay un misterio allí muy pero que muy grande, para 
ese ministerio estar operando todo eso como lo estuvo llevando 
a cabo por medio de esa visión que le mostró el Ángel; que Dios 
lo transportó allí y el Ángel le mostraba todas esas cosas.
	 O	 sea	 que	 todo	 tiene	 que	 ver	 con	 el	Nombre	 y	 toda	 esa	
manifestación	 de	 Dios	 en	 medio	 de	 la	 Iglesia	 obrando	 esas	
grandes maravillas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean aquí, sigue diciendo en el mensaje 
“AMOR DIVINO”…; porque él había dicho allí… (Estoy leyendo 
el mismo incidente pero en otro mensaje):

 [57] Entonces, cuando uno siente eso, hay Algo que unge 
([JBP] ahí fue donde nos detuvimos). Hay una creación que 
se mueve ahí, y se proyecta hacia esta persona. En unos 
momentos, le oí gritar algo sobre mi hombro. Y gritaba: 
“¡Puedo ver! ¡Puedo ver!”.
 58 ¿Qué fue eso? Amor Divino. Se había proyectado la 
compasión por el Espíritu Santo sobre este hombre. Y por 
eso, al fin del camino, donde él no podía… No se podía 
hacer nada. Y el amor había tomado su lugar, y el amor 
encontró amor, entonces la gracia soberana comenzó a 
obrar. Y Dios, por la gracia soberana, le restauró la vista 
al hombre.

[JBP] ¡Miren qué hermoso esa parte allí!: “El amor encontró 
amor”. Eso es lo que será manifestado en toda su plenitud, en 
donde llegará a la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras de saludo a todos ustedes allá reunidos, 
y a todos los que estarán escuchando estas palabras en esta 
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ocasión, las cuales he estado hablando bajo el tema: “SOLO 
‘HABLA LA PALABRA’”.
 Ese ha sido el tema de esta ocasión: “SOLO ‘HABLA LA 
PALABRA’”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Jueves, 9 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Vida está en la Palabra hecha carne
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos, ministros compañeros, 
reunidos allá en Cabudare, estado de Lara, Venezuela, que 
estuvieron reunidos en el día de hoy; y también a los hermanos 
allá en Ciudad Victoria, Tamaulipas, que también estarán 
reunidos hoy en la tarde, tarde-noche; y todos los que hoy estén 
reunidos y han estado reunidos durante el día también en los 
diferentes países.
 Hoy, jueves 9 de noviembre de este año 2023, es realmente 
un privilegio poder enviar estas palabras de saludo a todos 
ustedes; y también saludar al misionero Miguel Bermúdez Marín 
allá	en	Monterrey,	Nuevo	León,	México.
 En el mensaje “SUSTENTADOS	EN	EL	DESIERTO”, una 
parte aquí que quiero compartir con ustedes en estas palabras 
que les estaré hablando, nos dice nuestro hermano William 
Soto Santiago:

SUSTENTADOS EN EL DESIERTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de agosto del 2000
Bogotá, Colombia
 La Iglesia de Jesucristo, aunque ha tenido dificultades 
en su trayectoria, con todo y eso Cristo no ha abandonado 
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a Su Iglesia. Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, 
ha estado en medio de Su Iglesia todo el tiempo, guiando 
a Su Iglesia, hasta que entremos a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo y hasta que nos lleve a la Cena de las Bodas 
del Cordero; y siempre estaremos con Él.
 Y ahora, hemos visto cómo Dios ha sustentado en el 
desierto al pueblo hebreo, el Israel terrenal; y cómo ha 
sustentado a la Iglesia del Señor Jesucristo en su trayectoria 
desde el Día de Pentecostés hasta este tiempo final.
 Cristo no ha abandonado a Su Iglesia, la ha estado 
pasando de etapa en etapa, y ha estado dándole el alimento 
espiritual por medio del siervo fiel y prudente de cada 
edad. Todo esto en la Casa de Dios, que es la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Y ahora, hemos visto cómo el Israel terrenal y el 
Israel celestial ha sido sustentado en el desierto, en esa 
trayectoria que ha seguido.
 La Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, el Espíritu 
Santo, Cristo, ha estado en Su Iglesia y con Su Iglesia; 
nunca la ha abandonado.
 Muere una generación, pero nace otra nueva 
generación; muere una edad, pero nace una nueva edad; 
así ha sido de edad en edad; y nunca ha faltado el alimento 
espiritual en la edad que está vigente, correspondiente a 
cada tiempo.
 Esos mensajeros recibirán una recompensa grande, 
porque han sido los siervos fieles y prudentes de su edad, 
que han recibido de parte de Cristo ese Maná escondido, 
ese alimento espiritual, y lo han dado al pueblo.
 Y para el Día Postrero, el Ángel del Señor Jesucristo 
recibirá el Maná escondido del Lugar Santísimo para 
la Iglesia de Jesucristo: la revelación divina, la fe, la 
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revelación para ser transformados y raptados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Y recuerden que esa Fe de Rapto, él nos 
habló allí, en la página 88 del libro de Citas, una porción allí, en 
donde nos muestra un extracto del libro de Los Sellos, en donde 
nos habla qué es lo que trae la Fe de Rapto. Párrafo 751, un 
extracto de “EL	PRIMER	SELLO”, dice [antigua revisión]:

 7511 - “Pero piensen, ahora, él escribió esto, pero 
cuando él iba a escribir sobre estos otros Siete Truenos, 
Él dijo: ‘No lo escribas’. Se le había comisionado a él a 
escribir todo lo que él había visto, pero cuando esos Siete 
Truenos acá en Apocalipsis 10 se dieron a conocer, Él 
dijo: ‘No lo escribas en lo 
absoluto’. Son misterios 
que ni aun nosotros 
sabemos lo que es; en 
mi opinión, ellos serán revelados 
rápidamente, y cuando esto sea 
hecho dará fe para ese rapto de 
gracia para esa Iglesia. Solo 
nosotros nos movemos a través de 
todo lo que conocemos ([JBP] ahí escribe): [WSS] «los 7 
Truenos / Fe de Rapto». Hemos observado todo a través 
de todas las dispensaciones, hemos visto los misterios de 
Dios, hemos visto la aparición del gran recogimiento de 
la Novia en los días finales; pero todavía hay algo ahí 
dentro con lo cual no podemos iluminarnos. Pero me 

1 [Cita 751: Extracto de Los Sellos - “El Primer Sello”, pág. 117, párr. 
79 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
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imagino que cuando esos misterios comiencen a salir… 
Dios dijo: ‘Detente ahora, espera un minuto. Yo lo 
revelaré en aquel día. Juan, no lo escribas en lo absoluto 
porque ellos titubearán sobre eso ([JBP] en el libro de Los 
Sellos dice: “Tropezarán”); solo déjalo ir. Yo lo revelaré en 
aquel día cuando ellos tengan razón para verlo’ ([JBP] y 
allá, en el libro de Los Sellos, dice: “Cuando tengan necesidad 
de saberlo”, en la traducción)”.

[JBP] Ahora vean, él escribe allí:
[WSS] «los Truenos = darán la Fe de Rapto».

[JBP] Y es ese Maná escondido, que son los Siete Truenos (ese 
Maná escondido, el contenido de ese Maná escondido, que 
son los Siete Truenos), son los que darán esa Fe de Rapto, 
dice	allí	 nuestro	 hermano	Branham,	 y	 a	 lo	 que	 se	 refiere	ahí	
nuestro hermano William, que es la revelación divina, ese Maná 
escondido del Lugar Santísimo, lo cual es el Maná escondido 
para	la	Iglesia	del	Señor	Jesucristo	en	la	etapa	de	la	Edad	de	la	
Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean dónde es que eso sería dado 
a conocer. Vamos a ver lo que nos dijo el reverendo William 
Branham del lugar donde sería dada esa Fe de Rapto. Dice en 
la página 155, párrafo 1387 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 13872 - “16 Ahora, en hacer esto, 

2 [Cita 1387: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 16] 
[Compilación, pág. 340]
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he venido aquí con el propósito de enseñar las últimas 
Copas, últimas Siete Copas, y las últimas Siete Trompetas, 
y los últimos Siete Truenos del libro de Apocalipsis, 
ligándolos juntos en esta hora en que vivimos; siguiendo 
la apertura de los Siete 
Sellos, las siete edades de la 
Iglesia”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «una Carpa». Y escribe ahí arriba 
también: [WSS] «La Enseñanza en la Carpa = los 7 
Truenos, las 7 Trompetas». Y escribe también: [WSS] 
«Copas».

Y al lado izquierdo escribe: [WSS] 
«las 7 Trompetas, la 7 Copas, los 
7 Truenos».

 1387 - “[16] Por lo cual no pudiéramos obtener campo 
para hacerlo. Por lo cual, yo espero 
que tan pronto como yo pueda, nosotros 
podemos obtener un lugar suficiente 
para eso, sea aquí, o en Louisville, 
New Albany, o sea que pongamos una 
carpa, para que nos podamos quedar 
todo el tiempo que el Señor nos guíe a 
hacer”.

[JBP] Y allí es que donde escribe: [WSS] «2002, Carpa».
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[JBP] Y vean que él deseaba, anhelaba, colocar esa Carpa; 
en la cual, él sabía que era el lugar donde Dios cumpliría la 
promesa de darle la Enseñanza: darle a conocer los Truenos, 
las Copas, las Trompetas, las Plagas; y así el pueblo que 
estuviera vigente en ese momento, fuera el pueblo que sería 
transformado, raptado.
 Porque el pueblo que estaría recibiendo ese cumplimiento 
sería el pueblo que sería raptado, porque obtendría la Fe de 
Rapto.
 Y él en una ocasión estaba bien contento… Miren, vamos 
a ir allí a la página 74, párrafo 638. Porque él, cuando miró…, 
Dios le estaba mostrando allí ese lugar, y le dio detalles muy 
importantes, los cuales nos muestran cómo Dios iba a cumplir 
esa promesa.
 Pero vean cómo Dios ocultó todo para que así el enemigo 
de Dios, el diablo, no hiciera una imitación. Aunque ya cuando se 
cumple y se está cumpliendo, entonces miran y ya ven cómo es que 
Dios iba a cumplirlo; y el diablo usa personas, inspira personas, para 
que se muevan a imitar, porque ya están viendo lo que es.
 Pero mientras se queda en el corazón guardado, el diablo 
no puede saber3; como lo será ese misterio de todo lo que está 
ocurriendo	en	medio	de	la	Iglesia,	lo	cual	es	el	cumplimiento	de	
la promesa de que Dios en medio de Su pueblo estaría dándole 
la Fe de Rapto.
 ¿Y cómo se la estaría dando? Solamente los escogidos que 
serán transformados son los que comprenderán, entenderán, 
recibirán esa Palabra, esa Enseñanza.
 Y lo que estará ocurriendo en el cuartito de madera, lo cual 
él vio y él no entendía qué estaba ocurriendo allí, también será 
un secreto, para que no haya imitaciones.

3  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
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[Dr. José B. Pérez] Pero miren aquí, ahí Él le muestra detalles 
muy importantes; porque miren, dice… Página 74, página 638 
dice [Citas] [antigua revisión]:

 6384 - “[4] … el día en que nosotros íbamos a poner la 
piedra angular.
 5 Y yo recuerdo esa mañana cuando yo desperté, y 
acostado en el cuarto (en el piso de arriba, aquí mismo en 
la calle 7). Algo dijo: ‘Levántate sobre tus pies’. Y yo me 
levanté, y yo vi como si fuera un gran lugar. Y era como 
un lugar donde había un río [WSS] 
«un río» que corría en el valle [WSS] 
«un valle». Y yo fui allá abajo al río 

[WSS] «río», y yo 
entendí que ello era un lugar donde Juan 
el Bautista ([JBP] y 

escribe): [WSS] «Elías» había estado 
bautizando a la gente, y ellos lo habían convertido en un 
lote de puercos”.

[JBP] Ahora, ahí en esa parte, vean, habían hecho ese lugar. 
Y él me decía: [WSS] “Benjie, más arriba, recuerda que esa 
parte, esa zona de allá de Guavate, esa parte de arriba hacia 
la montaña, hay sitios donde hay criaderos; y todo eso, lo que 
hacen es contaminar el agua, lo cual ellos darán cuenta por 
eso”;	porque	toda	esa	agua	es	la	que	después	la	filtran	acá	para	
la misma comunidad; y no puede tomarla directamente ahí del 
río porque está contaminada.
 Y me decía: [WSS] “Todos ellos darán cuenta por contaminar 

4 [Cita 638: 62-0908 “Etapa presente de mi ministerio”, párrs. 4-7] 
[Compilación, págs. 333-334]
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esa agua”.
	 No	tan	solo	ellos,	sino	todo	aquel	que	contamine	la	Tierra5.
 Pero vean, ahí él hablándome cuando yo leía esa parte allí 
también, me decía: [WSS] “Mira, toda esa zona ahí, se ponen 
a criar chanchos o puercos (acá le dicen lechones, puercos; en 
otros lugares les dicen chanchos); y todo ese desperdicio, y todo 
eso que produce esos criaderos, afectan el agua, contaminan el 
agua; y eso no está bien”.
 Pero vean cómo ya había un lugar en donde, cuando el 
hermano Branham fue a la Visión, ya esas personas habían 
y estaban ya con esos negocios ahí arriba, en donde crían 
lechones, chanchos, y habían contaminado el agua; o sea, ya 
era algo que estaba ahí funcionando (vamos a decir), porque 
estaba ya contaminada toda esa área ahí, en donde el Ángel lo 
colocó para mirar ese lugar grande. Y él dice allí…
 Ahora vean cómo va a estar criando eso en donde…, y más 
esos animales, que es donde entraron esos espíritus, aquellos 
demonios;	 cuando	 le	 dijeron	 a	 Jesús:	 “No	 nos	 atormentes;	
déjanos quietos, no nos ha llegado la hora. Déjanos que nos 
metamos… (se llamaba Legión)6, déjanos meternos a ese hato 
de cerdos”7. Vean, fueron cerdos los que se metieron, esos 
demonios.
 Así que toda esa parte de ahí que han estado contaminando, 
él me decía: [WSS] “Todos ellos darán cuenta por haber 
contaminado el agua”.
 Ahora, vean que él dice:

 638 - “[5] Y yo era muy crítico de ello, solo diciendo 
que eso no debería ser hecho”.

5  Apocalipsis 11:18
6  San Marcos 5:9
7  San Mateo 8:28-34
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[JBP]	¿Ve?	No	debería	ser	hecho	eso	porque…	Y	quizás,	esas	
personas allí, saben que están contaminando el agua y aún 
siguen haciéndolo; sabiendo y teniendo en mente que esa agua 
la van a usar las personas que viven en la comunidad.
 Ahora, dice:

 638 - “[5] … solo diciendo que eso no debería ser 
hecho.

 6 Y mientras yo estaba allí, hubo 
una Voz que me habló y me llevó hacia 
arriba ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular	 y	 las	edades,	 y	 la	flecha	hacia	 la	
Piedra Angular), y yo noté el tabernáculo 
así como está ahora mismo. Pero había tanta gente, hasta 
que ellos estaban apiñados adentro, en el tabernáculo, 
en esta condición, así como está ahora. Y yo estaba feliz, 
parado detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios, qué bueno 
eres Tú para darme un tabernáculo’”.

[JBP] ¿Ve? Él estaba feliz, porque (imagínate) él sabía que en 
un lugar así era que Dios iba a cumplir esa promesa de traer 
la Fe de Rapto, predicar los Truenos, y así darles la fe para 
ser transformados, a las personas, los escogidos, que en ese 
momento estarían escuchando esa predicación; y él, pues 
deseaba que fuera en su tiempo y que fuera él.
	 ¿No	fue	él	a	Egipto	-	a	Israel…	o	sea,	camino	a	Israel?,	y	
en Egipto se le dijo: [WMB]8	“No	eres	tú;	vira	para	atrás.	Ni	es	el	
tiempo ni es el ministerio que tú tienes”.
 O sea que él deseaba que Dios cumpliera todas las 

8 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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promesas que faltaban, y establecer el Reino y todo eso; porque 
cada mensajero trata de halar para su edad todas las promesas 
mayores que pueda, pero llega hasta donde Dios le permite 
llegar.
 Y vean que él estaba contento:

 638 - “[6] … detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios, qué 
bueno eres Tú para darme un tabernáculo’.
 7 Y a ese tiempo el Ángel del Señor me habló y dijo: 
‘Pero este no es tu tabernáculo’”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «un valle, un río y un tabernáculo».
Y escribe también: [WSS] «Este no es tu tabernáculo. ¿De 
quién es?».

[JBP] O sea que hay un lugar que es de un ministerio en una 
persona, en donde se estaría dando a conocer la Fe de Rapto; 
y ya él lo vio funcionando.
 O sea que todo lo que él vio, ahora nosotros lo estamos 
viviendo, lo estamos palpando, está haciéndose una realidad; 
ya es una realidad en medio del pueblo. Eso que él vio en el 
futuro, nosotros lo estamos viendo ya ahora siendo cumplido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo nuestro hermano 
William, aquí en el mensaje “SUSTENTADOS EN EL 
DESIERTO”, dice:
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 [WSS] Sin esa revelación no hay transformación ni 
rapto.
 Para todos los que quieren ser transformados y 
raptados, quiero decirles: ¡Sin esa revelación: “no te vistas 
que no vas”! Ese es un dicho de nosotros allá; no sé si 
ustedes lo entienden.
 Ustedes saben que cuando hay una gran fiesta o algo 
importante, todo el mundo quiere ir; y hay algunos que no 
están invitados, y entonces se visten y se arreglan como si 
estuvieran invitados; y lo que quieren es colarse, pasarse, 
para estar sin ser invitados.
 Pero la invitación para la Cena de las Bodas del 
Cordero es el traje de Novia: el bautismo del Espíritu 
Santo, las primicias; y luego el cuerpo nuevo y eterno. 
Vestido interior y vestido exterior.
 Y ahora, podemos ver que para este tiempo final se 
requiere la fe para ser transformados y raptados; porque sin 
esa fe no podrá ser transformada la persona físicamente.
 Y así como la fe para ser transformados interiormente, 
y obtener el nuevo nacimiento y obtener el cuerpo 
teofánico, gira alrededor de la Primera Venida de Cristo 
como Cordero de Dios en Su Obra de Redención en la 
Cruz del Calvario; la fe para ser transformados físicamente 
y obtener el cuerpo físico gira alrededor de la Segunda 
Venida de Cristo como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 La fe, la revelación de Su Segunda Venida es la que 
nos prepara para ser transformados y raptados.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 108 del libro de Citas, en 
el párrafo 946, dice:
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 9469 - “[482] La Vida que está en la Palabra, o sea, 
el germen ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «alma» en la 
Simiente…”.

[JBP] Ahí, en la 946 encima, también escribe: [WSS] «el 
Germen, la Vida está en la Palabra».

 946 - “[482] … o sea, el germen en la Simiente; y 
la Palabra es la simiente que el sembrador salió a 
sembrar. La Vida entonces 
[WSS] «E.S.» es Cristo 
en la Palabra, vindicando 
personalmente en usted algo que usted no puede hacer, 
probando así que es Él y no usted. Así llegamos a ser 
esclavos del amor de Él, una Novia”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «la Palabra es la Simiente».

Y	 ahí	 también,	 al	 final	 de	 “una	 Novia”, escribe: [WSS] 
«vindicando».

9 [Cita 946: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
482]
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[JBP] Ahora vean cómo esa Vida que está en la Palabra, que:

 946 - “[482] … es la simiente que el sembrador ([JBP] 
dice allí) salió a sembrar. La Vida entonces es Cristo en 
la Palabra, vindicando personalmente en usted algo que 
usted no puede hacer, probando así que es Él y no usted”.

[JBP] Ahora vean cómo sin esa fe, sin la revelación (la fe, la 
revelación) de la Segunda Venida del Señor, sin esa revelación 
no puede la persona ser transformada y raptada; por eso él 
dice: [WSS] “Sin eso, sin esa revelación: ‘no te vistas que no 
vas’”. O sea, se requiere esa revelación, esa Palabra; porque 
es la Palabra la que es Vida, es la que trae la Vida, es la que 
produce la Vida.
 Y así como la Palabra produjo la Vida, ese nacimiento del 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión, que gira alrededor de la 
Primera Venida del Señor; para la Segunda Venida de Cristo, la 
Segunda Venida, que es como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, esa Palabra producirá ese 
cuerpo	eterno	y	glorificado.	Es	la	Palabra,	es	la	Palabra	siendo	
hablada, la que produce esa promesa en cada escogido de 
Dios.
 Sin esa revelación no se podía obtener el cuerpo teofánico, 
en la Primera Venida del Señor, para recibir ese cuerpo 
teofánico, el nuevo nacimiento; y sin la Palabra, la revelación 
del misterio de la Segunda Venida del Señor en Su Obra de 
Reclamo,	 no	 se	 puede	 obtener	 el	 cuerpo	 glorificado,	 eterno,	
inmortal e incorruptible.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “SUSTENTADOS EN EL DESIERTO”]:

 [WSS] Y esa fe la da Cristo, el Ángel del Pacto, 
clamando como cuando ruge un león y siete truenos 
emitiendo sus voces: la revelación de los Siete Truenos; la 
revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Segunda 
Venida de Cristo con Sus Ángeles, como el León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo.
 Sin esa fe, sin esa revelación (porque fe es revelación), 
sin esa revelación nadie podrá ser transformado estando 
vivo en este tiempo final.

[JBP] Ahora vean cómo…, estuvimos viendo ayer también algo 
muy importante, en donde el hermano Branham nos mostró allí, 
en esa porción que leímos10 de ese anciano que recibió la vista 
allí…
 Vean, el hermano Branham nos había dicho11: [WMB] 
“Apenas	 tenemos	 suficiente	 fe	 para	 sanidad	 divina”. Y vean 
las cosas que Dios mostró a través de él en…, parcialmente, 
temporalmente: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte 
(decía él), ustedes lo verán en su poder absoluto”12.
 Ahora vean, grandes cosas hizo Dios por medio del reverendo 

10 Estudio “Solo ‘habla la Palabra’”, 2023/nov/08 (miércoles): 57-
0126E “Cuando el amor divino se proyecta, la gracia soberana toma su 
lugar”, párrs. 33-36 / 56-0826 “Amor divino”, párrs. 56-58
11 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
12 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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William Branham; las cuales, en esas cinco ocasiones13, dio una 
muestra de lo que será un hijo de Dios adoptado, un hijo de 
Dios con esa Fe de Rapto, esa Fe que los Siete Truenos están 
dando.
 Vean que ahora, usted puede ver que se habla en tiempo 
presente; y usted…
	 Ya	 al	 final	 del	ministerio	 de	 nuestro	 hermano	William,	 en	
los últimos años, decía: [WSS] “Cuando sean predicados los 
Truenos, cuando los Truenos estén dando y siendo proclamados, 
estarán dando la fe de rapto, en una Gran Carpa Catedral”; y 
todo lo hablaba en el futuro.
 Y ahora podemos hablar en tiempo presente, y podemos 
decir: Ahora Dios está dándonos la Fe de Rapto; Dios está 
tronando, dando a conocer —a través de esos Siete Truenos 
consecutivos— la Fe de Rapto.
 Ahora vean que sin esa fe nadie podrá ser transformado 
estando	vivo	en	este	tiempo	final.
 Y vean, cuando la fe allí se movió, en ese momento allí y en 
esa parte donde el hermano Branham dice que tuvo compasión, 
vean, hubo allí amor proyectado. Y recuerden que la gran victoria 
en	este	tiempo	final	será	en	el	amor	divino:	la	Gran	Victoria	en	el	
Amor Divino.
 Porque la fe se movió, y el amor se proyectó. Vean, se 
mueve la fe y el amor se proyecta.

13 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“SUSTENTADOS EN EL DESIERTO”]:

 [WSS] Esa es la misma revelación que obtienen los 
santos que ya han partido…

[Dr. José B. Pérez] Vean, los santos que han partido, es esa 
misma revelación que ellos están recibiendo: “Porque los 
muertos oirán la Voz del Hijo de Hombre - del Hijo de Dios 
(escribe: [WSS] «en carne»), y se levantarán”.
 Eso está en San Juan, capítulo 5, verso… Vamos a buscarlo 
aquí un momento. Porque él en un estudio bíblico, ahí escribe: 
[WSS] «en carne», en esa partecita allí, en esa porción allí de 
esa Escritura del Evangelio según San Juan, capítulo 5, verso 
25 en adelante; dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] O sea, resucitarán.
 Y ahí es que él escribe: [WSS] «… en carne»14.
 “Oirán la Voz del Hijo de Dios”, y escribe: [WSS] «… en 
carne».
 “En carne”: en carne humana; porque ellos están escuchando 
allá lo que se está hablando acá.

14 Estudio “Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda 
Venida”, 2023/oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del 
Espíritu Santo en carne».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice aquí nuestro 
hermano William [(RM) “SUSTENTADOS EN EL DESIERTO”]:

 [WSS] Esa es la misma revelación que obtienen los 
santos que ya han partido; porque ellos desde la sexta 
dimensión, desde el Paraíso, pueden ver hacia acá y 
pueden escuchar también; no tienen ningún problema. Y 
no tienen el problema que alguien le vaya a estar diciendo: 
“No creas eso; eso es fanatismo”…
 
 [JBP] Miren, ya nuestro hermano William nos lo venía 
diciendo, que eso iba a ocurrir. Ya él venía advirtiéndonos y 
alertándonos que cuando estuviera La Gran Carpa Catedral, en 
el cumplimiento de esa promesa de la Fe de Rapto siendo traída 
para los escogidos de Dios, iban a haber personas hablándole 
a las demás (los que son manufacturados o incrédulos), 
diciéndoles:	“No	creas	eso”;	porque	recuerden	que	Judas	llegó	
hasta un cierto punto, y luego no pasó.
 Ahora, vean que él aquí nos dice que: “Los de la sexta 
dimensión no tienen ese problema de que les vayan a decir…”: 
 [WSS] “No creas eso; eso es fanatismo”…
 [JBP] Eso lo hemos escuchado ya.
 [WSS] “No creas eso; eso es fanatismo”, o: “No creas 
eso; hay otro que también predica. Y otro por acá, que 
tiene muchos conocimientos también”.
 [JBP] Eso también lo hemos escuchado.
 Vean, eso está colocando allí que los de la sexta dimensión 
no tienen ese problema; el cual, acá en la Tierra sí tienen los 
creyentes en el Mensaje, de personas que se levantan diciendo: 
“No creas eso; eso es fanatismo”.
 Y también diciendo: “Ay, pero si por aquí también… Mira, 
este otro es más elocuente, conoce más el Mensaje que ese 
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que está ahí en esa Gran Carpa que se construyó, y que está 
haciendo algo ahí que yo no creo eso. Aquí hay alguien que tiene 
mejor elocuencia y sabe más del Mensaje que ese muchacho 
que empezó los otros días”, pueden decirle.
 Pero vean cómo Dios ciega a unos y abre los ojos a otros, 
como dice el hermano Branham allí.
 Ahora vean que ellos en la sexta dimensión no tienen ese 
problema. Dice:
 [WSS] … o: “No creas eso. Hay otro que también 
predica, y otro por acá que tiene muchos conocimientos 
también”.
 En la sexta dimensión, cada ángel mensajero no puede 
hacer otra cosa que decir: “Esa es la Gran Voz de Trompeta 
de la cual nosotros predicábamos, de la cual nosotros les 
hablábamos”.

[JBP] Vean que allá ellos están dando a conocer que eso que 
están escuchando era lo que ellos les habían dicho cuando 
estaban acá en la Tierra.
 Miren en la página 156, párrafo 1396…
 Ahora vean cómo Dios allá en el tiempo de la Primera Venida 
del	Señor,	en	ese	joven	carpintero	de	Nazaret,	Dios	cegó	a	todos	
esos	líderes;	y	le	decían:	“No	tienes	cincuenta	años,	¿y	tú	dices	
que has visto a Abraham?”15. Ellos se creían los sabelotodo, que 
tenían todo el conocimiento de la Ley y todas esas cosas, y ellos 
tenían todas las Escrituras.
 Pero vean, ¿de qué les valió tener el Mensaje de Moisés 
y todas las Escrituras que hablaban del cumplimiento de 
la Venida del Mesías, si cuando vino el cumplimiento de la 
Venida	del	Mesías	no	lo	creyeron?	No	les	valió	de	nada	tener	

15  San Juan 8:56-58
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tanto conocimiento del Mensaje, si cuando Dios cumplió allí la 
promesa de la Venida del Mesías como Cordero de Dios para 
quitar el pecado del mundo, no lo recibieron; lo rechazaron; 
dijeron que por el dedo de Beelzebú echaba fuera demonios, y 
un montón de cosas hablaron de Jesús.
 Pero Dios, vean, cuando dice que va a cumplir algo grande 
en medio del pueblo, lo cumple en una manera sencilla; y 
mientras más grande la promesa: más sencillo todavía es.
 Lo que los hombres llaman “necio”, Dios lo llama “grande”; 
y lo que los hombres llaman “grande”, Dios lo llama “necio”16.

[Dr. José B. Pérez]	Ahora	miren	cómo	la	Novia…,	aquí	nos	dice	
el hermano Branham en la página 156, párrafo 1396 dice [Citas]:

 139617 - “167 Pero en obediencia, esta Mujercita de fe, 
la que vive por fe, la Novia; la persona que está aquí, allá 
o lejos en alguna otra parte, alguna otra iglesia, alguna 
otra denominación, sea lo que sea y… Cree la Palabra de 
Dios, obediente, esperando en amor a que la promesa de 
la edad sea confirmada. Ella está vigilando por ello. Ella 
es parte de esa Palabra, y está vigilando para que su vida 
manifieste esa Palabra.
 Hermanos, ¿no pueden ver eso? Espero que eso no 
haya pasado por encima de ustedes.
 El Cuerpo está esperando (el que es la Palabra) ([JBP] 
ahí está esa parte, vean: “el que es la Palabra”), esperando para 
que la Vida (que es el Espíritu) lo confirme o lo haga vivo”.

16 Los Sellos, pág. 214, párr. 115
17 [Cita 1396: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 167] 
[Compilación, pág. 99] [Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), 
págs. 12-13, 16 (f), págs. 104-105, 108 (T3) / Estudio Bíblico #310, 2023/
may/26-2 (viernes), págs. 26-27 (f), págs. 152-153 (T4)]
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[JBP] Vean, ¿qué fue lo que leímos allí en la página 108? Dice 
que [WSS] «la Vida está en la Palabra». Y dice aquí que:

 1396 - “[167] El Cuerpo está esperando (el que es la 
Palabra), esperando para que la Vida (que es el Espíritu) 
lo confirme o lo haga vivo. Eso es lo que Ella está 
esperando. Ninguna otra vida funcionará en Ella. Ella 
no puede venir a vida de ningún otro modo. Ella todavía 
lo siente allí afuera, y Ella sabe que va a acontecer; 

entonces aquí acontece, y entonces 
Ella despertará ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedrita Angular). Dios dijo: ‘Que sea’, 

y Ella salió como la primera salió”.

[JBP] Ahora, miren allí cómo la Palabra…:

 1396 - “[167] El Cuerpo está 
esperando (el que es la Palabra), 
esperando para que la Vida (que es el 
Espíritu) lo confirme o lo haga vivo”.

[JBP] Y ahí también, al ladito aquí, escribe: [WSS] «en carne».
 O sea, donde dice: [WMB] “(que el Espíritu - la Palabra), 
esperando para que la Vida (que es el Espíritu)”, y ahí dibuja 
una	flecha	hacia	una	Piedra	Angular,	 y	 las	edades,	 y	escribe	
[WSS] «en carne».

[JBP]	 ¿Qué	 es	 lo	 que	 confirmará	 y	 lo	 va	 a	 hacer	 vivo,	 va	 a	
vivificar	esa	Palabra	en	el	Cuerpo	Místico	de	Cristo,	en	la	Edad	
de la Piedra Angular, en la etapa de la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino? Es el Espíritu Santo encarnado en 
un hombre.
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 Ahora, podemos ahí citar la página 134 del libro de Los 
Sellos, y la 277, y todas esas porciones; pero ya ustedes ya 
saben ahí esos lugares donde nos habla de [WMB] “ese Espíritu 
Santo que tenemos…”; dice: [WMB] “el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Él 
llegue a encarnarse en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”18.
 Vean, Ella está esperando esa Vida, o sea…, que es el 
Espíritu, dice: [WSS] «en carne».
 Ella no va a recibir otra cosa. Dice: [WMB] “Otra cosa, otra 
vida, no funcionará”; tiene que ser Esa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “SUSTENTADOS EN EL DESIERTO”]:

 [WSS] Y si los pensamientos del corazón de los seres 
humanos hablan más fuerte que las palabras en el Cielo 
(se escucha en el Cielo más fuerte los pensamientos del 
corazón de la gente, que las palabras de la gente), entonces 
allá están escuchando lo que la gente piensa y lo que la 
gente habla.
 Y a los santos no les interesa escuchar otra cosa sino 
la Gran Voz de Trompeta, los que están en el Paraíso y los 
que estarán aquí en la Tierra en este tiempo final.
 
 [JBP] Vean, si allá no les interesa ni siquiera los pensamientos 
de personas que están pensando en contra o maquinando cosas 
en contra de la Obra de Dios, y hablando cosas tampoco que 
son las que tienen que ver con la Fe de Rapto —[WSS] “a ellos 
no les interesa sino solamente una cosa: les interesa escuchar 

18  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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la Gran Voz de Trompeta (dice), y a los que están en Tierra 
también”—; a nosotros no nos interesa nada de eso tampoco.
 Sigue diciendo:

 [WSS] El reverendo William Branham dice: “Yo 
escucharé esa Trompeta Final, y resucitaré”.
 [JBP] Ahí lo tienen.
 ¿Cómo la estará escuchando el hermano Branham y su 
grupo? Por la predicación de esos Siete Truenos que están 
siendo pronunciados, hablados consecutivamente, los cuales 
están dándole la Fe de Rapto a los escogidos.
 Dice:
 [WSS] Así que él con su grupo estará escuchando esa 
Trompeta sonando en medio de la Iglesia de Jesucristo en 
este tiempo final; y también los demás ángeles mensajeros.

[JBP] O sea, todos allí están escuchando lo que nosotros 
estamos escuchando: esa gran Fe de Traslación, esa gran Fe 
de Rapto; “porque ellos escucharán la Voz del Hijo de Dios, y 
se levantarán”.
 “LA VIDA ESTÁ EN LA PALABRA”�
 Podemos colocarle ese tema para esta ocasión de hoy 
jueves, 9 de noviembre de este año 2023.
 Muchas gracias por vuestra amable atención, a todos los 
hermanos reunidos allá en Venezuela; y también los que están 
en México, y en Argentina, y en Panamá, y en Colombia; y en 
todos los lugares donde hoy tienen reunión o tuvieron reunión 
durante el día: Que Dios les bendiga grandemente.
 Y ya mañana nos veremos, Dios mediante, bajo el tema 
del Estudio Bíblico de mañana, en donde esperamos también 
grandes bendiciones de parte de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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… va a ver todos los Ejércitos que están a favor de nosotros, 
que están con nosotros. Ahora mismo hay muchos. O sea que 
no es un pueblo que está solo.
 La persona piensa que está sola cuando se va por ahí, y ahí 
está su ángel que lo acompaña, pero hay huestes celestiales 
que están alrededor.
 Y por eso es que ayer, esa partecita que leímos ayer1, 
que él dice que de la sexta dimensión ven, esos que están allí 
escuchan; hasta los pensamientos se oyen más fuerte allá.
 O sea que tenemos también otra audiencia más, mirando y 
escuchando; de lo cual ellos allí, dice que no iban a escuchar 
otra voz que no sea la Gran Voz de Trompeta, dice el hermano 
Branham; dice el hermano William que [WSS] el hermano 
Branham	dirá	allí:	“No	voy	a	escuchar	otras	voces…”2.
 Acuérdate que se oyen más fuerte los pensamientos allá, 
que todo lo que se habla; pero él dice que esas cosas no las 
va a escuchar, sino que solamente escuchará esa Voz; y que 
no tendrán el problema que tienen las personas acá (¡qué 

1 Estudio “La Vida está en la Palabra hecha carne”, 2023/nov/09 
(jueves), pág. 23 (f), pág. 95 (T2): RM 2000-08-18 “Sustentados en el 
desierto”
2 Estudio “La Vida está en la Palabra hecha carne”, 2023/nov/09 
(jueves), pág. 23-24 (f), pág. 95-96 (T2): RM 2000-08-18 “Sustentados 
en el desierto”
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bonito esa parte!), de que le digan: [WSS]	“No	creas	eso;	eso	
es fanatismo”, o: [WSS] “Mira, pero si aquí este tiene mejor 
elocuencia que él”.
 Eso no lo tienen ellos allí; eso es… la lucha es aquí, aquí 
es la prueba (vamos a decir); como es del - entre el común del 
pueblo, eso es lo que lo hace ser de tropiezo para muchos.
 Porque ¿quién se iba a imaginar que Dios iba a cumplir 
la Venida del Mesías en ese tiempo, en uno, a lo mejor, que 
para	 la	 vista	 humana	 era	 hijo	 ilegítimo?	No	 se	 había	 casado	
con José todavía, estaba raro ese nacimiento. Para empezar, 
nació, decían…: “Es un hijo… No puede ser”. Y ser una persona 
del	 común.	 Su	 oficio.	 ¿Ve?	Es	 algo	 de	 lo	 común	 del	 pueblo.	
Decían que andaba con rameras y… en ese tiempo, la forma, y 
un montón de cosas le decían.
 Y después venía a decir que los discípulos y los que lo 
seguían	decían	que	era	el	Rey	de	Israel.
 —“No, este no puede ser”.
 Y después se metió al templo y viraba las mesas de los 
cambistas, y hacía un escante3, y: “Este es otro revolucionario 
más”.
 Cosas que humanamente se decía: “Es que no puede ser. Si 
se supone que el Mesías vendría allá; todo…, el sumo pontífice; 
y descendiera allí en medio del Concilio del Sanedrín”.
 La idea que tenían de Él era totalmente distinta a como Dios 
cumplió Su Venida en ese tiempo; no era como se lo esperaban.
 Y…, vamos a decir, para ellos…: “Ah… jumf”, se defraudaron 
de la manera en que Dios cumplió eso.
 —“No, no puede ser así”.
 ¿Ve?, como no lo recibieron, pues entonces lo atacaban. Y 
empiezan entonces a tirarle, hasta que llegaron a hacer lo que 

3 Mt. 21:12-13, Mr. 11:15-19, Lc. 19:45-46, Jn. 2:13-17
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tenían que hacer; porque ya en el Programa Divino estaba que 
lo	crucificaran.
 Ahora, allí cuando decía, en la Ley decía: “Maldito el que 
fuera colgado en un madero”4; pero como Él no fue el que…, 
sino	que	lo	crucificaron;	esa	maldición	le	cae	entonces	a	esos	
que	lo	crucificaron.
 Es como hoy en día: la pena de muerte no está en muchos 
estados; pero cuando una persona le quita la vida a alguien y la 
mata (con premeditación, alevosía y todo), en muchos estados 
está la pena de muerte.
 Vea, todo eso equivale a la muerte ya para las personas en 
la gran tribulación: la pena de muerte, por haber hecho lo que 
hicieron.
 El que no reciba, como él lo dijo ayer también en ese 
extracto… Me mandaron esta mañana uno parecido al de ayer, 
de una reunión de… Casi casi es lo mismo que él habló, en 
donde él decía allí que: [WSS]	“No	te	vistas	que	no	vas”. En ese 
del 98 fue… me lo enviaron, y vamos a leerlo ya que estamos… 
Él me dice que buscaron los hermanos referente al tema que 
se habló (siempre buscan textos referentes), y miren este, 
consiguieron este que dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 5 de mayo de 2019]
EL CRISTO RESUCITADO
REVELANDO EL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de abril de 1998
Monterrey, Nuevo León, México
 [PÁG. 54] Esa revelación de la Segunda Venida 
de Cristo, siendo dada a la Iglesia de Jesucristo, es la 

4 Deuteronomio 21:22-23, Gálatas 3:13
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que le da el avivamiento del Día Postrero y le da la fe 
para ser transformados y raptados en este tiempo final. 
Sin la revelación de la Segunda Venida de Cristo no 
hay transformación para los que estamos vivos ni hay 
resurrección para los muertos en Cristo.

[JBP] Porque ellos están escuchando, y ellos tienen que recibir 
la fe también.
 La Fe de Rapto de nosotros, ellos tienen que recibirla; 
porque si ellos resucitan y no han recibido la Fe de Rapto, no 
pueden ser raptados; por eso es que tienen que recibir ellos la 
Fe de Rapto. Si no, llegan a la Tierra, ¿y después cómo son 
raptados si no tienen la Fe de Rapto?
 Ellos obtienen allí esa fe; para cuando se llame y ellos 
resuciten, en esos 30 a 40 días (esa es la Obra que es llevada a 
cabo), ocurra el rapto. Pero ellos no vienen aquí a la Tierra para 
recibir la Fe de Rapto; ellos la reciben allá.
 ¿Por qué Lázaro murió después? Porque Lázaro lo que 
recibió fue la orden de levantarse, de resucitar; pero allí no 
se estaba predicando los Truenos, allí Jesús no le estaba 
hablando de Fe de Rapto. Si Jesús llega a predicarle allí la Fe 
de Rapto, Lázaro hubiese sido uno de los que estando vivo 
sería raptado; y entonces sería el único estando vivo; porque 
Jesús	fue	crucificado,	luego	estuvo	esos	días	con	los	discípulos,	
y fue raptado junto con los que resucitaron. Pero si Él le llega a 
predicar eso a Lázaro, Lázaro hubiese sido raptado.
 Ahora, cuando Él fue… (¡Chacho!, ya ahí estamos 
metiéndonos en una parte que no había hablado…), porque 
cuando Él fue a la quinta dimensión a predicarle a los espíritus 
que	fueron	desobedientes	en	el	tiempo	de	Noé5, Él pasó por el 
Paraíso.

5 1 Pedro 3:18-20
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 En ese momento estaba… Aunque es llamado todavía 
el Paraíso, la sexta dimensión; pero ese lugar —que todavía 
existe— donde van las fatuas y donde van a ir los 144.0006; 
pasa por ahí, que es el lugar que estaba entre la Tierra y el 
infierno;	por	eso	cuando	sube:	pasa,	los	trae	a	la	Tierra,	y	son	
raptados.
 Ahora, luego de la muerte de Cristo en la Cruz del Calvario, 
ese lugar de la sexta dimensión es a donde van los que han 
partido de las edades y los de este tiempo, van a ese lugar7; 
pero entonces Él viene, y cuando en Su Venida pasa por el 
Paraíso, los trae; ya baja.
	 Pero	 cuando	 Él	 estuvo	 allá	 en	 el	 infierno	 y	 pasó	 por	 el	
Paraíso, allí les habló de algo que ellos tenían que conocer 
para poder ser raptados; porque si llegan a ser resucitados y no 
obtienen ese conocimiento, no podían ser raptados.
 Y eso representa lo que acá está siendo dado a conocer; y 
ese grupo de allí, que está escuchando, está recibiendo todo lo 
que está siendo hablado acá.
	 En	ese	momento,	si	te	fijas,	había	un	abismo	que	dividía	ese	

6 [Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-
18, 20-21 (f), págs. 60-64, 66-67 (T1)]:
[WSS] «1. El Seno de Abraham [Lucas 16:20-25]. Donde estaba 
Abraham y fue Lázaro. Todavía está en función, y ahí van las vírgenes 
fatuas, insensatas, cuando mueren; y están los que no eran los escogidos 
del Antiguo Testamento, pero que murieron salvos; y ahí están los judíos 
martirizados por Hitler, Mussolini y Stalin, etc. Están bajo el Altar del 
Antiguo Testamento. A ese lugar es a donde irán las vírgenes insensatas 
que morirán en la gran tribulación, y aparecen con palmas en sus manos 
en Apocalipsis 7:1-11 y 15:1-6, y los 144.000 hebreos».
7 [Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 17-18 
(f), págs. 63-64 (T1)]:
[WSS] «La 6ta dimensión = El Paraíso.
Ahí están los creyentes en Cristo nacidos de nuevo que murieron 
físicamente; está a 12 pies de alto».
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lugar	(que	se	llamaba	el	Seno	de	Abraham)	del	infierno;	porque	
podía mirar a Lázaro al otro lado8, había esa comunicación. 
Pero los de ese lugar, en ese momento, el Seno de Abraham, no 
podían escuchar lo que estaba ocurriendo aquí. Como ahora: 
los de la quinta dimensión no pueden escuchar lo que estamos 
hablando aquí.
 En ese tiempo del Seno de Abraham se escuchaba al… o el 
rico	en	el	infierno	y	desde	el	infierno	podía	mirar.	¿Ve?,	tenían	
esa… Pero ahora, eso de escuchar, solamente es en esa parte 
ahora de la sexta dimensión, donde ellos sí escuchan.
 Vean, Jesús tuvo que ir allí a predicarles a los espíritus; 
pero al pasar por ese lugar, allí les habló para que obtuvieran 
esa Fe de Rapto9, como la tuvo Enoc.
 Y todo eso es lo que venimos hablando; de Lázaro. Lázaro 
murió después porque no escuchó los Truenos, pero sí escuchó 
la Voz de la Resurrección. “¡Lázaro, ven fuera!”10. Así en este 
tiempo los muertos oirán la Voz… Cuando dice “los muertos” 
pues es los que duermen.
 Ahí se puede decir… Dice: “Los muertos oirán la Voz del 
Hijo de Dios, y se levantarán”11, se puede decir: “Los que están 
en el Paraíso escucharán la Voz del Hijo de Dios, y vendrán y se 
levantarán”. ¿Ve? En palabras más claras. Porque así como…
 Y fíjate que Él dice: “Y muchos de los que estaban en 
los sepulcros… Y saliendo de los sepulcros, después de la 
resurrección de Él”12. O sea que primero el que llegó fue Jesús, 
pero ya había pasado por el Seno de Abraham, ya había estado 

8 San Lucas 16:19-31
9 Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc con Fe 
de Rapto».
10 San Juan 11:43
11 San Juan 5:25
12 San Mateo 27:51-53
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con los discípulos en ese tiempito ahí.
 O sea que Apocalipsis 11, cuando ocurra, primero va a estar 
Él, y luego entonces es que van a estar apareciendo los de la 
sexta dimensión; ya el juicio habrá terminado allá.
 Los juicios a veces se demoran: de un día (en el tribunal) 
hasta a veces meses, y a veces más. Pero vean, ese juicio es 
de tres días; no necesita mucho tiempo allí.
 Y luego, cuando viene, hay un llamado allí también; hay un 
llamado, ¿ve?, que dice que hubo una Voz que los llamó13.
 Y siempre la Voz es a través de un instrumento: será a través 
de esos Dos Olivos, de los ministerios de Moisés y Elías; en ese 
instrumento es la Voz: “Subid”, como la Voz de Apocalipsis 4: 
“Sube acá”. Pero esa Voz siempre tiene que tener una forma de 
pronunciarse en esta Tierra.
 Ahora miren, ahí después hay que buscar toda esa… Hay 
lugares donde…, tengo allí marcado lo de cómo Enoc tenía la Fe 
de Rapto, y cómo él fue raptado porque obtuvo el conocimiento 
de la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Pero mira lo que dice él aquí [“EL CRISTO 
RESUCITADO REVELANDO EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Y para toda persona…

[JBP] Ahora, el hermano William cuando hablaba y la manera 
en que Dios —ese ministerio— estaba operando en medio de 
la	Iglesia,	él	dejó	todo	en	(vamos	a	decir)	una	codificación;	era	
todo	codificado,	vamos	a	decir.
 Y cualquiera puede decir: “No, porque aquí hay un extracto 
donde él dice que ya él… Todo esto está ya hablado”. ¿Ve? Todo 

13  Apocalipsis 11:11-12



La Palabra hecha carne en...106

eso, en una forma las dice así, así, para eso mismo: alimentar 
a todo… Cada grupo tiene…, encuentra - lo que quiere buscar 
lo encuentra, y eso se lo aplica a lo que ellos creen; siempre ha 
sido así.
 Pero cuando él está hablando ya de lo que ocurrirá, ahí se 
iba	específico,	y	él	podía	decir:	 “Aquí…	Aquí	se	va	a	cumplir.	
Esto se está cumpliendo ahora”. O podía decir: “Hoy se ha 
cumplido esta Escritura delante de vosotros”. Él podía decir 
muchas veces eso, cuando él quisiera. Y si lo hizo en alguna 
ocasión, estaba mostrando lo que sería ese ministerio hablando 
esa palabras concretamente, que era el tiempo en donde se 
cumplirían.
 O sea que todo Dios lo mostraba. Siempre, en el tiempo de 
las	edades,	estaba	reflejando	lo	que	Dios	haría	más	adelante.
	 Mira,	desde	el	tiempo	del	sacrificio	del	macho	cabrío	venía	
mostrando eso, lo que Dios iba a hacer con el Cordero perfecto, 
que era Cristo.
	 David	habló	de	Él	también:	los	Salmos;	todo	era	un	reflejo	de	
lo	que	haría.	Y	en	las	edades	fue	reflejado	en	cada	mensajero;	
en	el	séptimo	ángel	mensajero	se	reflejó	mucho,	y	en	nuestro	
hermano William también.
 Y pueden hablar y empezar a atacar estas cosas que 
se están hablando, porque como no fue hablado antes, del 
cumplimiento de lo que Dios iba a estar cumpliendo, pues dicen: 
“No puede ser eso que está diciendo él, porque todo se cumplió 
en el hermano William”.
 Pero ya es… desde el principio; pero ya estamos bastante 
adelantados en el conocimiento de lo que Dios está cumpliendo 
en este tiempo, que ya no debe haber ni tiempo para… Bueno, 
el tiempo que está es el tiempo para prepararse uno.
 Y Dios está haciendo las cosas de una manera tan y tan 
sencilla; y hay cosas que solamente el escogido de Dios sabe y 
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conoce.
 Miren, hay veces que yo no leo ciertas cosas que están en 
las fotos, y el que está leyendo el libro lo va a ver; no lo van a 
ver los demás; aun hablándolas tampoco van a…; y si lo ven, no 
van a creer, o no van a escuchar, porque no creen eso.
 Pero cada detalle que se habla y cada lectura, y todo lo que 
envuelve	en	este	tiempo	final	ese	ministerio,	todo	tiene	que	ver	
con la Fe de Rapto.
 Por eso no se puede dejar caer en tierra nada; porque cada 
cosa tiene suma importancia para el crecimiento de esa Fe de 
Rapto en la persona, en el escogido.
 Y hay un grupo pendiente; que cada vez que sale una 
plática, ahí la escuchan; cuando sale en el libro: lo lee; y busca 
si	 él	 dibujó	 algo,	 cómo	 la	 dibujó,	 de	dónde	 sale	 la	 flecha,	 de	
dónde sale esto, dónde puso esto, dónde puso lo otro, alguna 
Escritura que está ahí; y se va abriendo el cuadro de lo que hay.
 Y la manera y la forma tan sencilla en que Dios está dando 
eso; por eso es que solamente los escogidos son los que van a 
ser transformados.
 Porque ninguna persona (y esto se oye un poco jactancioso 
¿es	que	le	dicen?).	No	es	jactarse,	ni	es…	pero	la	verdad	uno	
no la puede esconder… Todo aquel que no escuche la forma en 
que Dios está cumpliendo la revelación siendo dada al pueblo 
por medio de los Siete Truenos en una Gran Carpa Catedral: esa 
persona no va a ser transformada; y tiene que tener consciencia 
(la persona) que entonces va a dar su vida en la gran tribulación.
 —“No, pero él no quiere que nad-…”.
	 No	es	que	no	quiera,	es	que	la	persona	misma	tiene	libre	
albedrío y escoge el lugar a donde va. Aquí nadie está obligando 
a nadie a que no lea o no escuche; ni tampoco se está obligando 
a nadie a que escuche o que lea. El escogido va a buscar para 
llegar al sitio donde es y para donde quiere ir.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que dice él aquí… [“CRISTO 
RESUCITADO REVELANDO EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] [PÁG. 54] Y para toda persona que en el Día 
Postrero estará rechazando la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo con 
Sus Ángeles, y piensen que podrán ser transformados 
y raptados e ir a la Cena de las Bodas del Cordero, les 
quiero decir ([JBP] y eso se parece al extracto de ayer), les 
quiero mencionar un dicho que usamos en Puerto Rico: 
Si no puedes obtener y no puedes creer la revelación del 
Séptimo Sello, la revelación de la Segunda Venida de 
Cristo con Sus Ángeles, “no te vistas que no vas”, no te 
vistas que no vas para la Cena de las Bodas del Cordero; 
porque no podrás ser transformado sin recibir la revelación 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en el 
Día Postrero.

[JBP] Ahora, ¿por qué él habla allí y dice: [WSS] “Los que 
estarán rechazando la revelación”? Porque la revelación fue 
dicho que sería dada en una Gran Carpa Catedral; los Truenos 
serían hablados en una Gran Carpa Catedral.
	 No	pueden	decir	que	la	revelación	ya	él	la	había	dado	o	que	
la estaba trayendo, y que tú la creías porque era el cumplimiento 
en él. ¡Así cualquiera!, ¡así todo el mundo! Todo ese saco que 
se sacó a la orilla (“recoge toda clase de peces”)14, ahí entonces 
todos hubiesen recibido la Fe de Rapto.
	 No…,	después	que	están	ahí:
 —“Ah, ya yo estoy adentro, ya yo estoy en la red. Aquí estoy 
metidito, y estoy bien cómodo aquí”.

14  San Mateo 13:47-50
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	 —“No,	espérate,	que	ahora	viene	una	segregación”.
 Y empieza a sacar, el Hijo del Hombre en esa manifestación 
de los ministerios de Moisés y Elías, a hacer la segregación. 
Y empieza a sacar para un lado los peces buenos y los peces 
malos. Y esa es la pesca que el hermano Branham quería hacer.
 Vean que el hermano William llegó a hacer ese recogido 
completo; y potencialmente los pescó, porque estaban ahí. Eso 
no lo pudo hacer el hermano Branham, pero lo hizo el hermano 
William. Y los tenía a todos ahí; él tenía que hablarles a todos 
como si todos fueran; o sea, como si todos fueran transformados.
 Porque deseamos que, aunque no sean transformados, esas 
personas… Mira, deseamos que todos sean transformados, 
¡claro	 que	 sí!	 Pero	 hay	 unas	 verdades	 bíblicas:	 No	 todos	
seremos transformados, dice Pablo, y “no todos moriremos”15. 
¿Ven? Hay una cantidad de personas.
 Y él, cuando lo habla a todo el grupo, que…, y habla de 
esa bendición tan grande, él no podía hacer esa segregación; 
no la podía hacer en tiempo de gracia, en la Dispensación 
de la Gracia. Esa labor tenía que ser hecha en una nueva 
dispensación. En ese entrelace dispensacional, ahí es donde 
se hace esa segregación.
 Y ahí, entonces, no es que deseemos que no sean 
transformados; pero por cuanto hay un número establecido por 
Dios, pues lo que deseamos es que obtengan vida eterna, y que 
no se pierdan, y que los tengamos en la eternidad.
 [WMB] “Porque lo más grande que Dios ha creado (dice el 
hermano Branham haciéndole una pregunta a Gabriel, dice) es 
la Vida”. Dice Gabriel, dice allí16: “Lo más grande que Dios ha 
creado es la Vida, la vida eterna”.

15 1 Corintios 15:51-52
16 Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20
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 Y deseamos que sean personas que obtengan vida eterna.
 Pero no todos harán el rapto: aquellos que rechacen el 
cumplimiento	del	Séptimo	Sello.	O	sea	que	hay	una	justificación	
del por qué no serán transformados. Sencillo: porque no creen 
el	cumplimiento	de	Su	Venida	en	este	tiempo	final	en	la	forma	
que ya Él lo tiene establecido.

 [“CRISTO RESUCITADO REVELANDO EL SÉPTIMO 
SELLO”]
 [WSS] [PÁG. 54] … “no te vistas que no vas”… ([JBP] 
dice allí)
 (…) Porque el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles 
para entonces pagar a cada uno conforme a sus obras17; y 
a los incrédulos pues les pagará conforme a sus obras de 
incredulidad dejándolos aquí en la Tierra para pasar por la 
gran tribulación, donde será el lloro y el crujir de dientes; 
ese es el pago para todos los incrédulos.
 Y para los escogidos que estarán viviendo en la Tierra 
y verán la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles…
 [JBP] Pues si la van a ver, tienen que ver la manifestación. 
No	pueden	decir	que	ya	la	vieron	y	que	ya	con	eso	es	suficiente	
para ser transformado, porque no se cumplió en ese tiempo.
 [WSS] Y para los escogidos que estarán viviendo en 
la Tierra y verán la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, verán la manifestación del Hijo del Hombre en 
el Día Postrero, verán la apertura del Séptimo Sello y lo 
creerán con toda su alma, para ellos será la transformación 
de sus cuerpos y el rapto o traslado a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

17 San Mateo 16:27
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[JBP] (Y ahí sigue diciendo).
 Y todo eso en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa 
Catedral que vio el reverendo William Branham, en donde 
había predicación y había una serie de cosas allí, que ya las 
conocemos; pero lo más importante es la Palabra.
 Y miren, es en la octava edad, que es en la Edad de la 
Piedra Angular, donde esa Fe de Rapto está siendo traída y 
donde	el	Vencedor	recibe	ese	Nombre	Nuevo.
 Jesús cuando nació… Hay un extracto donde el hermano 
Branham habla de que Jesús nació Señor y Cristo, o sea, el 
Ungido. “Yo soy el Cristo”: El Yo soY estaba allí. Y al octavo día 
le fue puesto el nombre Jesús18.
 Él nació el Gran Yo soY que estuvo en los profetas como el Yo 
soY; y estuvo revelado en cada profeta del Antiguo Testamento 
como el Gran Yo soY; y que le puso Moisés a su siervo Oseas, 
le puso por nombre Josué19.
 Luego, cuando viene en carne ese Yo soY, el Ángel del 
Pacto: viene como el Yo soY, el Cristo, el Señor, el Hijo de Dios; 
y dice que al octavo día le pusieron por nombre Jesús.
 Y es en la Edad de la Piedra Angular en donde eso se repite, 
ese Gran Yo soY	tiene	un	Nombre.	Todo	es	paralelo.
 Y… yo no sé si yo lo llegué a retratar (porque hay veces que 
al buscarlo en las fotos ahí…); ese extracto está bueno leerlo, 
porque hay mucha enseñanza ahí.
	 Mira,	y	hoy,	ahora,	salió	ese	del	Nombre;	porque	todo	eso	
es lo que envuelve la Visión de la Carpa y todo.

18 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 27, párr. 204 / 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párrs. 198-200 / Estudio “El hombre ungido 
y el pueblo ungido”, 2023/jul/01 (sábado), pág. 50 (f) (T1)] [Las Edades, 
pág. 11, párr. 34]
19 Números 13:16
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 El Ángel enseguida le dice20: [WMB] “¿Tú recuerdas el 
nombre que buscabas?”. O sea que ¿ve que tiene que haber 
un	Nombre	allí?,	el	cual	envuelve	ese	gran	misterio	del	Séptimo	
Sello. El gran misterio de la Segunda Venida del Señor y Su 
cumplimiento, allí envuelve todo eso; lo cual nos corresponde a 
nosotros ver.
 Si pudiéramos encontrarlo, después lo leemos. Ya, si no, lo 
leemos para la noche; si no, mañana en la actividad de mañana. 
Pero fue al octavo día que fue el… Dice el hermano Branham 
ahí que al octavo día le pusieron por nombre Jesús; y el nombre 
se lo había puesto el Ángel21.
 O sea que así como le dijo el hermano Branham a su 
esposa…; porque el Ángel le había aparecido a él y le dijo22: 
[WMB] “Tendrás un hijo”; eso representa la Segunda Venida del 
Señor.
 Toda la vida del hermano Branham, sus hijos, representan 
en	este	tiempo,	tipifican	en	este	tiempo,	todo	lo	de	la	Edad	de	la	
Piedra Angular: sus hijos, su esposa y él. Y también, la vida del 
hermano William también.
 O sea que todo lo que Dios mostró en esos profetas, uno 
tiene que verlo a la luz del cumplimiento, y ver allí esa Palabra 
siendo	vivificada,	siendo	cumplida.

[Dr. José B. Pérez] Como en la cita de ayer. ¿Cuál era la cita, 

20 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
21 San Mateo 1:20-21, San Lucas 1:26-33
22 [65-1126 “Obras es la fe expresada”, párrs. 239-251, 257-287 / Citas, 
pág. 164, párr. 1462] [Compilación, págs. 105-106] [El Espíritu Santo le 
revela al Rev. WMB que iba a tener a su hijo José: Estudio Bíblico #237, 
2022/sep/11 (domingo), págs. 42-51 (f), págs. 138-147 (T2) / Estudio 
“Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel”, 2023/jun/20 (martes), págs. 
10, 12-20, 28-35 (f) (T4)]
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una de las citas de ayer? ¿La 946 fue?, del tema de ayer. Yo 
creo que lo tengo aquí. (¿Dónde estará? Esa sí yo creo que yo 
la tengo). Mira, la 946 [Citas]:

 94623 - “[482] La Vida que está en la Palabra, o sea, el 
germen en la Simiente; y la Palabra es la Simiente que el 
sembrador salió a sembrar. La Vida entonces es Cristo en 
la Palabra, vindicando personalmente en usted algo que 
usted no puede hacer, probando así que es Él y no usted. 
Así llegamos a ser esclavos del amor de Él, una Novia”.

[JBP] Y allí es que él escribe: 

[WSS] «La Palabra es la Simiente».

[WSS] «La Vida está en la Palabra».

[JBP] Es lo que escribe arriba.
 La Vida está en la Palabra: en carne, en carne humana. 
Dondequiera que esté la Palabra, está velada en carne humana.
 [WSS] “¿Qué si Dios…?”. Dice el hermano William: [WSS] 
“¿Qué si Dios sorprende a la humanidad con el cumplimiento 

23 [Cita 946: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
482]
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de Su Venida como lo fue Su Primera Venida?”24. Muchos se 
sorprenderán.
 Y ya vemos la sorpresa, que empieza por la misma Casa; 
porque el juicio empieza por la Casa25.
 ¿Cómo será cuando ya salga hacia el mundo ese misterio 
siendo abierto al público? Ahí va a ocasionar algo…, en donde 
van a tratar de parar. Porque aunque se está hablando ya 
directamente quién es la bestia, el falso profeta y todas esas 
cosas, pero es algo que estamos…, todavía está un poco 

24 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] ¿No le pasará 
al cristianismo lo mismo que le pasó al pueblo hebreo, en el Día Postrero? 
¿Qué si Dios cumple esa promesa como cumplió la Primera Venida de 
Cristo: en un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la rechazaría el 
cristianismo?
 • [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022]: 1997-09-01-
2 “El misterio de la profecía cumplida” [PÁG. 36]: [WSS] Y ahora, ¿qué 
si Cristo cumple Su Segunda Venida en forma similar a la Primera? ¿Qué 
si nos envía un carpintero o un obrero de la construcción, y cumple en 
algún obrero de la construcción Su promesa, la profecía del Día Postrero?
 • 1997-06-18 “La última profecía para esta generación”: [WSS] Y, 
¿qué si Dios nos da la sorpresa o nos toma por sorpresa, enviándonos 
otro velo de carne y que sea un obrero de la construcción también? 
¿Creerán, el mundo creerá, el mundo político creerá, y el mundo religioso 
creerá en el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo? Recuerden 
que cuando Dios hace una promesa de algo grande, lo cumple en forma 
sencilla.
 • 1997-09-15 “El misterio de la Palabra de Dios: Alimento a su 
debido tiempo”: [WSS] Y ahora, si Dios les llega a cumplir la Segunda 
Venida de Cristo en un obrero de la construcción, ¿les tomará por 
sorpresa de nuevo? Pues claro que sí, porque en las interpretaciones 
teológicas no hay nada de que la Segunda Venida de Cristo será en un 
profeta, en un hombre, en un obrero de la construcción.
 Eso está fuera de los pensamientos humanos, pero está dentro del 
pensamiento divino; porque Dios dijo que sería en simplicidad; y dijo 
que si no vigilamos: nos pasaría por encima y ni lo veríamos.
25  1 Pedro 4:17
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cerrado aquí entre el pueblo; pero ya cuando salga hacia afuera, 
y él sepa que lo estamos señalando como el diablo, el anticristo, 
el hombre de pecado… Y ahora con todas esas cosas que están 
saliendo ahora, de esas leyes ahora que está poniendo él, que 
pueden bautizar los de esa comunidad.
 De lo cual, más bien pedimos a Dios que los saquen y los 
libere Dios de esos espíritus de error, y que sean restaurados 
a ser como Dios los hizo desde el principio. Más bien oramos 
por esas personas, y que Dios los ayude; porque es una lucha 
fuerte que tienen.
 Cada uno tiene sus luchas en diferentes formas, diferentes 
áreas.
 Y son personas muy buenas. Muchos de ellos son bien 
educados y son bien trabajadores y trabajadoras; pero no saben 
que tienen un espíritu de error. Y muchas veces no se dan 
cuenta; y como no se dan cuenta no saben que es un espíritu 
de error, y entonces no se dejan ayudar.
 Pero ahora tú ves aprovechando el diablo, rápido a tratar 
de buscar… Y eso lo que está haciendo es: tratando de llevarse 
más	hijos	al	infierno;	porque	eso	es	lo	que	él	quiere.	Todas	esas	
leyes	y	todo,	es	tratando	de	llevarse	más	personas	al	infierno.
 Que Dios ayude a todos esos hermanos que están en 
esa condición, y los libere de eso; porque de esa forma, y no 
escuchando la revelación del Séptimo Sello, no podrán hacer el 
rapto.
 Así como nos ha liberado a todos de diferentes cosas 
(somos humanos), Dios también los puede liberar a ellos.
 Estamos en el tiempo de liberación; y en ese tiempo de 
liberación todo es posible para el que cree26; tanto esos espíritus 
como espíritus malignos de diferentes formas, cosas. O sea, ¡no 

26  San Marcos 9:23, San Mateo 17:20
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hay nada imposible!
 El Ángel le dijo al hermano Branham algo muy importante, 
Él le dijo: “Si tú logras que la gente te crea, ni el cáncer te podrá 
hacer frente”27.
 Miren si la fe va a ser en un nivel tan alto para los 
escogidos de Dios, que, al ellos creer esa manifestación, serán 
transformados. Ahí está el secreto.
 Ese es el secreto de la Fe de Rapto: creer en el que el 
Señor ha enviado28�
 Ahí, de ahí para abajo, de la transformación para abajo, 
todo es posible: que sea sanada la persona, que sea curado, 
que sea restaurado, miembros del cuerpo saldrán, personas 
saldrán caminando y todas esas cosas. Vean, no habrá nada 
imposible. Tanto así que nos transformará.
 O sea que ahí solamente, él dice: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente	 fe	 para	 sanidad	 divina”29. Y tú veías las grandes 
maravillas que Dios hacía por medio del hermano Branham: 
personas sanadas de cáncer, personas recibiendo la vista; y él 
dice que [WMB]	“apenas	tenemos	suficiente	fe…”.
 ¡Cuánto más un escogido de Dios con la Fe (en este 
tiempo	 final)	 de	 Rapto?	No	 hay	 nada	 imposible.	 Y	 si	 no	 hay	
nada imposible, ¿de qué nos vamos a quejar?, ¿y de qué nos 
vamos a lamentar? Más bien agárrese de esa revelación, de 
esa Palabra, y siga…
 —“No, que no ocurre nada”.
 Siga presionando sobre eso, que usted va a ver que de 

27 [Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
11-13 (f), págs. 97-99 (T2): 50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su 
pueblo”, párr. 27] [Estudio Bíblico #197, 2022/abr/24 (domingo), pág. 24 
(f), pág. 402 (T): 60-0911M “Como estuve con Moisés, estaré contigo”, 
párr. 181]
28 San Juan 6:29
29 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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momento va a decir:
 —“¡Adiós!, pero yo antes veía un poco borroso y ya estoy 
viendo mejor”.
 —“Oye, pero yo andaba cojo porque me dolía la espalda de 
algo; y ahora ando bien”.
 Otro:
 —“Oye, me hicieron un análisis el mes pasado; y ahora voy 
otra vez y no aparece nada”.
 Es Dios obrando; pero la persona tiene que seguir 
presionando, y ahí presionando, y creyendo, hasta que llegará 
el momento en donde será transformado.
	 ¿No	le	pasó	a	un	amigo	del	hermano	Branham?,	que	iba	el	
hermano Branham y le decía30:
 — [WMB] “Ven para mi iglesia, para bautizarte”.
 Y él le decía:
 —“No, hermano Branham (lo voy a decir en mis propias 
palabras, a lo mejor hay otra forma). No… no voy a ir”.
 Y fumaba.
 — [WMB] “Pero ven”.
 Y fue, se bautizó —dice el hermano… (estoy hablándolo 
en mis propias palabras)—, se bautizó, y dice que prendió un 
cigarrillo y siguió. Luego, más adelante (no sé cuánto tiempo 
más adelante fue), el hermano Branham: “Voy a visitar a mi 
amigo”, y le compró una cajetilla de cigarrillos, y va para allá 
con…; y cuando va el hermano Branham, él dice:
 —“Umm, aleje hermano Branham, ¡aleje eso! ¡No quiero ni 
verlo!”.
 — [WMB] “Pero, ¡adiós!, pero ¿tú no fumabas?”.
 —“No, no, no. Eso me trae problemas, ya no…; me da 
algo…”. Algo le daba.

30 64-0726E “Cisternas rotas”, párrs. 91-96
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 ¿Ve? Dios obró por un paso que él dio; y Dios obró en su 
vida y Dios lo libertó.
 Lo cual no está bien: el cigarrillo, la bebida, las drogas y 
todo eso; no están bien; eso afecta el cuerpo.
 Y Dios lo que nos está haciendo es que nos está restaurando, 
nos está ayudando: unos de una forma (que han caído), otros de 
otra.	Todos	tenemos	dificultades;	pero	Dios	va	obrando,	porque	
Dios	lo	que	quiere	es	una	Iglesia	perfecta.
 Y entonces:
 —“No, pero este era así antes; y mira, ahora se cree lo más 
santo y todo”.
 Pero ¿y qué tú quieres?, ¡si lo que queremos es llegar a la 
perfección!
 ¿Por qué criticas a alguien que quiere arreglar su vida?
 ¡Déjalo que siga arreglando su vida! Al arreglar él su vida: 
arregla su hogar, arregla su familia (que sabrá Dios tantos 
dolores de cabeza le dio). ¿Y tú quieres que siga dando cantazos 
por ahí? ¡Debes de gozarte y alegrarte de que ese hijo estaba 
perdido y ahora regresó!
 Como el hijo pródigo31. Aquel, celoso, porque el padre le 
había traído un becerrito (o yo no sé qué fue que trajo) para 
hacer un banquete porque su hijo había regresado.
 —“Pero, papá, yo he estado contigo todo el tiempo, ¡y no 
hiciste eso para mí!”.
 —“Pero si te tengo siempre aquí; pero este, mi hijo, estaba 
perdido y ahora regresó”.
 ¿Tú no crees que el Padre celestial está contento cuando 
ve hijos de Dios acercándose más y pareciéndose más a Él? 
¡Pues claro que sí! ¿Y qué banquete va a hacer? Ya lo tiene 
preparadito: la Cena de las Bodas del Cordero, para esos hijos 

31  San Lucas 15:11-32
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que van caminando hacia la perfección, rumbo a la perfección.
 Por eso nos gozamos cada vez que hay un testimonio de 
alguien y nos dicen: “Hermano, yo estaba así, y ahora estoy 
mejor. Yo salí de esto, de esto. ¡Gracias por la Palabra!”. Dios 
obrando, libertando personas.
 Así como estará libertando a ese mundo denominacional 
(con esa visión que vio allí de los barrotes)32, ese mundo 
denominacional que será libertado, Dios está libertándonos a 
nosotros: desatándonos de toda cosa terrenal y preparándonos 
para esa gloriosa manifestación de los hijos de Dios, en donde 
obtendremos	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado.	Pero	para	llegar	
ahí hay que prepararnos, hay que tener nuestras vestiduras 
limpias.
 El tiempo más glorioso de todos es este.
 Como estábamos, así mismito (como dice el hermano 
William)33: [WSS] “Hubiésemos tenido que pasar por la gran 
tribulación”. Pero gracias por la misericordia de Dios que se ha 
extendido, y que ha provisto ese nuevo Propiciatorio.
	 Porque	¡ya	Él	había	salido	del	Trono	de	 Intercesión!	Si	él	
no regresaba y había ese entrelace allí, al Él salir del Trono de 
Intercesión:	¡Hermano!,	lo	que	iba	a	venir	a	la	Tierra	y	a	los	que	
estaban en la Tierra en ese momento era el juicio divino.
 Pero por cuanto Dios tenía en Su Programa ese misterio que 

32 [Citas, pág. 163, párr. 1458: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 24-25, 30-36] [Compilación, págs. 104-105] [Estudio “Libertados 
por la Palabra hablada”, 2022/jul/06 (miércoles), págs. 25-27 (f), págs. 
189-191 (T1) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel 
Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 20-22 
(f), págs. 120-122 (T2) / Estudio “La Enseñanza para la adopción de la 
Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), págs. 41-47 (f), págs. 
191-197 (T1)]
33 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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había	sellado	allí,	del	Séptimo	Sello,	el	cual	lo	tenía	oculto…	No	
crean	que	cuando	Él	salió	del	Trono	de	Intercesión	Él	no	tenía	
ya provisto… Vean, Dios se proveyó.
 Se proveyó allá en el tiempo de Abraham, cuando iba a 
sacrificar	a	su	hijo	Isaac,	se	proveyó	de	cordero34.
 Él se proveyó de un Propiciatorio; porque Él dijo: “Yo voy 
a salir del Trono del Padre, no va a haber Sangre ahí, no va a 
estar haciendo intercesión; pero tengo que estar dándole - voy 
a darle la Fe de Rapto”.
 ¿Cómo se hace eso? Eso no estaba abierto antes. Pero Dios 
ahora nos ha abierto el entendimiento. Y cuando Él ha salido 
del	Trono	de	 Intercesión	se	ha	provisto	de	un	Propiciatorio.	Y	
entonces, mientras estamos todavía en esta Tierra: estamos 
recibiendo la Fe de Rapto y tenemos un Propiciatorio. El mundo 
no tiene eso que nosotros tenemos.
 Por eso es que… Miren, Job sabía que su familia o sus 
hijos…, o sea, no sabía cómo ellos estaban; pero recuerden, 
Job (hay una parte que el hermano Branham explica35 esa…), él 
hacía	el	sacrificio	por	su	familia;	y	ellos	no	sabían,	pero	lo	hacía	
por ellos36.
 Ahora vean cómo en este tiempo Dios nos ha provisto 
de ese nuevo Propiciatorio, el cual está en medio del pueblo, 
porque es el tiempo del Lugar Santísimo; y como es en el Lugar 
Santísimo, ahí está todo lo correspondiente al Templo espiritual 
del Cielo.
 Todo lo que está en el Cielo viene a la Tierra a ser 
manifestado, como fue el Atrio, como lo fue el Lugar Santo. Vean, 
el candelero, el candelabro con siete lámparas: en la Tierra se 
cumple con los siete ángeles mensajeros. O sea que todo lo 

34 Génesis 22:1-13
35 59-0125 “Estén ciertos de Dios”, párrs. 57-59, 66-71
36 Job 1:1-5
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que está en el Templo del Cielo tiene que estar manifestado en 
la Tierra.
 Si allá en el Cielo, en la séptima dimensión, en el Lugar 
Santísimo, hay un Propiciatorio, y encima del Propiciatorio 
hay Dos Querubines… Y si están también en el propiciatorio 
esos dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro, que 
Salomón allí colocó37, porque están en el Templo del Cielo en el 
Lugar Santísimo, pues en la Tierra tiene que estar eso mismo si 
estamos en la etapa del Lugar Santísimo.
 Si la Shekinah estaba en medio de los Dos Querubines 
encima del Propiciatorio, ¿dónde está la Shekinah en la Tierra? 
En medio de los Dos Olivos, encima del Propiciatorio, que es el 
lugar provisto por Dios.
 Todo se tiene que materializar en la Tierra.
 Por eso cuando Dios mira al pueblo que está recibiendo 
esa Enseñanza bajo Carpa, y está recibiendo la Fe de Rapto, y 
están creyendo en ese Propiciatorio: los ve limpios. Es la única 
forma de ver a un ser humano hoy limpio delante de Dios. Y 
todo aquel que no cree en eso, en esa forma y en esa manera, 
Dios entonces los ve sucios.
 ¿Dónde van a limpiar sus pecados? Hay un misterio grande 
en eso, el cual Dios nos ha estado abriendo; y por eso no todos 
los nacidos de nuevo (dice) harán el rapto38.
 Acuérdate que les es dada la promesa de vestiduras 
blancas. Como el ejemplo que puse de aquel hermano que 
entró, pero siguió; más adelante recibió eso.
 Las vestiduras blancas les serán dadas cuando den su 

37 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
38 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». 
/ Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
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vida en la gran tribulación, pero tienen potencialmente el nuevo 
nacimiento.
 Ahí está el por qué no todos los nacidos de nuevo harán el 
rapto: porque para el momento del rapto todavía no han nacido 
de nuevo, no se les han dado las vestiduras blancas a esas 
personas que como Mensaje estarán recibiendo la parte de que 
darán sus vidas en la gran tribulación. Y ellos eso lo creerán; 
potencialmente entonces recibieron el nuevo nacimiento; pero 
eso será posible cuando den sus vidas en la gran tribulación. Y 
esos son los de las denominaciones.
 Pero por cuanto los del Mensaje, algunos no estarán 
recibiendo ese nuevo Propiciatorio: si es para vida eterna, 
tendrán que dar su vida en la gran tribulación; y si no, también 
van a morir, y luego del Milenio entonces ya serán echados en 
el lago de fuego.
 Pero la mayoría resucitarán después del Milenio y obtendrán 
vida	eterna,	porque	de	alguna	forma	ayudaron	a	la	Novia	o	a	la	
Obra de Dios en el tiempo que les tocó vivir.
 Y son realidades bíblicas que a muchos no les gusta 
escuchar. Todos quieren decir: “Todos vamos a estar en la 
eternidad”. Pues claro que deseamos que todos estén en la 
eternidad. Pero hay realidades bíblicas en las que no podemos 
decir como dice el papa: “Todos somos hijos de Dios”. 
	 ¡Eso	es	mentira!	¡No	todos	somos	hijos	de	Dios!	Hay	hijos	
del diablo, de la cizaña, y hay hijos de Dios. Y las cosas no se 
pueden	tapar.	No	se	puede	tapar	el	cielo	con	la	mano.
 Y ahí muchos van a saber y conocer; para que no sean 
sellados en su mano y en sus frentes con el sello de la bestia 
en la gran tribulación. Conocerán todo esto antes de comenzar 
la gran tribulación; para que sepan que esa supuesta paz y ese 
supuesto testimonio de que todos somo uno, y de que todos son 
hijos de Dios, esa es la mentira más grande del diablo en este 
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tiempo; y permitiendo muchas cosas que son en contra de la 
perfecta voluntad de Dios.
 Ahora, a nosotros nos corresponde la parte…; porque vean 
que la Tercera Etapa es para todos los grupos. La Tercera 
Etapa, en la parte que nos corresponde a nosotros, que dice 
que	es	la	para	la	Novia,	pues	es	para	nosotros;	a	nosotros	nos	
corresponde esa parte.
 Para las fatuas: pues para que den sus vidas en la gran 
tribulación.
 Para los perdidos: como testimonio de que no tienen 
oportunidad.
 Y para los 144.000: ellos conocerán ese misterio del 
Séptimo Sello, lo creerán, se agarrarán bien de esa Palabra, 
de esa revelación, entenderán lo que fue la Primera Venida, 
pero tendrán que dar su vida en la gran tribulación; pero ellos 
sí resucitan; ellos resucitan después de la gran tribulación, para 
ser los eunucos durante el Milenio.
 La parte más importante que estamos viviendo ahora es esta 
de preparación, de Dios darnos a conocer ese misterio, el cual 
está siendo abierto; y Dios está haciendo consciente eso que 
estaba oculto cuando le dijeron a Jesús que cuándo sería…, la 
Escritura que dice: “¿Cuándo serían estas cosas?”, o “¿cuándo 
sería	la	Venida?”;	y	Él	dice	allí:	“Ni	el	Hijo	del	Hombre	sabe”39; o 
sea, ni Él lo tenía en el consciente; pero luego, después de que 
fue resucitado, ya ahí sí sabía, ya ahí sí conocía todo.
 Vean, eso es lo que le está siendo consciente ahora al 
escogido, y es algo que está siendo traído al conocimiento del 
escogido, de la persona; porque con esa revelación es que cada 
escogido de Dios obtendrá esa Fe de Rapto.
 Esto está en… Esta fue la parte ya después que Él fue 

39  Mt. 24:3, 24:36; Mr. 13:3-4, 13:32
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resucitado, cuando iba a ascender; ahí ya sabía Él. Cuando Él 
les dijo… cuando le preguntaron:

 Hechos 1:6
 6 … ¿restaurarás el reino a Israel en este tiempo?
 7 Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o 
las sazones, que el Padre puso en su sola potestad;
 8 pero recibiréis…

[JBP] Y ahí les da las instrucciones que van a ocurrir en esos 
días.
 (Pon “ni el Hijo del Hombre sabe”, o algo así. “El Hijo del 
Hombre conoce”, o “el Padre no se lo ha revelado”).
 Pero es una bendición grande la que Dios nos está dando, 
¡y en una forma tan sencilla y tan sencilla! que…
	 “Nadie	 sabe	 cuándo	 será	 el	 día	 o	 la	 hora,	 ni	 siquiera	 los	
ángeles del Cielo, ni el Hijo mismo”, ese es uno de los lugares. 
“Ni	el	Hijo	mismo;	solamente	lo	sabe	el	Padre”.	¿Ven?	Marcos	
también habla un poco más claro… Este es Marcos, ¿ve?:

 San Marcos 13:32
 32 Pero de aquel día y de la hora nadie sabe, ni aun los 
ángeles que están en el cielo, ni el Hijo, sino el Padre.

[JBP]	Ni	Jesús	sabía;	pero	vean,	luego	le	fue	concedido	conocer	
todo eso.
 Y miren la Obra que Dios está haciendo con cada escogido 
que está haciendo consciente esa revelación; o sea, no estarán 
rechazando el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, sino que están recibiéndolo.
 Pero ¿cómo lo van a recibir? Pues algo Dios está obrando 
en ese escogido; lo está haciendo consciente; y sin darse cuenta 
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la persona, estará llegando al momento en que tendrá esas dos 
consciencias juntas.
 Y al tener las dos consciencias juntas, mi hermano, eso es 
colocar la Palabra bien, y las cosas ocurrirán. Eso ya se llama 
adopción; porque ahí tendrán el conocimiento pleno (como lo 
tuvo Adán) en cuanto a obrar, por ejemplo: crear (lo cual está 
oculto de los seres humanos), crear, y diferentes cosas que ya 
van a experimentar, las cuales serán de gran, gran, gran ayuda 
para	la	Obra	de	Dios	en	este	tiempo	final.
 Si con uno hizo todo lo que hizo, ¡cuánto más será 
con muchos! Y luego con todos los que se nos unirán en la 
resurrección, de los que vengan.
	 O	sea,	será	esos	30	a	40	días	ya	bien	—la	Iglesia-Novia—	
bien preparada. (Hay una palabra…). Estarán bien bragados, 
bien… (¿cómo es? jeje acá…) bien… Cuando uno va a jugar 
baloncesto y: “¡Oye, tú estás montado ahí con ese equipo!”. [Con 
el mejor equipo]. O sea, será un gran Ejército. ¡Bien montado! 
O sea… porque vendrán los de las edades y los de nuestro 
tiempo, que ya tendrán un conocimiento de todo.
 Y hay muchas cosas grandes y hermosas que Dios nos va 
a permitir experimentar en estos cuerpos; lo cual ellos van a ver. 
De seguro van a desear ya venir y tomar cuerpos para también 
ser parte de esa labor, porque ellos están mirando para acá.
 Dice: [WMB] “Tomaremos cuerpos”40; y por lo menos lo 
primero que van a hacer es comer; pero la labor… Eso también 
es para mostrarnos que en ese cuerpo se puede comer; y si no 
hay qué comer, pues no hay que comer; no comemos.
 Pero vamos a tener ese compañerismo aun con los 
familiares que se van a quedar. Por lo tanto, para ellos no va 
a ser algo místico, sino que Dios va a permitir esas cosas para 

40  Los Sellos, pág. 322, párr. 219 
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que se sientan en (vamos a decir) en familia; y puedan comer, 
puedan tener esos últimos días con los familiares; aunque sea 
comiendo y compartiendo en esos días.
 Y será una despedida bien dura para ellos, porque muchos 
van a conocer que se quedaron. Y, vamos a decir, sería la última 
cena aquí en la Tierra con ellos; y la primera de nosotros es en 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, hay muchas cosas que se van a estar moviendo en 
estos días y en esos días, mientras nos vamos acercando más 
a ese tiempo. Y llegará el momento en donde ya plenamente 
estará siendo hablado el juicio divino; y las cosas estarán 
ocurriendo mientras se hablan, y…, o puede ocurrir en el 
momento, o más adelante.
 Pero ahora hay misericordia para los escogidos, a los cuales 
Dios está dándoles la Fe de Rapto para que sigan preparándose 
para obtener esa promesa. Y por eso es que todavía no ha 
ocurrido y no ha estallado una Tercera Guerra Mundial; que está 
a punto de explotar.
	 Como	están	 las	cosas,	y	ya	 tocando	a	 Israel,	 ya	eso	nos	
muestra que estamos muy pero que muy cerca de todo eso.
 Y estén preparados. Siempre lo decía nuestro hermano 
William en muchas ocasiones, y yo lo repetía también: 
Prepárense, porque… Y no es meterle miedo a nadie; porque 
rápido… Como pasa cuando una persona se está enderezando: 
Si está descarriado, lo critican; y si está enderezándose, 
también.
 Y acá, si uno dice que se preparen: “Este está metiendo 
miedo”; y si uno dice que no se preparen: “Este es un descuidado, 
que no avisó a la personas; y mira, ahora están sufriendo por 
este desastre que vino. Si hubiese advertido al pueblo…”. ¿Ve? 
No	hay	quién	los	complazca.
 Pero no es para complacer a nadie. Aquí el escogido de 
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Dios se va a agarrar de la Palabra, y va a seguir la guianza 
divina. Y lo que ha dicho él y he dicho yo, y seguiré repitiendo: 
Prepárense, porque lo que viene es muy duro en esos días 
finales	que	nos	queden	aquí.
 Hay un audio que lo hemos mantenido guardado (hace una 
semana creo que se grabó, la semana pasada, creo que fue el 
martes), y ahí se hablaron muchas cosas. Lo hemos guardado. 
Fue como una hora y veinte, más o menos; una hora y algo.
 Y lo vamos a escuchar (en algún momento lo…), para que 
sepan las cosas que estarán ocurriendo, y que estemos así 
preparados también en nuestra familia; porque cada vez que 
nos acercamos a la bendición tan grande que Dios nos dará, 
estarán ocurriendo cosas…
 Miren, cuando el hermano Branham en el libro de Los 
Sellos decía que [WMB] “cuando la Tierra comience con sus 
contracciones violentas y las grandes sacudidas, como ocurrió 
en el tiempo de la resurrección de Jesús”, dice: “Cuando llegue 
ese momento…”. ¿Dónde? Sellos 369 creo que es. Y él dice: 
[WMB] “Cuando llegue ese momento de alegría”.
 Pero ¿cómo va a haber alegría? Bueno, porque será el 
tiempo de nuestra transformación; la resurrección va a ocurrir 
y la transformación de nosotros también. Pero para llegar a 
ese momento vendrá un tiempo bien difícil; y es mejor pasar la 
apretura, pues, preparado.
 El que no se prepara, bueno, no va a pasar la… Hay un 
extracto que posiblemente lo leamos en estos días, que el 
hermano William nos habla de esa parte de preparación.

[Dr. José B. Pérez] Sí. ¿Cuál es? Sellos 373 (abajo) [PÁG. 373]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
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momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio.

[JBP] Miren, y eso lo decía allá en el 63, y decía: [WMB] “En 
cualquier momento”. Y hoy podemos decir: Él ya salió. O sea 
que ya toda esa Palabra que fue hablada para un futuro, hoy 
estamos viviéndola en el presente, en donde ya esa Palabra es 
cumplida: Ya Él salió.

 [215]. Luego allí será el fin.

[JBP] Porque ya luego lo que queda es poco: Darle la Fe de 
Rapto a los escogidos e irnos.
 Él decía41: [WSS] «Allá se tardaron 5 años (¿fue?) en el 
tiempo de…» (él escribe en el libro de Citas). (Luego…) «en el 
tiempo de Josué».
 Luego, en el Día de Pentecostés, escribe: [WSS] «10 días», 
después de la ascensión de Jesús.
 Y él escribe: [WSS] «¿Cuánto será en este tiempo?», o sea, 
después de un evento.
 Ese tiempo sobrante es un tiempo muy importante, porque 
es el tiempo en donde Dios le da a los escogidos de Dios la Fe 
de Rapto.

 [215]. Luego allí será el fin. Ya no habrá esperanzas 
para el mundo; allí será su final. En ese tiempo la Tierra 
comenzará con sus contracciones violentas, que serán 

41  [Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 (f), 
págs. 115-116 (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 (f) (T1)]:
[WSS] «1ra disp. Después de 40 años les tomó 5 años».
[WSS] «2da. disp. Después de 40 días les tomó 10 días».
[WSS] «3ra disp. Después de 40 años nos tomaría ¿   ?».
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los terremotos y las tremendas sacudidas, como sucedió 
en el día de la resurrección de nuestro Señor. La misma 
cosa sucederá ahora cuando los santos aparezcan. Señor, 
sabemos que puede ser en cualquier momento. Estamos 
esperando que llegue ese gran día de alegría.

[JBP] “Ese gran día de alegría”; pero vean, es en medio de una 
confusión y problemas que habrá, más de las que hay en la 
Tierra.
 Y por eso hay que prepararse en todos los aspectos, para 
tener para esos días; porque es difícil luego conseguir alimentos, 
de una forma u otra.
 Y siempre… el pueblo en Puerto Rico pues se prepara 
cuando viene un huracán. Aunque ahora pues con eso que nos 
pasó con el huracán María, pues muchos se han preparado y 
siempre están preparados; pero hay otros que bajan la guardia, 
porque ya se fue la temporada de huracanes. Pero miren, un 
huracán se puede formar dondequiera.
 Y hay una parte donde dice el hermano Branham que 
el diablo forma los vientos y los huracanes y las cosas, las 
tormentas42. El hermano William escribe: [WSS] «Hechas o 
formadas por el diablo», algo así.
 Después buscamos esas… tenemos dos asignaciones ahí: 
esa y la otra de… (La otra ¿cuál era?). La del octavo día de 
Jesús. Hay que buscar después esas Escrituras.
 Pero se fue la temporada de huracanes, ¿y qué de los 

42 63-1110E “El que está en vosotros”, párr. 158: [WMB] 158 Los 
vientos, ahora, recuerden, Dios creó los vientos; es aire. Dios creó las 
olas; es agua. Pero cuando el diablo entró en eso, él lo revolvió, para 
traer destrucción. Dios creó al hombre, para que fueran hijos de Dios, 
pero cuando el diablo entra en ellos, ¿ven?, entonces hay problemas. 
Ahora, ese era el diablo que entró en los vientos para enviar esa 
tormenta…
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terremotos?, que pueden ocurrir en cualquier momento.
 Y lo que le viene a Puerto Rico es un sacudión grande. Por lo 
cual, hay que estar preparados y tener todo lo más listo posible 
para que no nos tome por sorpresa. Y en todos los lugares 
también deben de prepararse. Porque ya lo que deseamos es 
irnos de aquí.
 [WMB] “Estamos gozosos de que llegue ese día de alegría”, 
dice; porque van a resucitar los que han partido y nosotros 
seremos transformados; pero mientras tanto seguimos en la 
etapa de preparación, en la cual estamos bastante bastante 
adelantados.
 Ya lo que falta es poco. Comparado con todo el tiempo de 
las edades y todo, ya lo que falta es poco.
 Y todo está basado en el cumplimiento del Séptimo Sello, 
en el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Miren, ayer leímos esa parte, donde él dice43: [WMB] “Lo 
que	es	la	Séptima	Trompeta	para	Israel	(Moisés y Elías) es el 
Séptimo	Sello	para	la	Iglesia	(Moisés y Elías)”; es lo mismo.
	 Y	gracias	a	Dios	que	está	en	medio	de	Su	Iglesia	en	este	
tiempo	final:	esos	ministerios	obrando	en	medio	de	Su	Iglesia,	
cumpliendo lo que fue profetizado.
	 No	 está	 haciendo	 Dios	 otra	 cosa	 sino	 cumpliendo	 Su	
Programa	correspondiente	a	este	tiempo	final.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y gracias por 
estos ratitos que hemos tenido en esta ocasión de hoy viernes, 
10 de noviembre de este año 2023; en el cual hemos hablado 
de un montón de temas; y quizás un poco…
 Por ejemplo, esto no se... ponerlo en la radio o cosas así, 
es como que un poco…, cualquiera diría: “Medio desorganizado 

43 [Citas, pág. 128, párr. 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, 
párrs. 155, 158-160, 162, 173] [Compilación, págs. 174-176]
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la forma en que se ha hablado”; pero entre nosotros las 
entendemos, y son cosas que se hablan así del común.
 Me disculpan aquellos que quizás los hiera en alguna forma, 
o se sientan mal en otra; no es mi intención hacerlo; más bien 
es alertarlos y hablarles de las cosas que Dios está haciendo 
en este tiempo y cómo las está cumpliendo, y cómo podemos 
entrar a ese Pacto en esta Dispensación del Reino.
 Cada dispensación está bajo un Pacto; y eso es muy 
importante saberlo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya el tema podrá ser como… parecido al de ayer, por esa 
línea que hemos estado hablando, de “LA	VIDA	ESTÁ…”. Ayer 
fue: “LA	VIDA	ESTÁ	EN	LA	PALABRA	HECHA	CARNE”.
 “LA PALABRA HECHA CARNE EN LA EDAD DE LA 
PIEDRA ANGULAR”�
 Vamos a ponerle ese tema: “LA PALABRA HECHA CARNE 
EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Es en Edad de Piedra Angular donde el Verbo allí se hizo 
carne. Y es en la Edad de la Piedra Angular acá, en donde dijo 
el hermano Branham44: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos, el que está en nuestro medio ahora mismo en la forma 
del Espíritu Santo, cuando llegue a ser encarnado en la Persona 
de Jesucristo, entonces lo coronaremos como ‘Rey de reyes y 
Señor de señores’”; porque es en Su Segunda Venida que Él 
viene como Rey de reyes y Señor de señores.
 Ellos querían hacer eso allí con Jesús, era tiempo de Edad 
de Piedra Angular; pero en Su Primera Venida no era para venir 
como Rey: vino como Cordero, no vino como León.
 Y es en la Edad de Piedra Angular… Vean, en el segundo 
jubileo de Abraham fue que vino el hijo prometido; y es en la 

44  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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Edad de la Piedra Angular, en el segundo Jubileo, en donde 
viene como León.
 ¡Ahí sí!, ahí sí lo coronaremos como Rey de reyes y Señor 
de señores, en Su Obra de Reclamo. ¿Reclamar qué? Pues 
reclamar todo lo que redimió con Su Sangre preciosa.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y muchas gracias 
por vuestra amable atención.
 Y a todos lo que hoy están reunidos en varios lugares: 
aprovecho de una vez y les envío un saludo a todos ustedes: y que 
Dios los bendiga grandemente, y los siga usando grandemente 
en la Obra de Dios; y siga abriendo el entendimiento, las 
Escrituras; y siga Dios libertando a todos aquellos que estén 
atados de espíritus, de enfermedades, de todo los que les 
estorba, para seguir preparándose para la transformación.
 Y que Dios les provea también toda cosa material también, 
para que sigan trabajando en la Obra de Dios; se les abran los 
caminos, las puertas, en todo; y que sigan así en este tiempo 
final:	siendo	de	gran	bendición	para	la	Obra	en	los	lugares	en	
donde ustedes se encuentran.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos, y les prospere 
espiritualmente y materialmente también.
 Tengan todos y continúen pasando un día feliz, lleno de las 
bendiciones de Dios.

 Parte B
 Pero podemos escuchar los otros, para que lo tengan los 
muchachos, aprendan a… A veces no es como uno se lo pinta. 
Tiene un patrón, un patrón, un patrón, y de momento: “¡Adiós!, 
lo cambió”.
 Salieron allí siete, y después vienen y le…: “¡Adiós! ¿Y de 
dónde salió ese muchacho?”.
 ¿Ve?, para ellos era normal, pues él iba a ungir allí a uno 
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de los hijos45. Ya parece que era algo normal en esos tiempos; 
se prepararon toditos, estaban todos vestidos: paso uno, paso 
otro… Era algo, ¿ve?, que era algo del común.
	 Y	 después	 viene	Dios	 al	 final,	 a	 través	 de	Samuel:	 “¿No	
tienes algún otro por ahí?”.
 Cambió totalmente lo que ellos conocían como una rutina o 
algo que era normal, el protocolo que era normal.
 Entonces vienen y traen un muchacho, que cuando entra, 
lo primero es que tenía un olor que de seguro aquello inundó la 
casa, todo lleno de… sucio; y entonces entra: “¿Y este de dónde 
salió?”. ¿Ve?, no estaba en el cuadro allí, era algo imposible.
 —“Este es”.
 Y cualquiera podría decir: “No, es que los siete ángeles 
mensajeros ya vinieron; y el hermano William: ahí está el 
octavo”. Hay que saber ubicar a un mensajero, y lo que trae y lo 
que cumple; y ahí te va a cuadrar todo.
 Y como eso tiene que ser un ojo profético, una percepción 
profética, no todos lo van a ver. Como es tan sencillo…
	 Miren,	él	dice	que:	“No	nos	sentaremos	a	la	mesa	hasta	que	
ese	aparezca”.	No	había	aparecido	allí,	pero	dio	una	orden	allí:	
“Pues ¿saben qué? Tráiganlo, porque no nos vamos a sentar 
hasta que él esté aquí”.
 Pues miren, la Cena de las Bodas del Cordero no ocurrió. Y 
los que dicen que es en el hermano Branham: pero ¿qué pasó? 
No	 ocurrió.	 Los	 que	 dicen	 que	 fue	 nuestro	 amado	 hermano	
William: tampoco ocurrió la Cena de la Bodas del Cordero.
 ¡Tiene que aparecer Ese, para que entonces con la 
presencia de Ese es que va a ocurrir la Cena de la Bodas del 
Cordero! Porque no nos sentaremos a la mesa, a la Cena de la 
Bodas, hasta que él estuviera aquí. ¿Dónde? En la Edad de la 

45  1 Samuel 16:1-13
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Piedra Angular, donde apareció ese octavo.
	 Aparece	el	octavo,	y	ahí	aparece	el	Nombre	también.	Hay	
ahí todo lo que…, y todos los elementos, para que ocurra en 
esa Edad de Piedra Angular las promesas correspondientes a 
la Dispensación del Reino.
	 No	 podía	 ser	 en	 otro	 tiempo.	 Tenía	 que	 ser	 en	 la	 etapa	
del Lugar Santísimo, en donde todo lo del Cielo viene a ser 
materializado en la Tierra.
 Todo está en el cuartito de madera: como alma de ese 
instrumento, y como lugar en una Gran Carpa Catedral; ahí está 
todo.
 Porque cuando él bajó, él vio allí algo; lo cual era lo que 
estaba buscando. O sea que todo está encerrado ahí, en ese 
ministerio.
 Y cuando él pone46: [WMB] “¿Por qué allí dentro, en ese 
lugar?”, y él escribe allí: [WSS] «el ministerio de la 2da Venida 
del Señor»47.
 O sea que es un ministerio el que está ahí operando, 
cumpliendo, la promesa de la Venida del Señor.
 Pero es tan sencillo todo que dicen: “No puede ser que algo 
tan grande Dios lo vaya a cumplir en esa forma tan sencilla”. Y 
ahí es que tropiezan, ¿con qué?, con el velo de carne.
 Si tropiezan es porque es una piedra. Tú tropiezas con…, y 
así dice: “Tropiezan en la Palabra, siendo desobedientes; para lo 
cual también son destinados”. Pero “es piedra de escándalo”48, 

46 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
47 Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 
117-118 (T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 33 
(f), pág. 127 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 
22-23 (f) (T2) / Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 
(f), pág. 189 (T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».
48 1 Pedro 2:7-8 (RVR 1909)
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dice también, “piedra de tropiezo y roca que hace caer”49, algo 
así dice una Escritura.
 O sea que ese es el tropiezo que hubo allá dos mil años 
atrás: Jesús, la Piedra de tropiezo.
 Y acá: la misma Piedra nuevamente siendo de tropiezo para 
algunos; pero para los escogidos no es Piedra de tropiezo.
 “Sobre quien cayere sobre ella…”50. Vean la diferencia: caer 
sobre la Piedra o la Piedra caer sobre la persona.
 Bueno, que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Y 
gracias por estos momentitos, los cuales son de gran bendición, 
no solamente para ustedes, sino para todas partes del mundo, 
que están como las gotitas de rocío: temblando a que llegue 
esa Voz; la cual, para algunos son estremecidos para seguir 
preparándose para la transformación; y a otros los estremece, 
que crujen los dientes, como pasó allá.
 En el libro de los Hechos hay varios lugares donde les daba 
tanto coraje… Vean, son unos espíritus de la quinta dimensión 
en las personas, los que hacen que se sientan así; porque un 
Espíritu de Dios: no se pone la persona con un Espíritu de Dios 
de esa forma.
	 “No	nos	atormentes	antes	de	tiempo”51, le dijeron aquellos 
espíritus que estaban en aquel hombre.
 O sea que vendría un tiempo en donde Apocalipsis 11 ya 
plenamente se cumplirá, eso es en la gran tribulación; pero antes 
de eso estará en cumplimiento también en esa segregación, en 
donde muchos van a ser atormentados con las palabras que se 
están hablando.
 A unos les estremece para seguir preparándose para 
transformación, los aviva, les da ese avivamiento; y a otros 

49  1 Pedro 2:7-8 (RVR 1960)
50  San Mateo 21:44
51  Mt. 8:28-29, Mr. 5:1-7, Lc. 8:26-28
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los atormenta y les da coraje (y tú los ves), les da odio, les da 
rencor; y todo eso es del diablo.
 Pero esta Voz, que es la Voz que Dios ha predestinado 
desde antes de la fundación del mundo, ha llegado al rincón 
más lejano de la Tierra, en donde se encuentra un escogido; 
y allá ese escogido lo recibe y se aviva, se sigue avivando esa 
persona, y se sigue preparando para su transformación.
 Esa es la Obra rápida: que ahora se habla, y en menos de 
minutos ya lo tiene todo escogido de Dios en sus manos. Y lo 
escuchan, y ya tienen ese conocimiento que se habló en ese 
momento, en menos… (vamos a decir, para no exagerar) en 
menos de un día.
 Miren, la preparación que Dios está haciendo hoy es algo 
tan rápido, que desde un solo lugar se ha hecho una Obra 
grande en este tiempo. De lo cual, puede llegar un momento en 
donde se va a estar yendo a lugares; pero eso lo dejamos quieto 
hasta que llegue ese momento.
 Mientras tanto, hay cosas que no se han hablado, de las 
cuales todo el mundo quisiera escuchar. Los que están en 
contra (vamos a decir) “para creer”; pero no es para creer, es 
para seguir hablando y condenando más.
 El escogido está escuchando la forma y de la manera en 
que Dios está dando todo; y hay cosas que solamente ellos van 
a saber; porque son los que están oyendo y son los que están 
escuchando.
 Y cuando tú escuchas algo para entender, comprender, y 
pidiéndole a Dios que te abra el entendimiento: ahí captas todo 
eso. Pero cuando tú escuchas para otra cosa: no vas a recibir el 
efecto de esa Palabra.
 ¿Ven los diferentes ángulos? A unos les va a hacer el 
efecto de la transformación; a otros les va a hacer el efecto de 
prepararse para la gran tribulación.
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 Bueno, a todos los que me escuchan en los diferentes 
países y en los diferentes lugares: Por más lejos que usted esté, 
siga preparándose, siga agarrado de esa Voz. Porque vean, es 
la Voz la que les está hablando desde el Trono, desde el Lugar 
Santísimo; y está llegando hasta el rincón más lejano de este 
planeta Tierra, para prepararlo a usted.
	 No	sienta	que	está	solo.	No	diga	que:	“Es que estoy por acá 
y estoy solito”. ¡Usted no está solo, no se preocupe! Usted está 
ahí porque ya Dios lo vio ahí. Así que siga preparándose.
 Y si está con su esposa y sus hijos nada más, bueno, ¿no 
dice	Él	que	“donde	están	dos	o	tres	congregados	en	Mi	Nombre,	
allí estoy Yo”?52. Así que no se preocupe. Siga preparándose, 
y siga agarrado de la Palabra, siga agarrado de la Enseñanza 
bajo Carpa, que ahí es donde fue prometido que daría Dios la 
Fe de Rapto, lo cual lo está cumpliendo.
 Así que Dios les bendiga y les guarde, a todos también 
los que están en lejanas tierras; porque es para todos: los que 
están cerca y los que están lejos también. Para todos aquellos 
que están preparándose y están escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero es esa promesa de transformación y de rapto.
 Ya esto vamos a tener que empatarlo ahí, con el audio de 
ahorita, que seguimos… Es que si no nos vamos, vamos a 
seguir, y ya se va a unir con la actividad de la tarde.
 Así que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y muchas 
gracias por estos momentitos, los cuales Dios nos ha permitido 
en estos momentos hablar; así un poco medio (vamos a decir) 
entrecortado; porque se hablaron de tantas cosas que ya 
cualquiera diría: “Oye, pero esto es un enredo ahí”.
 Pero para los escogidos no es enredo. Para nosotros es 
una bendición grande estas formas así que Dios nos ha dado; 

52  San Mateo 18:20
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porque ahí hay muchas cosas que necesitamos conocer para 
seguir armando ese rompecabeza; que el Único que lo está 
armando es el Espíritu Santo: Él es el que sabe dónde va cada 
pieza, Él es el que sabe dónde acomodar cada cosa.
 Podrán tener el rompecabeza al frente, pero si no tienen y no 
saben lo que van a armar… Si tú… te dan a ti un rompecabeza, 
y te botan la caja: la foto, ¿qué tú vas a armar ahí?
 —“Oh, yo tengo el rompecabeza: yo tengo el Mensaje del 
hermano Branham y el Mensaje del hermano William; yo lo 
tengo todito aquí. Yo me conozco de la A a la Z”.
 Ahora, coloca bien todo eso y produce el rapto o la Fe de 
Rapto a los escogidos, o a tu grupo. Lo que vas a producir es 
personas que van a prepararse para la gran tribulación; pero Fe 
de Rapto no van a recibir.
 Bota la caja y mira a ver: “Ahora, ¿qué dibujo va a formar 
este rompecabeza? ¿Será un paisaje? ¿Será un caballo? ¿Será 
un carro?”.
	 ¡No	sabe	lo	que	va	a	armar!,	¡no	sabe	qué	va	a	producir	eso	
que va a estar colocando allí! Y si no sabe, entonces coje una 
bolsa y lo echa y: “Bueno, aquí tengo algo. No sé qué es, pero 
tengo algo”.
 Ahora, el que puede coger ese rompecabeza y armarlo, y 
colocar cada pieza en su lugar, y en cada escogido pone cada 
pieza en su lugar, ¿qué va a estar produciendo y qué va a estar 
armando	en	cada	persona?	El	cuerpo	eterno	y	glorificado.	¡Eso	
es	lo	que	estamos	armando	en	este	tiempo	final!
 Allá en la Primera Venida Él armó el cuerpo teofánico; en la 
Segunda Venida Él crea Su semejanza. Allá fue la imagen; acá 
la semejanza es lo que se está armando: colocando la Palabra 
bien en cada escogido, y ahí se forma ese cuerpo eterno y 
glorificado.	Ahí	está	el	cuadro.
 Ahora yo le pregunto a la persona o al ministro: “A ver, con 
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lo que tú tienes…: Ármale a tu congregación el cuerpo eterno y 
glorificado	con	el	Mensaje	que	tú	tienes”.
 Yo puedo decir: ¡Yo armando el Mensaje del hermano 
Branham, y el Mensaje del profeta William Soto Santiago, de 
esos dos poderosos profetas, estoy armando el cuerpo eterno 
y	glorificado	de	todos	los	escogidos	en	este	tiempo	final!	¡Yo	sí	
tengo Palabras creadoras! Creando cuerpos ¡pronto! de cada 
escogido,	glorificados	y	eternos.
 Eso es lo que está produciendo la Enseñanza bajo Carpa: 
está	creando	cuerpos	eternos	y	glorificados,	 los	cuales	serán	
posibles cuando ocurra la resurrección. Pero ya tendrán ellos 
dentro los elementos, tendrán todas las cosas que necesita ese 
cuerpo para ser transformado.
 ¡Eso es lo que yo estoy armando en este tiempo: escogidos 
de Dios que serán transformados y serán raptados!
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde. Y eso diría Miguel 
que es el postre.
 Así que ha sido un gran honor y privilegio poder hablarles 
a todos ustedes aquí, y los que están también en los diferentes 
países.
 Bueno, y si seguimos ahí, se sigue abriendo muchas cosas 
que tienen que ver con la semejanza.
 La imagen fue allá, creyendo en la Primera Venida. La 
semejanza	es	creyendo	en	Su	Segunda	Venida.	No	hay	más	
nada que buscar.
 Por eso él dice: [WSS] “Si no obtienen la revelación del 
Séptimo Sello (¿Qué dice allí? Como el dicho de Puerto Rico): 
‘No	te	vistas	que	no	vas’”. Eso es sencillo.
 Y hay que decirlo como es, para que después no digan: “A 
mí no me dijeron nada”. Pues ya se les está diciendo: Sin esa 
revelación no hay transformación y rapto.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y ya hasta aquí podemos 
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llegar,	para	poder	seguir	trabajando.	(Llegaste	ahí	casi	al	final	
[risas]).
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos; y pasen 
todos un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y en la tarde también: que Dios nos bendiga con todo lo 
que Dios nos estará dando en la tarde, en la actividad de la 
tardecita-noche, el cual es (ya ahí tienes ahí parte también): 
“LOS	PASTORES	APACENTANDO	LAS	OVEJAS	DEL	SEÑOR	
JESUCRISTO	CON	CIENCIA	Y	CON	INTELIGENCIA”. Ese es 
el tema que tenemos para la tarde.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Si ustedes llegan a ver todos los hermanos de los países 
cuando los bendicen a ustedes y: “Dios bendiga a esos 
hermanos, esos obreros, que logran grabar y captar ahí, porque 
nosotros dependemos de eso”. ¡Cómo valoran! “Y estamos 
pendientes a ver si subió un audio. ¡Se subió un audio! ¡Se 
subió un audio!”.
 O sea que, vean cómo Dios está ya preparándonos para 
una etapa que pronto vendrá.
	 ¿No	escuchó	él	solamente	ahí	el	audio,	la	Voz?	La	Voz	es	
muy importante. “Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios”. 
¿Ve? Oirán la Voz.
 Siempre es la Voz. La Voz es la que crea. Por hablar la 
Palabra fueron hechos, creados, los Cielos y la Tierra.
 Es la Voz que está creando; la Voz, que está haciendo esa 
Obra de Creación; alrededor de esa Palabra, vean, que fue 
hablada por ¿qué? Por el Ángel; fue una Palabra hablada. Todo 
lo que es hablado es para creación.
 Ahora, vean que viene… el diablo viene para destruir, y Dios 
viene para crear. En este tiempo él viene para destruir, el diablo; 
y	Dios	viene	para	crear	cuerpos	eternos	y	glorificados:	colocando	
bien la Palabra, armando bien el rompecabeza, colocando la 
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vaca donde tiene que comer; no poniéndola encima del árbol, 
comiendo arriba, como dice el hermano Branham53; sino que 
colocando las cosas donde tienen que estar.
 Y eso es: “LA PALABRA HECHA CARNE EN LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Es la Palabra en medio del pueblo haciendo esa Obra. Lo 
tuvo Adán. Vean, en Jesús también. En una porción el hermano 
Branham, y en algunos profetas también. Y vean cómo en este 
tiempo	final	será	en	ese	grupo	de	escogidos	que	podrán	colocar	
la Palabra bien.
 Dice: [WMB] “Esperen que ese grupo (y ahí dice: [WSS] «con 
Moisés y Elías»)54 pueda colocar la Palabra bien; entonces…”, y 
ahí ese “entonces” ¡umff! Ahí ese “entonces” ¡ayayay!
 [WMB] “Entonces partirá, cortará, podrá…”. ¿Ve? Porque ya 
es un ministerio y un grupo de hijos de Dios adoptados. [WMB] 
“Podrá hacer lo que les plazca”; pero vea, bajo dirección divina. 
[WMB] “Podrán hacer esto, lo otro”55.
 En el libro de Citas hay una parte donde dice: [WMB] “No	
tengo oro ni plata, pero lo que tengo te doy”. Vean, hasta Palabra 
de	sanidad	también	para	personas.	No	va	a	ser	para	la	persona	
vanagloriarse ni nada de eso, sino más bien es para ayuda en 
esos días que será todo eso también.
 Bueno, ahora sí. Vamos.
 Dios les bendiga y les guarde a todos; y hasta la tarde, Dios 
mediante.

53  Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 
(T3): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124
54  Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 (domingo), págs. 60-61 (f), págs. 
216-217 (T4): [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos».
55  Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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ESTUDIO BÍBLICO #358
VIERNES, 10 DE NOVIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá donde se encuentra, y también a 
todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
o internet en los diferentes países, hoy viernes 10 de noviembre 
de este año 2023.
 Leemos en el Evangelio según San Juan, que es la 
Escritura que usó nuestro hermano William en este mensaje 
que estaremos viendo y escuchando, titulado:

LOS PASTORES APACENTANDO
LAS OVEJAS DEL SEÑOR JESUCRISTO
CON CIENCIA Y CON INTELIGENCIA

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 11 de diciembre de 2013
Coatzacoalcos, Veracruz, México

Escritura: San Juan 10:9-18

[Dr. José B. Pérez] Y nos dice allí:
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 San Juan 10:9
 9 Yo soy la puerta; el que 
por mí entrare, será salvo; y 
entrará, y saldrá, y hallará 
pastos.
 10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la 
tengan en abundancia.

[JBP] Allí en el verso 9 él dibuja una Estrella de David.

Y en la otra Biblia, ahí dibuja también una 
Pirámide y las edades; y escribe allí: [WSS] 
«San Juan 10:7».

[JBP] Verso 11 sigue diciendo:

 San Juan 10:11
 11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por 
las ovejas.
 12 Mas el asalariado, y que no es el pastor, de quien no 
son propias las ovejas, ve venir al lobo y deja las ovejas y 
huye, y el lobo arrebata las ovejas y las dispersa.
 13 Así que el asalariado huye, porque es asalariado, y 
no le importan las ovejas.
 14 Yo soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, y las 
mías me conocen,
 15 así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; 
y pongo mi vida por las ovejas.
 16 También tengo otras ovejas que no son de este redil 
([JBP] ahí él escribe): [WSS] «gentiles»; 
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[JBP] Y en ese verso 15 dibuja 
una Estrella de David también, 
ahí a la derecha.

 16 También tengo otras ovejas que no son de este redil; 
aquellas también debo traer, y oirán mi voz; y habrá un 
rebaño, y un pastor.
 17 Por eso me ama el Padre, porque 
yo pongo mi vida, para volverla a tomar.

[JBP] Y ahí también dibuja otra Estrella de David.

 18 Nadie me la quita, sino que 
yo de mí mismo la pongo. Tengo 
poder para ([JBP] y ahí dibuja otra 
Estrella de David) ponerla, y tengo 
poder para volverla a tomar. Este mandamiento recibí de 
mi Padre.

LOS PASTORES APACENTANDO
LAS OVEJAS DEL SEÑOR JESUCRISTO

CON CIENCIA Y CON INTELIGENCIA

DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO;
HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de diciembre de 2004
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Por eso es que para este tiempo el misterio - estos 
misterios de los Dos Olivos han estado siendo dados a 
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conocer en este tiempo final.
 Todo eso se manifiesta por medio de la Séptima 
Trompeta y el Séptimo Sello; porque la Séptima Trompeta 
y el Séptimo Sello son una cosa: la Venida del Señor, la 
Venida del Señor con Sus Ángeles. ¿Vieron lo sencillo 
que es todo?

[Dr. José B. Pérez] Ahora vemos en el libro de Citas, en el 
párrafo 1143 de la página 128, nos dice…:

 11431 - “[155] Debajo 
de la Séptima Trompeta 
[WSS] «Moisés y Elías» 
es para Israel lo mismo 
que el Séptimo Sello 
([JBP] y vuelve a escribir 
ahí): [WSS] «Moisés y Elías» fue para la Iglesia. Hallamos 
—debajo del Séptimo Sello— que cuando estas almas 
que estaban debajo del altar allí, las cuales recibieron 
túnicas… Fueron dadas túnicas (no porque las merecieran) 
porque estaban en 
la dispensación 
cuando Dios 
todavía ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Dispensación de la 
Gracia» estaba tratando con merced con los gentiles, 
judíos no. (…)
 [158] ¡Qué perfectos entonces son la Séptima Trompeta 
y el Séptimo Sello! Perfectamente juntos, la persecución 
de los judíos”.

1 [Cita 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 155, 158] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 174-175]
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[JBP] Ahora vean cómo él coloca allí que la 
Séptima	Trompeta	es	para	Israel,	lo	que	es	
el	Séptimo	Sello	para	la	Iglesia.	¿Y	qué	es?	
Moisés y Elías.

Y escribe al lado: [WSS] «Apoc. 11:15-
19, 7:1-7, 7:8-17, 12:1-17, 15:1-6».

Y arriba, ahí también escribe:
[WSS] «7ma Trompeta = 7mo Sello».

[JBP]	O	sea	que	lo	que	es	el	Séptimo	Sello	para	la	Iglesia	es	la	
Séptima	Trompeta	para	Israel.
	 Por	eso	es	que	ellos	lo	ven	primero	en	medio	de	la	Iglesia.	
Lo	ve	primero	 la	 Iglesia,	y	el	pueblo	hebreo	 lo	verá	en	medio	
de	la	Iglesia.	¿Qué	es	lo	que	estará	viendo?	Estará	viendo	los	
ministerios de Moisés y Elías siendo operados en medio de la 
Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que también en el párrafo 1164 
nos dice [Citas] [PÁG. 130]:

 11642 - “[158] Recuerden que ‘los que están vivos y 
queden, no impedirán a los que están durmiendo; porque 
la Trompeta de Dios, esa última Trompeta…’. La sexta 
acaba de tocar. Y esa última Trompeta como el último 
Sello, será la Venida del Señor. ‘Tocará, y los muertos en 
Cristo se levantarán primero’”.

2 [Cita 1164: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211]



Estudio Bíblico #358150

[JBP] Y ahí es que escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta = el 7mo Sello».
«La Resurrección».

[JBP] Vean, la Gran Trompeta, que es la Séptima Trompeta, es 
el Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Pasamos a la página 149, párrafo 1333, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 13333 - “[158] Recuerden que ‘los que 
viven y quedan no impedirán a los que 
duermen; porque la Trompeta de Dios, esa 
última Trompeta’. La sexta acaba de sonar. 
Y esa última Trompeta, con el último Sello 
([JBP] que es el Séptimo Sello), será la Venida 
del Señor. ‘Tocará ([JBP] o sea, sonará), 
y los muertos en Cristo se levantarán 
primeramente…’. Solo descansando hasta 
ese tiempo”.

[JBP] Ahí donde dice: “Porque la Trompeta de Dios, esa última 
Trompeta”, ahí a mano izquierda dibuja una Estrella de David.
 Y abajo ahí mismo, al ladito izquierdo ahí, debajo de la 
Estrella de David dibuja una Piedra Angular y las edades.
 Y arriba escribe (de ese párrafo): [WSS] «[a Israel] la 
última Trompeta y el último Sello [a gentiles] = la Venida».

3 [Cita 1333: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO; 
HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO”]:

 [WSS] Por lo tanto, hagamos todo rápido y bien hecho, 
de acuerdo a la Palabra de Dios; sin pereza y sin miedo, 
con ánimo; sabiendo que nuestro Señor Jesucristo está 
con nosotros en Espíritu Santo en este tiempo final, como 
estuvo con los apóstoles y como estuvo con San Pablo 
entre los gentiles.
 Por lo tanto, hagamos todo rápido y bien hecho, porque 
del Cielo nos están apurando.
 En el Cielo hay necesidad de que aparezca una persona 
digna, que tome el Título de Propiedad y lo abra en el 
Cielo; y la única persona digna es el Señor Jesucristo; y no 
puede aparecer para tomar el Título de Propiedad hasta que 
haya redimido hasta el último escogido de Dios. Mientras 
todavía no haya aparecido hasta el último escogido de 
Dios, no se puede levantar del Trono del Padre.

[JBP] Por consiguiente, no pudo en ese tiempo haber tomado 
el Libro, haberlo traído a la Tierra y hacer la Obra de Reclamo, 
porque todavía estaba haciendo intercesión con Su Sangre 
preciosa:	con	la	cual	redimió	Él	con	ese	Sacrificio	efectuado	en	
la Cruz del Calvario, redimió a todo aquel que lo recibió como 
su Salvador.
 O sea, hasta que entrara ese último escogido y fuera echado 
en	el	Cloro,	Él	no	se	podía	levantar	del	Trono	de	Intercesión	en	
el Cielo, donde estaba haciendo intercesión hasta por el último 
escogido de Dios.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL QUE ESTÁ EN 
VOSOTROS”4, en la página 12 nos dice… Aquí están por 
párrafo. Vamos a ver aquí: párrafo 43 dice:

 43 Y mientras que la 
cosecha está madura y los 
obreros son pocos ([JBP] 
escribe): [WSS] «la cosecha», entremos más profundamente 
a esto, posiblemente hubiera algún pecador sentado 
cerca. Posiblemente hubiera alguien que en esta noche 
puede cambiar el curso por completo.
 Y si no fuera el tiempo en esta mañana, en esta noche 
se podrían cerrar los Libros. Recuerden, no entrará uno 
más cuando esos nombres sean redimidos.

[JBP] Vean, no entrará uno más. O sea, cuando ese último que 
está escrito ahí entrara, no iba a entrar más ninguno, ¿por qué? 
Porque la Puerta se cerraría.

[Dr. José B. Pérez] En la página 103 del libro de Los Sellos 
(102 abajo a 103) dice [PÁG. 102]:

 31. Ahora, el Cordero durante el tiempo de intercesión 
conoce los que tienen sus nombres en el Libro de la Vida 
desde antes de la fundación del mundo; y hasta que vengan 
todos ellos a ser manifestados en esta Tierra, Él no puede 
dejar ese lugar. ¿Entienden? Allí está perfectamente la 
predestinación, Él tenía que quedarse allí porque Él vino 
a morir por todos aquellos que Dios había ordenado para 
Vida Eterna. Él los vio por Su conocimiento previo, no 

4 63-1110E “El que está en vosotros”, párrs. 25, 43-45, 48
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por Su propia voluntad, porque Su voluntad es que no 
se pierda ninguno, pero por Su conocimiento 
anticipado Él sabía quién sería salvo y quién 
perecería. Entonces, mientras faltara un solo 
nombre por ser declarado en la Tierra, Cristo 
tendría que quedarse allí como Intercesor para 
redimir a ese individuo; pero tan pronto como 
ese último nombre haya sido echado al cloro, 
entonces los días de intercesión terminan. “El 
que es sucio, ensúciese todavía; y el que es 
santo, sea santificado todavía”. Entonces Él 
deja el Santuario, y ese lugar se convierte en 
tribunal de juicio. ¡Ay de todos aquellos que 
están fuera de Cristo en ese tiempo!

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «al terminar las edades».

[JBP] Y sigue diciendo:

 32. Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de intercesión con el Padre (eso 
está en Apocalipsis capítulo 5). Él toma el Libro sellado 
con los sellos, y los abre y los muestra al fin de la edad, 
cuando la intercesión ha cesado y las edades de la Iglesia 
han terminado. Él vino en la primera edad, Éfeso, se 
reveló y envió el mensajero. Ahora fíjese bien mientras 
avanzamos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el mensaje 
que estamos leyendo: “EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS”:
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 [43] Antes, ahora, todos escuchen bien antes que yo lea 
la Escritura.
 44 Todo aquel que habría de ser 
redimido, Dios puso su nombre en el 
Libro de la Vida del Cordero antes 
de que el mundo aun llegara a ser 
creado ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Libro de la Vida del Cordero». ¿Cuántos saben eso? Eso 
es la Escritura. Y en los últimos días, el anticristo será 
tan parecido a la cosa real, la Iglesia real, todo así como 
fue Judas, a tal grado que engañaría al mismo elegido 
si fuera posible. ¿Es correcto eso? Pero ningún hombre 
puede venir a Jesús a menos que Dios lo traiga, y todo lo 
que Dios le dio a Él, vendrá 
a Él. Y cuando Él tome ese 
Libro, el último nombre…

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 5:1-19».

 45 ¿Ven?, todos en la edad luterana, Él los sacó fuera. 
Todos en la edad de Wesley, Él los sacó fuera. Todos en 
las diferentes edades, la edad pentecostal, Él los saca 
fuera. Ellos están acá, no serán juzgados con aquellos. 
Ellos serán raptados. Y entonces, cuando salga el último 
nombre que fue puesto en el Libro de la Vida del Cordero, 
el cual fue inmolado antes de la fundación del mundo; 
cuando ese último nombre haya sido redimido, Su trabajo 
queda terminado, Él viene para reclamar lo que ha 
redimido. Eso hace que nuestro corazón sangre. Pero si 
eso continuara mil años más, no habría ninguno redimido.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, él aquí sigue citando esta porción que 
leímos del libro de Los Sellos, de la página 102 y 103; y sigue 
diciendo nuestro hermano William, luego que lee esa porción 
que leímos del libro de Los Sellos, página 102 y 103, sigue 
diciendo nuestro hermano William [(RM) “DEL CIELO NOS 
ESTÁN APURANDO; HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN 
HECHO”]:

 [WSS] (…) Ahora, podemos ver el por qué todavía 
la Segunda Venida de Cristo como León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, viniendo y 
resucitando a los muertos en Cristo y transformándonos a 
nosotros los que vivimos, podemos ver por qué todavía no 
se ha cumplido: porque todavía hay personas que tienen 
que ser llamadas y colocadas en el Cuerpo Místico de 
Cristo.

 [JBP] Vean lo clarito que ahí nos habló, en ese mensaje que 
estamos leyendo (que fue en el 2004), donde él allí nos muestra 
que todavía la Segunda Venida de Cristo, como el León de la 
tribu de Judá, no estaba cumplida en ese momento todavía, 
porque todavía faltaban personas que tenían que ser llamadas 
y colocadas en el Cuerpo Místico de Cristo.
 O sea, la Segunda Venida del Señor no podía ser cumplida 
mientras estaba haciendo intercesión hasta por ese último 
escogido. Él no podía levantarse del Trono del Padre y tomar el 
Título de Propiedad, y traerlo a la Tierra abierto (porque lo abre 
en el Cielo y lo trae abierto) y entregárselo a un hombre; eso no 
había ocurrido todavía en ese tiempo.
 Y aquí lo dice claramente: [WSS] “Podemos ver que todavía 
la Segunda Venida de Cristo no había sido cumplida, como León 
de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores”, 
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para cumplir la Obra por la cual Él viene en Su Segunda Venida: 
la Obra del Reclamo.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Por esa causa es que todavía, Cristo con Su 
cuerpo glorificado, no ha aparecido…
 [JBP] O sea, no apareció allí en ese tiempo todavía. Aunque 
ya había hecho el llamado, se había hecho el llamado de que 
alguien tomara el Libro; pero en ese momento todavía no había 
alguien que se presentara, porque ese Alguien estaba ocupado: 
estaba haciendo intercesión, y no podía aparecer todavía Él 
para hacer esa Obra de Reclamo.
 [WSS] … no se ha levantado del Trono del Padre para 
tomar el Título de Propiedad y para resucitar a los muertos 
en Cristo.
 Pero Cristo en Espíritu Santo está en medio de Su 
Iglesia en este tiempo final; ha estado desde el Día de 
Pentecostés. En los días de Jesús estaba, pero en carne 
humana, en el velo de carne llamado Jesús; y luego ha 
estado manifestado en Su Iglesia, y hablándole a Su 
Iglesia, por medio de los apóstoles y diferentes ángeles 
mensajeros.

 [JBP] Y más adelantito de ese mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Y la última pesca milagrosa fue estando 
ya Cristo resucitado; y fueron (¿cuántos peces?) peces 
grandes; y la red no se rompía y eran peces grandes5; lo 
cual representa que eran peces escogidos. Porque cuando 
hay muchos peces, y alguien viene a escoger peces: no 
escoge los chiquitos, escoge los peces grandes.

5  San Juan 21:9-11
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 Y esos peces grandes tipifican a los escogidos de Dios: 
son los escogidos de Dios del pueblo hebreo, 144.000 
hebreos, y son los escogidos de Dios de la Iglesia del 
Señor Jesucristo del Día Postrero.
 Lo cual le fue mostrado al reverendo William Branham 
cuando el Ángel le estaba enseñando a pescar; pero él no 
pudo pescar los peces grandes por algo que hizo antes 
de tiempo, lo cual fue halar la línea muy fuerte antes de 
tiempo, y entonces se salió la línea con un pececito tan 
pequeño como una carnada.
 Pero había peces grandes en el lago. El lago, pues 
representa pueblos, naciones y lenguas; porque las aguas 
representan pueblos, naciones y lenguas.
 Pero todo aquello de los peces grandes que serían 
pescados, luego fue mostrado en la otra visión cuando 
él vio la Carpa. Eso que estaba viendo en la Carpa era 
la pesca de los peces grandes, pero mostrado desde otro 
ángulo y con otra visión.
 Ahí es la Tercera Etapa, en donde se pescarían los 
peces grandes, y en donde el pueblo hebreo verá lo que 
estará sucediendo.

 [JBP] Vean, ¿dónde es que son pescados esos peces 
grandes? En la Tercera Etapa, en la Carpa. Son los peces 
grandes	 de	 en	medio	 de	 la	 Iglesia,	 y	 los	 peces	 de	 en	medio	
del pueblo hebreo, 144.000 hebreos. O sea que, vean ustedes 
dónde se hace esa última pesca.
 Es la pesca que quiso llevar a cabo, realizar, el reverendo 
William Branham6; y le fue mostrado que eso sería más adelante, 
y sería en el cumplimiento y bajo el cumplimiento de la Tercera 

6 [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308]
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Etapa, en una Gran Carpa Catedral.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Ahí es donde ocurrirán los grandes milagros y 
maravillas. Y el reverendo William Branham dice que eso 
será para Moisés y para Elías, las grandes maravillas y 
milagros a nivel internacional.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual eso está en el libro de Citas, página 
136, párrafo 1208; dice [antigua revisión]:

 12087 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia, antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, 
como en la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la Venida?’. (…)
 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo Elías y Moisés. (…)
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor. Solo 
esperen; guarden sus lámparas aderezadas, todas llenas 
completamente de aceite. Oren cada hora, no cada día, 
cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, sean dulces 
y vigilando”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que nos sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “DEL CIELO NOS ESTÁN 
APURANDO; HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO”]:

7 [Cita 1208: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 186, 197-
198] [Compilación, págs. 145-146]
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 [WSS] Y ellos dirán: “Esto es lo que nosotros estamos 
esperando”. Pero eso lo van a ver ellos entre los gentiles, 
al final de la Dispensación de la Gracia, en donde Cristo 
estará obrando.
 Y dice el reverendo William Branham…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ir a la 176, que es donde nos 
habla de eso; página 22, párrafo 176, dice [Citas]:

 1768 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia”.

[JBP] Y más abajo dice:

 176 - “734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su 
Novia, y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que 
hemos esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad 
en Sus Alas”.

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que dice aquí nuestro hermano 
William, dice [(RM) “DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO; 
HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO”]:

 [WSS] Y ellos dirán: “Esto es lo que nosotros estamos 
esperando”. Pero eso lo van a ver ellos entre los gentiles, 

8 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-730, 734] [Compilación, pág. 123]
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al final de la Dispensación de la Gracia, en donde Cristo 
estará obrando.
 Y dice el reverendo William Branham (página 119 del 
libro de Citas) que para ese tiempo ya no habrá tiempo de 
salvación.
 [JBP] O sea, para ese tiempo en donde estas cosas estarán 
ocurriendo, dice que ya no habrá tiempo de salvación.
 [WSS] Pero la Tercera Etapa será para la Iglesia, 
para la Novia, para la iglesia y para las vírg-…, y para el 
mundo. ¿Ven? Pero dice: “Pero para ese tiempo ya todo 
habrá terminado”.

 [JBP] Eso está en el párrafo 1057 de la página 119, en 
donde	nos	dice	que	la	Tercera	Etapa	es	para	la	Iglesia,	para	la	
Novia…;	o	sea,	para	las	fatuas,	para	la	Novia	y	para	el	mundo.
 En ese párrafo dice…, coloca primeramente: [WMB] “Para 
los perdidos, pero será para la iglesia (o sea, las fatuas) y la 
Novia”9.
 Sigue diciendo:

 [WSS] También en el mensaje “Almas encarceladas”10, 
ahí nos habla de esa Tercera Etapa, y dice que habrá 
un ministerio que mostrará grandes maravillas, pero 
ya no habrá tiempo de salvación, no habrá tiempo para 
arrepentimiento.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL QUE ESTÁ EN 
VOSOTROS”, también nos dice en la página 6 de ese mensaje, 
párrafo 25 dice [Compilación, pág. 83]:

9 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
10 63-1110M “Almas encarceladas hoy”
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 25 Por lo tanto, sabemos que estamos en el tiempo del 
fin. Aquí estamos. Yo no sé cuánto falte, yo… Él nunca nos 
dejará saber eso, porque Su Venida será como un ladrón 
en la noche. Pero amigo, hermano, y hermana, solo 
estemos listos, sin importar lo demás. Seamos honestos. 
¿Ven? Porque el mundo seguirá como si nada. Ellos ni 
siquiera sabrán que ha sucedido. Cuando las puertas de la 
misericordia se hayan cerrado, los predicadores estarán 
predicando la salvación, estarán causando que la gente 
se arrepienta, prosiguiendo igual que siempre. Así fue en 
otras edades, y también en… Lo harán en esta edad ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «la Puerta de la Misericordia».

 Y el rapto será tan repentino y tan rápido, que el 
mundo ni siquiera los echará de 
menos, aquellos que se habrán ido 
([JBP] y escribe): [WSS] «rapto». 
Eso es cierto. No sabrán nada al 
respecto. Él viene y se la lleva. Se habrá ido, y ellos no 
sabrán nada al respecto.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO; HAGAMOS 
TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO”]:

 [WSS] Eso quiere decir que ya el tiempo habrá 
terminado, el tiempo para redención habrá terminado. De 
eso es que el Ángel, cuando levanta Su mano al Cielo, dice 
que el tiempo no será más11: el tiempo de la redención, el 

11 Apocalipsis 10:5-7
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tiempo de salvación, el tiempo para arrepentimiento, ya 
no es más.
 Ya habrá terminado la Dispensación de la Gracia, y por 
consiguiente la Dispensación del Reino estará entrando; y 
ya se estará bajo un nuevo Plan Divino, correspondiente a 
la Tercera Etapa, y correspondiente —por consiguiente— 
a la Dispensación del Reino.

 [JBP] Vean, después que se ha terminado la Dispensación 
de la Gracia, hay un Programa Divino que se está llevando a 
cabo, se está realizando, bajo la Dispensación del Reino.
 ¡Y gracias a Dios que usted y yo pertenecemos a ese nuevo 
Plan Divino, que corresponde a esta Tercera Etapa!
 Y ese Plan Divino, ¿cuál es? Recibir la Fe de Rapto. Ese 
es el Plan Divino, en el cual estamos nosotros viviendo y 
siendo parte; somos actores de ese Plan Divino después que la 
Dispensación de la Gracia ya se ha cerrado.

 [WSS] Pero Dios va a estremecer este mundo. Así como 
estremeció a Israel el Día de Pentecostés comenzando la 
Dispensación de la Gracia, ahora va a estremecer el mundo 
entero comenzando la Dispensación del Reino…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí un lugar, en este mismo 
mensaje, donde nos dice, en la página 13, dice [“EL QUE ESTÁ 
EN VOSOTROS”]:

 48 Y continuará empeorándose. Ya no habrá ningún 
arrepentimiento nacional. 
La nación está acabada 
([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«USA». Solamente ustedes individuos, y muy pronto aun 
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eso se acabará, si acaso no se ha 
acabado ya. Ahora, ustedes anoten 
eso, ustedes los jóvenes. Vean qué 
tan lejos el hermano Branham… 
No es el hermano Branham. Que 
lo que he dicho es correcto o 
incorrecto. El pecado empeorará 
más y más hasta que un día los 
cielos se encenderán con fuego, y 
eso caerá a la Tierra, y la Tierra 
será quemada con calor ardiente. 
Pero los redimidos no estarán aquí 

entonces, ya se habrán ido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «gran tribulación / el cielo en fuego, 
y caerá a tierra y será quemada».
 Y escribe: [WSS] «Mal. 4:1-6; Apoc. 6:12-17 (que es 
el Sexto Sello), 11:3-18 (ahí están los ministerios de Moisés y 
Elías), 9: ».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí… Vamos a volver a leer este último párrafo [ (RM) “DEL 
CIELO NOS ESTÁN APURANDO; HAGAMOS TODO RÁPIDO 
Y BIEN HECHO”]:

 [WSS] Pero Dios va a estremecer este mundo. Así como 
estremeció a Israel el Día de Pentecostés comenzando la 
Dispensación de la Gracia, ahora va a estremecer el mundo 
entero comenzando la Dispensación del Reino…
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 [JBP] Vean, ¿dónde es que comienza la Dispensación del 
Reino? Luego que se cierra la Dispensación de la Gracia, ya 
entra de lleno la Dispensación del Reino bajo un nuevo Plan 
Divino; y que corresponde ese Plan Divino a la Tercera Etapa, 
en donde Dios estremecerá al mundo entero.
 Pero primero es la etapa de la Palabra hablada, dando así 
a los escogidos de Dios, a esos peces grandes, dándoles así la 
Fe de Rapto.
 Dice:

 [WSS] … aunque todavía el Reino no esté establecido 
en la Tierra, pero va a estremecer este mundo. Dios va 
a mostrar Su poder en medio de Su Iglesia, y va a ser 
estremecido el mundo entero.

[JBP] “LOS PASTORES APACENTANDO LAS OVEJAS DEL 
SEÑOR JESUCRISTO CON CIENCIA Y CON INTELIGENCIA”�
 Nos	ponemos	en	pie,	y	dejamos	así	con	nosotros,	en	esta	
ocasión, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago.
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Sábado, 11 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Caminando con la Columna de Fuego hoy
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos y hermanas 
que	 se	 encuentran	 allá	 en	 Monterrey,	 Nuevo	 León,	 México,	
junto al misionero Miguel Bermúdez Marín; y también los que 
están de diferentes lugares, como nuestro hermano, reverendo 
José Hernández, y demás hermanos; y todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet en los 
diferentes países que también están reunidos, hoy sábado 11 
de noviembre de este año 2023.
 En el libro de Génesis, en el capítulo 5, verso 22, nos dice:

 Génesis 5:22
 22 Y caminó Enoc con Dios, después que engendró a 
Matusalén, trescientos años, y engendró hijos e hijas.
 23 Y fueron todos los días 
de Enoc trescientos sesenta y 
cinco años [WSS] «365».
 24 Caminó, pues, Enoc con Dios, 
y desapareció, porque le llevó Dios.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.
 En esta pequeña plática que tendremos en esta ocasión, 
teniendo esa base allí de esa Escritura.
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EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de octubre de 2004
Bogotá, Colombia
 Vean, el reverendo William Branham nos dice en uno 
de sus mensajes (lo cual está también en el libro de Citas), 
que cuando los dos caminantes de Emaús iban hablando 
de Jesús y de cómo había muerto, y todas estas cosas, 
Jesús apareció entre ellos y les habló de eso mismo; y les 
estuvo abriendo las Escrituras relacionadas a todo eso1.
 Para ellos las Escrituras era como una película, pero 
sin audio. Pero cuando Cristo les habló, y les abrió todas 
esas Escrituras que hablaban de Él y de Su muerte (en 
la Ley de Moisés, los Salmos, los profetas, todas esas 
Escrituras): ardía el alma, el corazón de ellos, cuando Él 
les hablaba; era como un fuego esa Palabra2. O sea que lo 
que Jesús estaba hablando, estaba llegando acá, al alma.
 Y vean, dice, cuando se habla de Él ([JBP] vean): Él 
aparece; Él aparece en la escena.

[Dr. José B. Pérez] Y en una ocasión nuestro hermano Branham 
fue de cacería (de las veces que él iba de cacería), y en esa 
ocasión hubo una gran tormenta; y para no leer toda esa 
narración, vamos a leer una partecita aquí de este mensaje (del 
cual estuvimos leyendo algunas porciones ayer en la actividad 
de la noche, de la tarde-noche), del mensaje “EL QUE ESTÁ 

1  San Lucas 24:13-32
2  Jeremías 23:29
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EN VOSOTROS”3, una parte aquí nos dice:

 104 Él me dijo: “Háblale a 
esos vientos y a esa tormenta, 
y se apartarán”. Ahora, esta 
Biblia está delante de mí, y mi 
vida está en Eso.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Hablar la Palabra creadora».

Y dibuja una Estrella de David al lado 
derecho. Al lado izquierdo escribe eso, 
y al lado derecho dibuja una Estrella de 
David.

 105 Yo me levanté, yo dije: “Yo 
no dudo Tu Voz, Señor”. Dije ([JBP] y dibuja otra Estrella 
de David): “Nubes, nieve, lluvia, cellisca, no me agrada 
que hayan venido. ¡En el Nombre de Jesucristo, vayan a 
sus lugares! Yo digo que el sol debe salir inmediatamente 
y que brille por cuatro días, hasta que nuestro viaje de 
cacería haya terminado y yo salga con mis hermanos”.
 106 Y comenzó a hacerse un ruido como “Whoooossssh”, 
de esa manera. Y luego hizo: “Whoosh”; y entonces fue 
así “whew, whew, whew” ([JBP] hace ahí el ruido). ¡Ahí 
paró!
 107 Me quedé muy quieto. Mis hermanos estaban allá, 
y preguntándose qué estaba sucediendo. Y la cellisca y 
la lluvia se detuvieron. Y allí vino un viento soplando a 

3 [63-1110E “El que está en vosotros”, párrs. 104-113, 135-151, 158] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 283]
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través de la montaña, el cual levantó las nubes, y una se 
fue por este lado; este, norte, oeste y sur. Y en unos cuantos 
minutos el sol estaba brillando agradable y calientito. 
¡Esa es la verdad! ¡Dios sabe que es la verdad!

[JBP] Aquí es donde él dice, que habíamos citado el viernes en 
la mañana que yo había estado leyendo un lugar. Aquí es uno 
de los sitios donde él dice, en este mensaje, en la página 29 él 
dice [“EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS”]:

 158 Los vientos, ahora, recuerden, Dios creó los vientos; 
es aire. Dios creó las olas; es agua. Pero cuando el diablo 
entró en eso, él lo revolvió, para traer destrucción. Dios 
creó al hombre, para que fueran hijos de Dios, pero cuando 
el diablo entra en ellos, ¿ven?, entonces hay problemas. 
Ahora, ese era el diablo que entró en los vientos para 
enviar esa tormenta. ¿No podía el Creador, que creó el 
viento, decir: “Regresen a donde Yo los creé”?

[JBP] Y allí es que él escribe:
[WSS] «La tormenta la produjo el diablo».

Y al frente, ahí él escribe: [WSS] «La tormenta fue producida 
por el diablo para destruir». 
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Y	también	escribe,	 refiriéndose	a	esa	página,	escribe:	[WSS] 
«(Como fue contra los hijos de Job, y contra la barca con 
los discípulos y Cristo, y en las fieras, y muchos hombres 
y mujeres)».

[JBP] Vean cómo también él nos dice allí:

 158 Los vientos, ahora, recuerden, Dios creó los vientos; 
es aire. ([JBP] ¿Ve? Y él dice) Dios creó las olas; es agua. 
Pero cuando el diablo entró en eso, él lo revolvió…

[JBP] Y dice:

 [158] Dios creó al hombre, para que fueran hijos de 
Dios, pero cuando el diablo entra en ellos, entonces hay 
problemas.

[JBP] Y por eso es que escribe al frente: [WSS] «Como fue 
contra los hijos de Job, y contra la barca con los discípulos 
y Cristo…».
 Vean, allí en las olas y todo eso4, el diablo entró en eso que 
Dios había creado; porque el diablo no es un creador.
 Y luego vean, también dice:
 [WSS] «… y en las fieras (o sea, hasta en animales entró 
el diablo también; y dice), y muchos hombres y mujeres».

4  Mt. 8:23-27, Mr. 4.35-41, Lc. 8.22-25
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[JBP]	O	sea,	también	ahí	el	diablo	se	manifiesta.	Y	siempre	que	
el diablo entra en la Creación, lo que hace es daño, tanto en la 
naturaleza, como en animales, como en personas también.

[JBP] Ahora, sigue diciendo en donde nos detuvimos aquí, que 
fue en la página 23, y pasamos a la 24, ahí donde dice [“EL 
QUE ESTÁ EN VOSOTROS”]:

 [107] ¡Dios sabe que es la verdad!
 108 Yo me quedé allí parado, mirando alrededor, 
habiéndome quitado el sombrero, mirando. Usted dice… 
Yo me quedé todo entumecido.
 109 Yo pensé: “El mismo Dios de la Creación, todo está 
en Sus manos. ¿Qué es lo que Él me 
está diciendo?”.
 110 Y levanté mi rifle, y limpié 
la mira, comencé a caminar, 
dirigiéndome cuesta abajo. Y Algo 
me dijo: “¿Por qué no caminas 
conmigo en este bosque? Camina 
conmigo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Camina conmigo».
Y dibuja una Estrella de David.

 111 Yo dije: “Sí, Señor, con todo mi corazón; sería 
una de las cosas más grandes que pudiera hacer, poder 
caminar contigo”. Así que puse mi rifle sobre mi hombro, 
y comencé a caminar por ahí; era bosque virgen donde 
nunca se había metido el hacha, caminando por ahí.
 112 Y mientras lo hacía, caminé un poco, ahí por esos 
caminos de los animales, y me sentí como que: “Creo 
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que iré al lugar donde… ayer fue nuestro aniversario, y 
me pararé ahí por unos cuantos minutos; solo en honor 
a Meda, allí donde hay unos álamos temblones [árbol 
parecido al abedul con corteza lisa y blanquecina y hojas 
lampiñas. –Trad.], sobre un pequeño montecito”. Y yo 
dije: “Creo que caminaré hasta allá, solo en honor a 
nuestro aniversario. Entonces bajaré por este otro lado 
por estos bosques oscuros, y caminaré alrededor, y luego 
iré por allá, en dirección de Corral Peaks, y regresaré por 
ese lado”. Solo estaba caminando y regocijándome.
 113 Yo estaba diciendo: “Padre, yo sé que Tú estás 
caminando conmigo. Y qué privilegio; no hay nadie mayor 
con quien yo pudiera caminar; ¡el mismo Dios!”. Y el sol 
tan agradable.

[JBP] Y vean, más adelantito él nos habla, en la página 26… Ahí 
relata algunas cosas; y más adelantito dice5:

 135 Y yo comencé a caminar. Y mientras subía por esta 
lomita, como treinta o cuarenta yardas en frente de mí 
[27 a 36 metros. –Trad.]; comencé a subir esta lomita, 
me empecé a sentir muy débil. Y allí estaba un pequeño 
álamo temblón, como de diez pulgadas de grueso [25 
centímetros. –Trad.], subía y formaba como una “L”, y 
entonces volvía a subir. Y tan pronto como llegué allí, 
me sentía tan débil que me estaba tambaleando. Así 
que yo solo… Ya tenía puesto mi sombrero de nuevo. Y 
recliné mi cabeza así: y me quedó exactamente bien para 
poder poner mi cabeza allí en ese álamo temblón de esta 
manera. Es realmente un álamo, se parece a un abedul, 
¿ven ustedes?, y yo estaba recostado en eso allí. Y yo 

5 [Compilación, págs. 285-286]
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estaba allí con mi cabeza inclinada, y ese sol cálido me 
pegaba en la espalda, y yo pensé: “¡El mismo Dios que 
apartó esa lluvia y ese viento!”.
 136 Y oí algo que hacía: “Pat, pat, pat”.
 137 Pensé: “¿Qué es eso? El agua ha desaparecido. 
El sol ha salido. ¿Qué es ese ruido?”. Miré hacia abajo; 
era agua de mis propios ojos, corriendo a través de la 
barba gris y cayendo en las hojas secas que Dios había 
secado, que estaban frente a mí. Y yo me quedé allí así, 
solo recargado en el árbol. Mi mano, esta mano hacia 
abajo, y mi cabeza recostada en el árbol, y mi mano en el 
rifle, así, parado allí, llorando.
 138 Yo dije: “Dios, yo no soy 
digno de ser Tu siervo”. Y dije: 
“Lo siento, yo he cometido un… 
he cometido muchos errores. 
No era mi intención cometer 
errores, Señor. Tú has sido tan 
bueno conmigo”.
 139 Mis ojos estaban cerrados; y entonces oí algo 
como: “Stomp, stomp; stomp, stomp”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Los errores: por cazar muchos 
animales para otras personas».

 140 Alcé mis ojos y de frente venían tres venados. Y yo 
pensé: “Ahí está uno para el hermano Evans, uno para 
el hermano Wood. Allí están los tres venados (¿ven?), 
justamente lo que ando buscando”. Y me preparé, y bajé 
la mano para tomar mi rifle. Dije: “No puedo hacer eso. 
Le prometí a Dios que no haría eso”. ¿Ven? “Le prometí 
que no lo haría”.
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 141 Y algo me dijo: “¡Pero allí están!”.
 142 Y yo pensé: “Sí, eso es lo que un hombre una vez le 
dijo a David: ‘¡Dios lo ha puesto en tu mano!’”. Ustedes 
saben, ese era el rey Saúl.
 143 Y Joab le dijo: “¡Mátalo! ¡Ahí está!”.

[JBP] Vean, el diablo ahí usando a Joab.

 144 Y él dijo…

[JBP] Allí, en ese momento el diablo usando a Joab; pero en 
este momento, cuando el hermano Branham está allí, vean 
cómo el enemigo estaba ahí atacándolo en la mente; esa es la 
batalla dura y fuerte.

 144 Y él dijo ([JBP] o sea, David dijo): “No lo permita 
Dios, que yo toque a Su Ungido”.
 145 Y esos venados se quedaron ahí mirándome. Y yo 
pensé: “Ellos no pueden escapar. No hay manera que 
puedan escapar. No están ni a treinta yardas de mí [26 
metros. –Trad.]. Y yo tengo este rifle, estoy parado aquí, y 
allí están tres venados. No, no puedo hacerlo. No lo puedo 
hacer”. Era una cierva y dos grandes cervatos. Así que 
yo no podía tomar el rifle. Dije: “No puedo”. Yo nunca 
me moví. Solo permanecí allí. Dije: “No lo puedo hacer, 
porque yo le prometí a Dios que no lo haría. Así que esos 
hermanos no necesitan esos venados”. ¿Ven? “Yo no 
puedo hacer esto. No puedo hacerlo”.
 146 Y esa cierva vino, caminando. Ahora, escuchen, 
había habido cien hombres disparándoles por cuatro o 
cinco días. ¿Asustadas? A la primera señal de rojo… Y yo 
tenía camisa roja, y gorra roja. A la primera señal ellos 
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corren; pero allí estaban parados, los tres, mirándome 
([JBP] o sea, tenía la oportunidad para matarlos).
 147 Yo le dije: “Madre, llévate a tus bebés y regrésate 
al bosque. Tú estás en mis manos. Tu 
vida está en mis manos ([JBP] y dibuja 
allí una Estrella de David), pero no te 
voy a herir. Yo le prometí a Dios que 
no lo haría”. ¿Ven? Y ella se acercó 
más. [El hermano Branham toca dos 
veces en el púlpito. –Ed.]. Ella me 
miraba. Todos ellos se acercaron, 
hasta que casi ([JBP] o sea, los tres: 
la madre y los cervatos; la madre… “la 
cierva, y dos grandes cervatos”; o sea, 
los tres se le acercaron) podían comer 
de mis manos. Ellos, y el viento 
estaba soplando directamente sobre 
ellos. Así que ella se dio la vuelta, se 
devolvió un poquito, los tres ([JBP] o 
sea, regresaron un poquito hacia atrás).
 148 Y allí venía ella de nuevo, 
caminó directamente hacia mí, y 
yo nunca me moví; solo permanecí 
quieto. Yo dije: “Vete al bosque; 
a mí también me gusta. ¡Vivan! ¿Ven? Tu vida está en 
mis manos, pero yo te dejo ir. Tú no podrías escapar, tú 
sabes que no podrías”. Yo podría haber matado a los tres 
como en un segundo, o cuando menos en tres segundos, 
tan rápido como podría disparar; y ellos no podrían 
escaparse porque estaban parados ahí junto a mí. ¿Ven? 
Y yo dije: “Yo les dejo ir. Vayan y vivan”. Yo me quedé 
allí. Ellos se fueron caminando hacia el bosque.
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[JBP] Ahora miren lo que escribe el hermano William allí… él 
dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «Representa a 
la gente que pasan al Milenio por la Palabra de Cristo en 
Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ese grupo que entra allí, en 
Isaías,	capítulo	65,	nos	dice:

 Isaías 65:20
 20 No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni 
viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de 
cien años, y el pecador de cien años será maldito.

[JBP] Vean, son personas que pasan al Milenio.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas nos habla de que en el 
Milenio todavía habrá tiempo, o sea… [WMB] “porque el Milenio 
es un espacio de tiempo”, dice el hermano Branham; página 
131, párrafo 1169, miren, dice allí:

 11696 - “123 Ahora, Noé fue perfectamente un tipo de 
aquellos que fueron llevados al otro lado. Recuerden, 
cuando Noé salió, Cham ([JBP] o Cam) estaba con él. El 
pecado todavía estaba allí adentro. El pecado fue directo 
a través del arca. La incredulidad, la duda, entró en el 
arca, llevado sobre el juicio. Pero Enoch fue más alto que 
el arca, él fue a la presencia de Dios. Pero Noé cruzó y 
salió fuera, y allí aún estaba el pecado; tipo del Milenio, 
de la condición mundial”.

6  [Cita 1169: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia 
terrenal”, párrs. 123-124]
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Noé = los 144.000 hebreos.
Cham = la incredulidad.
Enoch = los escogidos gentiles».

Escribe ahí encima de ese párrafo.

 1169 - “124 El Milenio no es el fin de ello. Todavía habrá 
tiempo después del Milenio. El Milenio es un espacio de 
tiempo, pero no la Tierra Nueva”.

[JBP] Ahí es donde habla que el Milenio es un espacio de tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS”]:

 149 Limpié mi rostro de esta manera, y en eso algo 
sucedió. Una Voz habló claramente de esos cielos azules, 
no había ni una nube. Todo había pasado solo en un… un 
poquito de tiempo. Y una Voz 
habló, y dijo: “Te acordaste 
de tu promesa, ¿verdad?”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «te acordaste de tu promesa».

Y dibuja una Estrella de David al lado.



Caminando con la Columna de Fuego hoy 179

 150 Yo dije: “Sí, Señor”.
 151 Él dijo: “Yo también me acordaré de 
la Mía. Nunca 
te dejaré ([JBP] y 
dibuja una Piedrita Angular, y escribe): [WSS] 
«Elías» ni te desampararé” ([JBP] y ahí 
dibuja una Estrella de David; y entre la de arriba 
y	la	de	abajo,	ahí	una	flecha	señalándose	una	a	
la otra). La carga dejó mi corazón. Y ya no 

ha estado allí desde entonces. Que nunca más vuelva.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, Enoc… En un escrito que nuestro 
hermano William escribió en un estudio bíblico; lo habíamos 
leído en marzo del año pasado (en ese Estudio Bíblico del 2022, 
marzo del 2022, en la página 91 [del tomo])7; él escribió:

[WSS] «Enoc, 7mo desde Adán, dijo:
él tenía la Revelación profética: la Profecía de la 2da 
Venida de Cristo con Su Iglesia, compuesta por millones 
de millares. Y Enoc tenía la fe de rapto, la Revelación del 
rapto, que es la 2da Venida de Cristo, lo cual tendrá la 
Iglesia-Novia hoy con el Ángel de Jesús revelándoselo».

7 Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 91 (T)
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[JBP] Y ese séptimo, que es séptimo desde Adán, representa 
el séptimo Ángel Mensajero dispensacional, de la Dispensación 
del	Reino,	que	está	en	medio	de	la	Iglesia,	dándole	la	fe	para	
ser transformados y raptados a los escogidos de Dios de 
este	 tiempo	 final,	 que	 están	 caminando	 con	 Dios,	 que	 están	
caminando con Dios como caminó allí Enoc y fue traspuesto, 
fue raptado.

[Dr. José B. Pérez] Y podemos sentir, como él escribió al 
frente,	refiriéndose	a	ese	lugar	donde	leímos,	el	hermano	
William escribió [“EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS”]:

  [110] Algo me dijo: “¿Por qué no caminas conmigo 
en este bosque?

[WSS] «Algo me dijo: ¿Por qué no caminas conmigo 
en este bosque?». [JBP] Y ahí escribe al lado: [WSS] 
«“Camina conmigo”».

[JBP] Algo le ha dicho a usted, Apocalipsis 4: “Sube acá”.
  [WMB] “Ese algo evangélico (dice) sonará, el anuncio 

de Su Venida”8.
  O sea, ese “algo” que le dijo al hermano Branham allí, 

vean, podemos hoy decir que lo hemos escuchado, y hemos 
aceptado caminar con el Pilar de Fuego, con la Columna de 
Fuego; y así Él abrirnos las Escrituras y comprender las 
Escrituras, y prepararnos para irnos a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

8 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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[WSS] «Algo me dijo: ¿Por qué no caminas conmigo en 
este bosque?». [JBP] “A través”, ahí escribe encima: [WSS] 
«[a través]», o sea, “a través del bosque”: [WSS] «“Camina 
conmigo”».

 “CAMINANDO CON LA COLUMNA DE FUEGO HOY”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras de saludo a todos los hermanos que en esta 
ocasión de hoy, sábado 11 de noviembre de este año 2023, 
están reunidos en los diferentes países; y allá al misionero 
Miguel	Bermúdez	Marín	en	Monterrey,	Nuevo	León,	México.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “CAMINANDO CON LA COLUMNA DE FUEGO HOY”�
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Domingo, 12 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Los hijos de Dios recibiendo la Autoridad en el Día Postrero
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días a todos. Está fresquito hoy. Y en las mañanas, 
al hermano Branham le gustaba madrugar; él sabía que el 
rapto, dice en el mensaje “EL RAPTO”1, que iba a acontecer 
en la mañana; y deseamos que sea en una mañana, porque 
espiritualmente pues eso es una mañana de un nuevo día 
dispensacional, es la mañana, la cuarta vigilia.
 Es en la cuarta vigilia donde ocurrieron tantos eventos tan 
grandes en el Programa Divino, en el tiempo de Jesús en Su 
Primera Venida, que deseamos que sea en la cuarta vigilia 
físicamente también, o sea, materialmente también, en cuanto 
a tiempo: que sea en esas primeras horas de la mañana; y para 
eso hay que prepararse.

1  65-1204 “El Rapto”, párr. 127: [WMB] 127 La noche no era dividida 
en horas, en los tiempos de la Biblia. Era dividida en vigilias. Había tres 
vigilias. Ahora, la primera vigilia empezaba de 9 hasta 12. La segunda 
vigilia empezaba de 12 a 3. Y la tercera vigilia de la noche era contada 
de 3 a 6. Entonces tenemos tres, tres veces tres, lo cual es 9, número 
imperfecto. Entonces regresamos al 7 para el Rapto; lo cual acontecerá, 
creo yo, entre 6 y 7… o 6 y 9 de alguna mañana. “Cuando la trompeta 
suene en aquel día final”. / “Palabras de saludo a Chile”, 2022/oct/23 
(domingo), pág. 5 (f), pág. 147 (T4)
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 Uno se levanta en la mañana para alistarse para el trabajo. 
¿Ve? Hay una preparación: se toma un cafecito, desayuna 
alguito, se da un bañito, y se viste, y se va a emprender el viaje. 
Y así Dios nos está preparando para emprender ese Viaje, al 
que ya hemos sido invitados, y es la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Así que nos están preparando con esa vestidura de 
astronauta, poniéndolo como tipo, porque ningún traje terrenal 
puede llevar a una persona allá, solamente el cuerpo eterno y 
glorificado.	Así	que	con	ese	traje	(lo	ponemos	así	para	tener	una	
comparación), con ese traje que nos están colocando vamos a ir 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que ya será ese lapso de tiempo en donde estamos 
ahora preparándonos para recibir esa vestidura de ese cuerpo 
eterno	y	glorificado.	Así	como	en	 la	Primera	Venida	recibimos	
el cuerpo teofánico; al creer en la Primera Venida se obtiene un 
cuerpo; al creer en Su Segunda Venida se obtiene un cuerpo.
 Y toda la base es la fe y el creer, o sea, “que creáis en el que 
Dios ha enviado”2, dice la Escritura.
 O sea que el misterio del Séptimo Sello y el misterio de la 
Segunda Venida del Señor, la base principal es en recibir al que 
Dios ha enviado, para cumplir esa promesa; no se requiere más 
nada; mira lo sencillo que Dios lo pone para el pueblo. Y así fue 
en la Primera Venida.
 Pero cuando uno se va a como Dios lo cumple, entonces 
ahí es que está el tropiezo. “¿Cómo vamos a creer en Jesús?, 
pero si conocemos a Su padre y a Su madre, a Sus hermanos. 
No, ese no puede ser”. Y ahí entonces entra esa parte humana, 
que empiezan a razonar.
 El creyente no razona; él dice: “Señor, si esto es lo que Tú 

2  San Juan 6:29
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prometiste, pues esto yo lo creo con todo mi corazón”.
 Porque lo que está mirando la persona, el escogido, 
¿saben qué es? La promesa. Cuando ven la promesa: “¿Cómo 
vas a cumplir, Señor, esto que Tú dijiste, que vas a darnos 
un cuerpo eterno?, ¿lo vas a cumplir de esta manera? Pues 
como Tú la cumplas, yo estoy mirando mi cuerpo eterno, yo no 
estoy mirando otra cosa. ¿Que lo estás cumpliendo así? Pues 
¡amén! Yo lo creo, porque yo estoy mirando el blanco. ¿Cuál 
es mi blanco? El cuerpo eterno; eso es lo que yo quiero recibir. 
No importa cómo Tú lo estés cumpliendo, Señor, yo lo quiero 
recibir. Yo lo creo así”.
 Y así es en todos los tiempos: Dios levanta un mensajero, 
llama al pueblo, al grupo de esa edad, y ellos hacen contacto 
con la vida eterna, creyendo en el que Dios ha enviado. Ellos 
siempre estaban mirando la promesa de no ver muerte, pero en 
las edades no era Edad de Piedra Angular, y era la Dispensación 
de la Gracia, no era del Reino; por consiguiente, esa promesa no 
se tenía que cumplir ahí. Pero ellos potencialmente obtuvieron 
ese	cuerpo	eterno	y	glorificado,	porque	murieron	creyéndolo.
 Y vean que ellos, cuando el mensajero estaba predicando, 
trayendo el Mensaje, él les hablaba como si ellos fueran los que 
iban a recibir esa promesa en ese momento, y los mantenía 
avivados.
 Pero imagínese si se les llega a decir que todavía faltaba 
otra edad, otra edad, otra edad: quizás muchos se iban a 
desilusionar: “Ay, pero falta todo. Yo no voy a vivir 300 años, 
400 años”. Pero vea, Dios los mantuvo avivados en esa edad, 
esperanzados en recibir esa promesa.
 Pero iba a llegar un momento en que iba a haber un pueblo 
en que iba a estar avivado e iba a ser transformado; o sea…, 
y vamos a ser transformados; porque es para este tiempo, es 
para este pueblo, en donde Dios cumplirá esa promesa.
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 Y ayer estuve platicando… (no le pedí permiso, pero no voy 
a decir quizás todo, pero después yo le pido permiso si puedo 
hablar, a esa persona). Estábamos hablando del hijo que tuvo 
el hermano William, que partió; duró unas dos horas, no llegó 
a dos horas, por ahí; él dice en un mensaje en Villahermosa3, 

3 1999-08-19-2 “La Edad de la Mente”: [WSS] Y los que eran niños, 
pues cuando vengan y le digan: “Aquí estoy de regreso”. Y cuando sus 
padres los vean les podrá pasar lo que le pasó al hermano Branham 
cuando su niñita, que tenía como 18 meses cuando murió, cuando luego 
en esa temporada, en ese tiempo de tristeza de nuestro hermano Branham 
por la partida de su niña y también de su esposa, porque murió su esposa 
primero y a los pocos días murió su niñita también.
 Y cuando Dios consolándolo en sueños lo llevó al Paraíso, la vio, 
pero no sabía que era ella. Vio una jovencita muy bonita que tenía de 
18 a 21 años, como 18 años; y ella le dijo: “Papá”. Y cuando él la miró, 
le dice: “Un momento señorita, usted tiene más o menos la edad que 
yo tengo, ¿cómo me va a decir papá?”. Y ella le dice: “Papá, yo soy tu 
pequeña Sharon, tu pequeña Sharon que estaba en la Tierra, que era una 
bebé; pero acá en el Paraíso no hay niños; esto es de lo que tú hablabas. 
Y ahora, allá yo era tu pequeña bebé, tu pequeña Sharon; pero acá yo soy 
una jovencita”.
 Y así es para cada uno de ustedes que han tenido niños y han partido. 
Y así es para mí también; porque un bebé que solamente duró unas horas 
cuando nació, el cual nació con unos 8 meses, de 8 meses nada más, el 
cual yo le puse por nombre José William, él vendrá y será un jovencito 
de 18 a 21 años de edad. Y eso a mí me consoló en aquellos días, pues 
era el primer varoncito y solamente duró en la Tierra unas 2 horas; pero 
él regresará en un cuerpo en el cual no podrá morir; por lo tanto regresará 
para estar conmigo para siempre. Porque los padres tendrán a sus hijos 
como herencia para toda la eternidad.
 Y ahora, podemos ver el por qué reclamamos para nosotros nuestros 
hijos, nuestras familias, y aun reclamamos a nuestros padres y a nuestros 
demás familiares: para que Dios nos los dé para que vivan por toda la 
eternidad.
 Y ahora, vean ustedes, pronto yo tendré a mi José William, el cual 
solamente estuvo unas 2 horas; pero cuando regrese va a estar a mi lado 
para siempre. Y yo también seré transformado y viviré por el Milenio y 
por toda la eternidad con Jesucristo nuestro Salvador.
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ahí cuenta un poquito… (¿Lo tienen?). O sea, no es algo nuevo; 
pero sí lo que les voy a decir.
 Miren, él era el primer varón, porque ya había nacido Ruthy, 
ya había nacido Raquel, ya había nacido Loyda, y era el número 
cuatro. Y nos gozamos mucho, porque… ahí platicando de ese 
detalle… Ponle por el 71 al seten-…, 70 al 73, por ahí; dice que 
puede haber sido por esa fecha, por ahí; ya había nacido Loyda, 
y era el número cuarto.
 Vean que cada mensajero… Como el hermano Branham 
con su hijo José, él decía que él siguiera adelante4. Ahora, él no 
habló claramente allí. Ya después el hermano William ya vean 
cómo él escribió5: [WSS] «él seguirá el lugar del 4to Elías y el 
Mensaje; pero no del 5to, él no», dice; o sea, él llegó hasta ahí.
 Pero vean, siguió. Y si dice: [WSS] «… seguirá el Mensaje 
del hermano Branham en la posición del 4to Elías», entonces 
podemos decir que todavía ese ministerio está en la Tierra 
como precursor. Por lo tanto, lo que él habló que6: [WMB] “Yo 
tomaría a mi iglesia, y les diría: ‘Este es’”, eso se va a cumplir.
 Y miren, nació Debbie, nació Humbertito, nació Billy, y el 
cuarto fui yo; y ahí mami se iba a operar para que no tuviera 
más ninguno, pero luego nació Rosita. Pero vean, el cuarto 
también.
 Y ahí me estaban hablando de algo, porque por ese tiempo 
también Humberto trabajaba en ciertas cosas que había que 
hacer	en	esos	días,	y	tuvo	que	haber	una	influencia	allí	también	

4 [Citas, pág. 5-B, párr. 51: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2]
5 Estudio “El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 (domingo), pág. 
8 (f), pág. 278 (T4) / Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), 
pág. 22 (f) (T5): [WSS] «Es lo mismo que con el hijo de David: Salomón, 
en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José toma el lugar del 4to Elías y 
sigue con el Mensaje, pero no puede tomar el lugar del 5to Elías; no él».
6 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
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en cuanto al nombre.
 Él le puso a ese niño (al cual lo vamos a ver en la 
resurrección), le puso José William; y todo eso… Vean, el 
Espíritu Santo fue el que le puso el nombre allá a Jesús. Le dijo 
a María: “Su nombre será llamado Jesús”7. Y el Espíritu Santo le 
dijo al hermano Branham8: “Le vas a poner por nombre José”.
 Y saben quién es el Espíritu Santo. Y el Espíritu Santo viene 
y coloca, a Su hijo primogénito le pone por nombre José.
 O sea que todo eso uno va mirándolo, y va meditando y 
guardándolo	en	el	corazón.	Y,	ya	sea	una	influencia	directa	de	
él, o ya sea, como en un mensaje el hermano William había 
dicho: [WSS] “O ya sea que fue inspirado, y el padre no sabía 
que fue una inspiración”9, que me pusieron ese nombre, pero 
algo ocurrió en ese tiempo.
 O sea que hay historia, de la cual Dios va a ir dándonos a 
conocer; y la que no, pues ya cuando estemos transformados 
vamos a saber cómo fue todo y cómo estuvo Dios obrando en 
todo momento. Y luego cómo Él guarda en la trayectoria ese 
ministerio, en una manera muy peculiar.
 Pero todas esas cosas, como decimos - como decía María 

7 San Lucas 1:30-31
8 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
9 1995-11-19-2 “José revelado a sus hermanos” [PÁG. 16]: [WSS] 
Cuando Dios promete que enviará al profeta Elías, encontramos que es 
el ministerio de Elías en otro hombre. Y cada vez que promete enviarlo 
de nuevo, otro hombre tiene que aparecer, en donde el ministerio de Elías 
sea manifestado. Y tendrá otro nombre; no tiene que tener el nombre de 
Elías, sino el nombre que le pongan cuando nace; ya sea que Dios le 
ordene poner ese nombre enviándole algún Ángel (como hizo con Juan 
el Bautista), o por inspiración: que le pongan ese nombre, quizás sin 
saber que están siendo inspirados para ponerle ese nombre a ese velo de 
carne donde estará el espíritu y virtud de Elías en la manifestación que 
corresponda para ese tiempo.
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allí: “Y ella lo guardaba en su corazón”10.	No	 -	 es	 que	 no	 es	
para estar hablándolo para fuera. Dice que “no tiren perlas a los 
cerdos para que después vengan y las pisoteen, y…”11, mejor 
las guardamos, calladitas.
 Ya nosotros estamos en un nivel tan y tan alto, que siempre 
decíamos: “Ya no escuchamos lo que hay ahí abajo en el…”; 
o sea que ya eso se deja, ese alboroto se deja allá, que se 
tiren	 y	 se	 jalen	 y	 se…	Nosotros	 estamos	 disfrutando	 de	 las	
bendiciones contenidas en el Lugar Santísimo, en donde está 
la presencia de Dios.
 Hoy vamos a leer algunas cositas muy interesantes, muy 
importantes, en donde va a aumentarnos la fe. Y todo eso 
está ahí; o sea que es un Mensaje escritural, viene por el 
centro de la Escritura; porque todo lo que fue hablado en el 
Antiguo	Testamento,	en	el	Nuevo	Testamento,	por	el	Mensaje	
del hermano Branham y por el Mensaje de nuestro hermano 
William, todo lo que fue hablado, ahora lo estamos viendo 
materializado.
 Usted mismo es una materialización de esa Palabra; si 
usted está aquí es porque se habló de usted. “Yo estoy aquí, 
Señor, en este lugar”. Miren, el hermano Branham lo vio a usted 
aquí; él estaba en ese momento mirando, dice que había gente 
y todo, estaba encima de la congregación, o sea que había un 
grupo escuchando.
 El hermano William decía: [WSS] “Puede ser que 
empecemos en un grupito pequeño y un auditorio tan grande”. 
Ese grupito es tan pequeño que… recuerdo que en el otro 
habíamos colocado todas las bancas y todas las sillas del lado 
de allá, y se veía todo bien disperso; y me dice: [WSS] “Mira 
Benjie,	sácate	por	 lo	menos	tres	o	cuatro	filas	de	atrás,	para	

10  San Lucas 2:19, 2:51
11  San Mateo 7:6
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que la gente se sien-… se vea más apiñadita al frente; y así 
pues se ve ya más completo, están más pegados acá”.
 Acá pues, quizás al principio lo habíamos tratado de hacer, 
pero con lo de la pandemia y todo eso, pues hay que tener la…
 Pero miren, todo eso, ustedes no se han dado cuenta (algo 
sencillo): mire, todo eso obró para bien, porque ahora cada uno 
trae su bultito, y ahora con la distancia que hay entre silla y silla 
pues cabe allá una persona que pasa.
 O sea ¿ve?, uno le busca la vuelta; y ya ahí pues pueden 
pasar bien. Y si hay que separarla un poquito más, se separa. 
Pero ¿ve?, todo eso fue por una situación que hubo; y aunque 
se ven un poquito regados, Dios no ve cantidad, Él ve calidad.
 Así que los buenos estudiantes de adopción son los que 
Dios requiere que estén ahí.
 Aquel que va a ser adoptado, aquel que va a ser 
transformado, está pendiente y tiene el deseo de recibir todo lo 
que necesita para esa adopción; y luchará contra viento, con 
marea, y contra viento y marea para recibir esa promesa.
 Así que, ¿usted quiere verse en las Escrituras? Ya, tan solo 
el hecho de levantarse y pedirle a Dios Su bendición con Él 
en el día, y darle gracias a Dios por la vida, ya ahí está usted 
siendo	reflejado,	visto	en	las	Escrituras,	de	que	es	un	hijo	de	
Dios	colocado	en	este	tiempo	final,	y	en	la	etapa	de	preparación	
para su transformación.
 Y Dios está cumpliendo todo como fue mostrado por el 
reverendo William Branham, en donde habría un pueblo allí 
que estaría recibiendo todo lo que ahí se estaba llevando a 
cabo: predicación, recibió ese ambiente que había allí de 
resurrección, y también la adopción; que en muchos de los 
lugares él lo coloca: [WSS] “adopción y transformación”. 
Porque la adopción es la transformación del cuerpo; pero hay 
un espacio de tiempo ahí en donde estaremos disfrutando —en 
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estos cuerpos— ese poder, esa autoridad.
 ¿Cómo es el mensaje de hoy?:	“LA	AUTORIDAD	DEL	HIJO	
DE	DIOS”.
 La autoridad, no tan solo al Hijo; la autoridad que obtendrán 
los escogidos de Dios también, a través de ese ministerio de 
Moisés y Elías, quienes recibirán todo el poder y la autoridad.
	 El	 Padre	 se	 la	 transfirió	 a	 Jesús	 (lo	 leímos…,	 podemos	
leerlo	hoy	 también);	y	Jesús	se	 la	 transfiere	a	Su	Ángel,	y	él	
dice: [WSS] «los ministerios de Moisés y Elías»12.
 O sea que lo mismo que recibe Él —Jesús como 
Primogénito— lo recibimos nosotros. Toda la herencia 
que nos corresponde es la que estamos ahora recibiendo 
potencialmente, por medio del Mensaje, que es el contenido del 
Título de Propiedad. Y ya, automáticamente, cuando tengamos 
ese Título de Propiedad completamente en cada escogido de 
Dios, ya ahí entonces somos los dueños; lo que siempre hemos 
sido: los dueños.
 Y teniendo el Título de Propiedad, ya ahí eso es la autoridad. 
Dice que el poder está en la diestra, en la derecha, la diestra de 
Dios; hay un lugar donde él escribe: [WSS] «el Espíritu Santo: 
el poder».
 Lo que estamos recibiendo nosotros en este tiempo es algo 
tan grande y tan glorioso, que la apretura es un movimiento 
para tratar de que los escogidos no reciban esa bendición; 
lo cual el diablo se levantaría ya con un ataque a La Carpa, 
al ministerio y a los hermanos; pero ya como estamos bien 
sólidos, todo eso va a obrar para bien.

12  Estudio Bíblico #355, 2023/oct/29 (domingo), pág. 44 (f), pág. 216 
(T5): [WSS] «Dios dio todo el juicio a Jesús; y Jesús da todo el juicio del 
6to Sello a Moisés y Elías, Su Ángel».
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 [WMB] “Ahí la fe (dice que) capta mejor”13.
 O sea que todo lo va, Dios, a mover en favor de los escogidos 
de Dios.
 Así que no se escandalicen, no se turbe vuestro corazón 
en nada; sino que más bien tenga su mirada enfocada en la 
promesa, en el blanco, en dar en el blanco siempre.
 ¡Y daremos en el blanco siempre!, porque hemos nacido 
¿para	qué?	Para	vencer.	No	somos	de	los	perdedores,	somos	
de los vencedores que llegarán a la meta de la transformación.
 Muchas de las cosas que no le fueron mostradas al 
reverendo William Branham, y de las que le fueron mostradas y 
él tuvo que callarse la boca, son las que usted está viendo hoy.
 Y son ¡tan sencillas! que ahí uno dice: “Pues Señor…”.
 Cuando uno dice: “¡No puede ser!”, pero es el “no puede 
ser” con alegría.
 Otro es: “No; no puede ser”. Ya ahí…, ¿ve?
 Pero nosotros decimos: “Señor, gracias, porque estamos 
viendo el cumplimiento de esa Escritura, de esas promesas, en 
medio de nosotros en este tiempo final. Yo soy (pueden decir 
ustedes), yo soy una Escritura siendo cumplida. Yo soy lo que 
Tú pensaste. Yo soy como Tú”.
 ¡Yo soY! Y eso ya son palabras mayores.
 Somos el Yo soY; y ese Yo soY	tiene	un	Nombre.
 O sea, todo Dios lo va llevando y va cumpliendo de una 
manera tan sencilla, que uno ve toda la obra que los mensajeros 
llevan a cabo en su familia y en todo; y ahí muestra, en algo 

13 [63-0901E “Desesperaciones”, párr. 119: [WMB] 119 La 
desesperación clama por algo, y cuando ese algo (no importa lo 
insignificante) es recibido, entonces se cree allí mismo; porque la fe es 
receptiva cuando la está estimulando la desesperación. ¿Ven? El amor 
allí se mezcla con eso y lo trae a realidad. La desesperación lo hace.] 
[Compilación, pág. 83]
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(quizás) de un sufrimiento ahí humano, como la pérdida de un 
niño, y su primero; pero ahí mostró algo muy pero que muy 
importante. Y vemos ahora el cumplimiento.
 Así que todo lo que estamos viendo en medio del pueblo es 
nada menos que la Escritura siendo cumplida.
 Jesús venía, y lo que tenía que hacer era pararse. Y vean 
(las palabras que siempre conocemos, muy muy conocidas), se 
paraba, y en cada momento que tenía que hablarlas las podía 
hablar; y decía: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros”; porque era la Escritura siendo cumplida.
 Por eso usted puede decir eso: “Hoy se ha cumplido esa 
Escritura delante de vosotros, en mí”. ¡Usted es una Escritura 
siendo cumplida! Por eso son… ¡carísimos!
 Vean, si Él redime algo y no hay quién lo reclame, pues 
entonces ¿de qué valió la Obra de Redención?
 Por eso es que Él viene a hacer ese reclamo: “Espérate, que 
estos	que	están	al	fin	del	tiempo,	ya	Yo	hice	la	Obra	por	ellos	en	
la Cruz del Calvario, ya los redimí; ahora me toca reclamarlos”.
 Pero no va a ser como en el tiempo pasado: que envía Su 
mensajero, y mueren y se van; no, esta vez: “¡Yo mismo iré y los 
buscaré! Esta vez Yo mismo…”.
	 Dice:	“He	aquí	(Isaías)…	Yo	mismo	que	hablo,	he	aquí	Yo	
estaré presente”14. Y si Él estará presente tiene que estar, por 
consiguiente,	el	Nombre	también	ahí.
	 Porque	el	Nombre	está	en	Su	Ángel;	 y,	 por	 consiguiente,	
al	estar	el	Nombre	en	Su	Ángel,	 [WMB] “y ese Espíritu Santo 
que tenemos llegue a encarnarse”15, entonces ¿dónde está el 
Nombre?
 Todo es tan sencillo pero tan glorioso. Por eso es que lo que 
se mueve ahí en el cuartito de madera, él dice que: “Aquel que lo 

14  Isaías 52:6
15  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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recibe (dice que), solamente él conoce ese misterio”16, aunque 
el pueblo ya sabe, o está ya sospechando, pero lo guarda (eso) 
en su corazón.
 Y lo que se estará llevando a cabo ahí no tendría una 
imitación; porque como es algo que está encerrado, pues el 
diablo no puede imitar.

 Isaías 52:6
 6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa 
en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré 
presente.

 “Yo mismo que hablo”. Y Dios siempre habla por medio de un 
instrumento; no puede tener otra forma de hablar. Ya eso es un 
patrón de Él: un instrumento, un velo de carne, para Él llevar a 
cabo la Obra en medio del pueblo.
 Y gracias a Dios que Dios la ha cumplido de la manera que la 
ha cumplido: de en medio del pueblo, uno de vuestros hermanos.
 Mira cómo la Escritura de Deuteronomio 18 y también Éxodo 
23, se cumple también; porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos. “Profeta de en medio de ti levantará Jehová el 
Señor; a él oiréis”. Y la otra es: “De en medio de tus hermanos 
como tú”.
 O sea, uno de carne y hueso, que padece también, que 
siente, que conoce; que no es una persona que no conozca al 
pueblo y las cosas del pueblo. “Uno de vuestros hermanos”. Y eso 
es la grandeza de Dios.
 Unos le podrán llamar “necio”, y Dios le llama “grande”; y lo 
que ellos llaman “grande”, Dios le llama “necio”17.
 Los escogidos le llaman “grande” al cumplimiento de lo que 

16  Apocalipsis 2:17, 19:11-12
17  Los Sellos, pág. 214, párr. 115
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Dios	está	haciendo	y	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final;	porque	
el Grande viene por los grandes. ¡Y ustedes son los grandes! 
¡Esos son los peces grandes que el hermano Branham deseaba 
pescar!
 Pues aquí hay una porción de esos peces grandes, que han 
sido colocados en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, para prepararse para pronto obtener ese cuerpo eterno 
y	glorificado.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde.
 Y esto sería una antesala para el mensaje del… (gracias 
Julián), de hoy: “LA	AUTORIDAD	DEL	HIJO”. Esa autoridad Él la 
transfiere	a	Sus	hijos,	y	estarán	bien	preparados	para	usarlo	en	
favor de la Obra de Dios.
 Y que, siempre les he dicho y siempre pediré al Señor: que 
todos ustedes estén preparados para ser de gran bendición para 
el	ministerio	 en	 este	 tiempo	 final,	 para	 la	 Obra	 que	 Dios	 está	
llevando a cabo y estará llevando a cabo más adelante. Que Dios 
le una pronto esas dos consciencias; y que puedan discernir, y 
que puedan ver más allá de lo que están viendo ahora; y sean el 
cumplimiento de lo que dijo allí Moisés: “Ojalá que todo el pueblo 
sea profeta”18. Esa es mi petición al Padre celestial.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y adelante, que nos falta poco. Ya nos falta menos que en el 
tiempo del hermano Branham, ya nos falta menos del tiempo que 
estuvo nuestro hermano William aquí.
 Ya estamos en la Carpa, ya estamos escuchando. Ya mismo 
vamos a estar viendo cómo se mueve la resurrección; porque 
todo es un proceso, pero vamos por partes.
	 No	podemos	avanzar	si	todavía	no	estamos	preparados.	El	
tiempo de preparación es ahora.

18  Números 11:29
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 Y hay un proceso, hay unos requisitos, y tiene el pueblo que 
pasar	esos	requisitos.	No	pueden	llegar	a	obtener	una	promesa	
sin unos requisitos que cumplir.
 Así que, que toda cosa que todavía estorbe para llegar a ese 
momento: ¡sea quitado! Y sea así la persona lista, y esté lista, 
para recibir esas promesas.
 Y uno puede decir: “Pero es que esto… Yo no puedo, llevo 
años con esto, y llevo años con esto. ¡No puede ser! ¿Cómo yo 
puedo salir de esto? He tratado aquí, allá, y no he podido”.
 Recuerde en dónde usted está adentro, en qué lugar: en el 
Lugar Santísimo. Está directo hablando con Dios cara a cara, y 
para Dios no hay nada imposible.
 ¡Así que créalo! Que se demore un segundo, no importa; un 
minuto o una hora, un día, un mes; siga ahí, que Dios lo va a 
recompensar.
 Ya Él sabe de antemano las necesidades, ya Él sabe antes 
que le pidamos; pero se requiere pedir: “Pedid, y se os dará”19. 
Si no piden… Hay que pedir, y siempre estar clamando por las 
promesas, y creyéndolas que Dios las cumplirá en su vida.
 Y llegará el momento en que dejará de presionar por algo, 
porque ya estará siendo hecho eso que usted estaba pidiendo.
 —“Pero ya… Ya no puedo tener que estar pidiendo por esto 
porque ya lo recibí”.
 Y entonces va avanzando. Ahí va obrando esa estatura del 
Varón perfecto.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Y siempre es un privilegio y una bendición poder saludarles. 
Y que hoy Dios nos hable directamente a nuestras almas, como 
siempre lo ha hecho, a nuestro corazón.
 Que Dios los bendiga grandemente.

19  San Mateo 7:7-8, San Lucas 11:9-10
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[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente; y en estos 
próximos viajes también te cuide y te guarde de todo peligro, y 
todos los que van también contigo.
 Y muy buenos días a todos aquí presentes también, y los 
que nos están viendo a través del satélite Amazonas o internet 
en los diferentes países; allá en Monterrey, en la congregación 
que pastorea el reverendo Epifanio López, donde se encuentra 
el misionero Miguel Bermúdez Marín; y todos los que estarán 
luego escuchando y leyendo esta actividad.
 Expresamos las más sinceras condolencias por la partida 
de nuestro hermano Luis Herrera allá en San Carlos, estado 
Cojedes, Venezuela; a su esposa Roquelina, y sus hijas Roselin 
y Yorbelyn, y los nietos, y demás familiares de nuestro hermano 
Luis Herrera, el cual partió ayer; un hermano, gran colaborador y 
fiel	creyente	del	Programa	Divino	correspondiente	a	este	tiempo	
final.
 Lo cual, tenemos la esperanza de que todo creyente 
en el Señor resucitará. Y a nuestro hermano Luis Herrera lo 
volveremos a ver pronto; conforme a como nos dijo allí Jesús 
en el Evangelio según San Juan, en el capítulo 5, verso 24 en 
adelante, dice:
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 San Juan 5:24
 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] Y nuestro hermano Luis Herrera será uno de los que oirán 
la Voz de la Resurrección, y vendrá nuevamente en ese cuerpo 
eterno	y	glorificado	que	Él	prometió	para	todos	Sus	hijos.
 Así que a todos los familiares, hermanos y hermanas, de 
nuestro hermano Luis Herrera (su esposa, sus hijas, sus nietos 
y demás familiares, y los hermanos donde él se congregaba): 
sean consolados con esas palabras; y también con las del 
apóstol Pablo en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 
13 en adelante; y Primera de Corintios, capítulo 15, del 49 en 
adelante; donde nos habla la Escritura, el Espíritu Santo por 
medio del apóstol Pablo, de que ellos resucitarán.
 Y esa promesa es para nuestro hermano Luis Enrique: él 
resucitará. Sean consolados con estas palabras.
	 Nos	 dice	 en	 el	 Evangelio	 según	 San	 Mateo,	 que	 es	 la	
Escritura que usó nuestro hermano William en este mensaje 
que estaremos viendo y escuchando:

LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de abril de 2003

Bogotá, Colombia

Escritura: San Mateo 28:16-20
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[Dr. José B. Pérez] Capítulo 28, verso 16, del Evangelio según 
San Mateo:

 San Mateo 28:16
 16 Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al 
monte donde Jesús les había ordenado.
 17 Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos 
dudaban.
 18 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad 
me es dada en el cielo y en la tierra.
 19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, 
bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo;
 20 enseñándoles que guarden todas las cosas que os 
he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los 
días, hasta el fin del mundo. 
Amén.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:15».

LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS

[Dr. José B. Pérez] En el Evangelio según San Mateo también, 
encontramos allí en el capítulo 8, verso 23 al 27, dice:

 San Mateo 8:23
 23 Y entrando él en la barca, sus discípulos le siguieron.
 24 Y he aquí que se levantó en el mar una tempestad tan 
grande que las olas cubrían la barca; pero él dormía.
 25 Y vinieron sus discípulos y le despertaron, diciendo: 
¡Señor, sálvanos, que perecemos!
 26 Él les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca fe? 
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Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; 
y se hizo grande bonanza.
 27 Y los hombres se maravillaron, diciendo: ¿Qué 
hombre es este, que aun los vientos y el mar le obedecen?

[JBP] Y dibuja una Estrella de David; y escribe:

[WSS] «Apoc. 5: ,
10:1-11,
11:3-6,
14:14-20,
19:11-21».

[Dr. José B. Pérez] Y en un escrito de un estudio bíblico donde 
le colocaron esa Escritura, allí él escribe:

[WSS] «Tenía poder 
absoluto sobre toda la 
Creación, el Hijo del 
Hombre (o sea, Jesús); y así será el Hijo del Hombre en Su 
2da Venida».

LA IMAGEN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de febrero de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Jesús de Nazaret tenía autoridad sobre toda la 
naturaleza. Jesús de Nazaret, podemos verlo hablándole a 
una higuera. Muchas personas (quizás) que le escucharon 
en aquellos momentos hablándole a aquella higuera, 
podían decir: “Este hombre está loco, está hablándole a 
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un árbol”. Pero Él sabía lo que estaba haciendo.
 Él le habló; y conforme a lo que le habló, así aconteció.
 Él maldijo aquella higuera con las palabras: “Nunca 
más coma nadie de ti”. Esa higuera nunca más podría dar 
fruto.
 Y cuando sobre la Tierra hay algo que no ha de dar 
fruto, lo mejor es que deje de existir.

[Dr. José B. Pérez] Y miren esa Escritura allí, de San Marcos, 
capítulo 11, verso 12, que fue esta ocasión de la higuera; pero 
miren lo que él allí escribe (está en esta otra Biblia también, 
vamos a tenerla aquí). 

 San Marcos 11:12
 12 Al día siguiente, cuando salieron de Betania, tuvo 
hambre.
 13 Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue 
a ver si tal vez hallaba en ella algo; pero cuando llegó a 
ella, nada halló sino hojas, pues no era tiempo de higos.

[JBP] Y en esta escribe: [WSS] 
«Rebusco1 o Remanente / primeros 
frutos».

1 Rebusco: De acuerdo a diferentes diccionarios bíblicos, el “rebusco” 
significa “recoger, reunir, espigar” / al finalizar la cosecha, las personas 
necesitadas podían entrar a los viñedos, por ley (Lev. 19:9-10), para 
recoger los frutos que quedaron caídos en el suelo (intencionalmente o 
no) o los que se escondían entre las hojas; y también en los campos de 
trigo u olivos (Deut. 24:19, 24:21); el relato de Rut es un ejemplo (Rut 
2:5-7, 2:14-17) / En sentido figurado se refiere al “resto” o “pequeño 
remanente” de Israel (Jer. 49:9; Ab. 1:5; Miq. 7:1) / (Jue. 8:2; Sal. 37:25) 
/ (Is. 17:6, 24:13)



Estudio Bíblico #359206

 14 Entonces Jesús dijo a la higuera: 
Nunca jamás coma nadie fruto de ti. Y lo 
oyeron sus discípulos.

[JBP] Y él escribe ahí arriba: [WSS] «En todo tiempo se tiene 
que tener fruto para Cristo».

[JBP] Ahora, más adelante, en el verso 18, miren, dice:

 San Marcos 11:18
 18 Y lo oyeron los escribas y los principales sacerdotes, 
y buscaban cómo matarle; porque le tenían miedo, por 
cuanto todo el pueblo estaba admirado de su doctrina.
 19 Pero al llegar la noche, Jesús salió de la ciudad.
 20 Y pasando por la mañana, vieron que la higuera se 
había secado desde las raíces.
 21 Entonces Pedro, acordándose, le dijo: Maestro, 
mira, la higuera que maldijiste se ha secado.
 22 Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios.

 23 Porque de cierto os digo que 
cualquiera que dijere a este monte: 
Quítate y échate en el mar, y no dudare 
en su corazón, sino creyere que será 
hecho lo que dice, lo que diga le será 
hecho.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David.
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Y abajo, ahí debajo de…, por lo menos en esta Biblia, que es 
esta versión, ahí en el verso 23 abajo escribe:
[WSS] «higuera = Israel / monte = reino.
(El reino de los gentiles será quitado como fue quitado el 
de Israel)».

[JBP] Sigue diciendo, verso 24:

 San Marcos 11:24
 24 Por tanto, os digo que todo lo 
que pidiereis orando, creed que lo 
recibiréis, y os vendrá.

[JBP] Y ahí dibuja otra Estrella de David.

 25 Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo 
contra alguno, para que también vuestro Padre que está 
en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas.
 26 Porque si vosotros no 
perdonáis, tampoco vuestro 
Padre que está en los cielos os 
perdonará vuestras ofensas.

[JBP] Y allí dibuja otra Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA IMAGEN”]:
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 [WSS] Cuando la higuera recibió aquella maldición, 
ella había recibido una Palabra Divina; pero era una 
Palabra Divina de maldición; esa Palabra Divina habría 
de hacer que ella nunca más pudiera tener fruto.
 Y ya al otro día, cuando los discípulos pasan 
nuevamente frente a aquella higuera, ellos se maravillan y 
dicen: “Mira, la higuera que maldijiste ayer se ha estado 
secando desde las raíces hacia arriba”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en San Lucas, nos habla allí la 
parábola de la higuera estéril:

 San Lucas 13:6
 6 Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una 
higuera plantada en su viña, y vino a buscar fruto en ella, 
y no lo halló.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, así ocurrirá, dice en… vamos a ver 
dónde… “Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la 
Tierra?”. O sea que en el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre, dice allí Jesús que no la va a hallar. Lo que aquí con 
esa	higuera,	que	representa	a	Israel…	Lucas	18,	vamos	a	ver	
allí, dice:

 San Lucas 18:6
 6 Y dijo el Señor: Oíd lo que dijo el juez injusto.
 7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que 
claman a él día y noche? ¿Se tardará en responderles?
 8 Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando 
venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?
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[WSS] «¿Creerán en Su 2da Venida?», escribe el hermano 
William allí.

Y ahí escribe una serie de Escrituras: [WSS] 
«Apoc 1:7, 6:10, 10:1-11, 11:3-7, 7:2».

 Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, seguimos en el Evangelio según San 
Lucas, capítulo 13:

 San Lucas 13:7
 7 Y dijo al viñador: He aquí, hace tres años que vengo 
a buscar fruto en esta higuera, y no lo hallo; córtala; 
¿para qué inutiliza también la tierra?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la higuera = Israel».
«Los 3 años = 3 años de ministerio de Jesús, ya tenía».

O sea, ya tenía 3 años de 
ministerio. Y vuelve a escribir al 
lado entre medio, o sea, entre las 
dos columnas de Escrituras, ahí 
en el medio escribe nuevamente:
[WSS] «3 años de ministerio de Jesús».
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[JBP] Sigue diciendo el verso 8:

 San Lucas 13:8
 8 Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala 
todavía este año [WSS] «4to 
año», hasta que yo cave 
alrededor de ella, y la abone.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «de ese 4to año Jesús 
cumplió 6 meses; y quedan 6 meses, que es el 4to año de 
la semana 70». (Vuelvo a repetirlo).

[JBP] Eso me recuerda cuando estábamos en la escuela, que 
le decíamos al maestro: “Maestro, no vaya tan rápido, ¿puede 
repetirlo nuevamente?”. Así estamos, como en la escuela, 
aguantándonos un poquito porque algunos escriben un poco 
más lento; aunque lo vamos a tener luego, pero muchos 
desean llevárselo escrito ya. Pero lo que pueden hacer, una 
recomendación: que lo escriban en la libreta así rapidito, y luego 
con calma, en el hogar, lo escriben con calma en la Biblia. Y así 
pues avanzan un poquito. Eso es para los que son un poquito 
más lentos.

[JBP] Y sigue diciendo el verso 9:

 San Lucas 13:9
 9 Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después.

[JBP] Ahora, miren toda esa enseñanza ahí.
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[Dr. José B. Pérez] Y él sigue diciendo, nuestro hermano William, 
aquí en el mensaje [“LA IMAGEN”]:

 [WSS] El Señor Jesús les dijo: “Si ustedes tuvieran fe 
como un grano de mostaza, ustedes no solamente lo de 
esta higuera ustedes habrían de hacer, sino que ustedes 
le podrían decir a este monte: Pásate de aquí allá, y se 
pasaría”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA FE PERFECTA”2, nos 
dice allí en la página 13 y parte de la 14, dice el reverendo 
William Branham:

 73 Oh, hermano, ¿puede usted comparar al cristiano 
de hoy con aquellos cristianos de la antigüedad? Como 
aquellos discípulos caminaron en el poder del Espíritu 
fueron movidos por el Espíritu Santo, fueron prisioneros 
de Cristo, como predicamos hace poco, prisioneros a la 
Palabra y a la voluntad de Dios. No podían ni moverse 
hasta que Dios no los movía. ¿No les gustaría ver una 
Iglesia como esa? Así va a suceder ([JBP] dice el hermano 
Branham: “Así va a suceder”). Amén. Tiene que venir y yo 
creo que está en marcha.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DOLORES DE PARTO” 
también nos habla de esta parte, de este tema también, de esa 
Iglesia-Novia;	 en	 la	 página	 34	 del	 mensaje	 “DOLORES DE 
PARTO”3 dice:

2  63-0825E “La fe perfecta”, párrs. 33-37, 39-40, 73-78
3  65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 216-217
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 216 Ella tiene dolores. Ese es el problema. 
Ella va a dar a luz. Ella debe hacer su decisión. 
La escritura está en la pared. Vemos la Tierra 
que está para tenerlo. Eso es correcto. Y vemos 
a la iglesia, ella está tan podrida que está para 
tenerlo. Y los dolores de parto están sobre toda 
ella, sobre el mundo y la iglesia.
 217 Y nacerá un mundo nuevo, y nacerá una 
Iglesia nueva, para ir al Milenio. Conocemos 
eso.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Nacerá una Iglesia nueva para el Milenio».

Y también al lado escribe:
[WSS] «Nacerá una Iglesia nueva».

[JBP] Y también allí escribe: [WSS] «hacer su decisión». 
Ahí en “nacerá	un	mundo	nuevo	y	nacerá	una	Iglesia”, también 
dibujó una Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en “LA FE 
PERFECTA”, página 13:

 74 La Palabra lo identificó a Él por lo que era, y 
ahora la misma Palabra nos identifica a nosotros ([JBP] 
él también allí escribe): [WSS] «viene una Iglesia como la 
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apostólica». Él dijo: “Si alguno me amare, él guardará 
Mis mandamientos. Y si alguien dice que me ama y no 
guarda Mis mandamientos (todos los mandamientos), el 
tal es un mentiroso, y la Verdad no está en él”.
 75 Usted dice: “Pues yo no creo 
aquello…”. Bien, eso nos muestra que 
usted es incrédulo, eso es todo. Si la Biblia 
lo dice, eso significa que es correcto; allí 
queda arreglado todo. Lo que la Biblia 
dice, eso es Verdad.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «un incrédulo».

 76 Ahora, noten bien las palabras de Jesús en San Juan 
15:7: “Si estuviereis en Mí…” [(pronombre personal)], o 
sea, tener fe en Él, “y Mis palabras estuvieren en vosotros, 
pedid todo lo que quisiereis”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «si estuviereis en Mí = tener fe en Él».

 77 Ahora, Él sabía 
quién era, y por eso podía 
tener fe ([JBP] y él escribe): 

[WSS] «saber quién es para tener fe». La fe podía obrar 
cuando Él sabía lo que era.
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[JBP] Miren, eso es bien grande; porque tener y teniendo ese 
conocimiento: la fe entonces podría obrar.

 [77] Luego: “Si estuviereis en Mí, y Mis Palabras 
permanecen en vosotros”, entonces vosotros conoceréis 
quiénes sois. “Pedid todo lo que quisiereis, y os será 
hecho”.

[JBP] Y él escribe también allí:
[WSS] «La fe podía obrar cuando Él sabía lo que era».

[JBP] Y recuerden cuando él decía: [WMB]	 “Cuando	 la	Novia	
reconozca su posición”. Eso está en el libro de Citas. [WMB] 
“Cuando	 la	Novia	reconozca	 lo	que	Ella	es,	entonces	el	rapto	
ocurrirá”. (Si lo consiguen…).

 78 ¿No sería maravilloso lo 
siguiente? Que toda persona viniendo 
por esta línea de oración en esta noche 
dijera: “Yo soy cristiano. Y no siento 
ninguna reprensión. Yo sé que mi corazón 
no me reprende. Y algo me está diciendo 
que en esta noche cesará mi sufrimiento”. 
Venga usted así y entonces saldrá con 
algo grande. No importa cuánta emoción 
tenga, ni cuántas otras cosas; nada servirá 

hasta que la Fe Perfecta se haya manifestado y haya sido 
identificada en usted como la sustancia. Y cuando eso esté 
presente, entonces nada lo moverá.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Si estuviereis en Mí».
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[Dr. José B. Pérez] Página 107 del libro de Citas, párrafo 931:

 9314 - “240 El nuevo nacimiento es una revelación en 
la cual Dios revela a la persona 
este gran misterio. Ese es el nuevo 
nacimiento. Ahora, ¿cómo será 
cuando se reúna todo aquel grupo a 
una vez, en donde la revelación será 
perfectamente en armonía ([JBP] ahí 
al	 lado	 dibuja	 una	Piedra	Angular	 y	 la	 flecha	 hacia	 la	 Piedra	
Angular, y abajo las edades), y Dios expresado por medio de 
Su Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando 
hizo la Palabra manifiesta? ¡Oh, si 
la Iglesia únicamente conociera su 
posición! ([JBP] Y ahí dibuja hacia la 
Piedra Angular, un dibujo de Piedra Angular y las edades, y la 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular). Así será algún día, entonces 
acontecerá el rapto, o sea, cuando Ella reconozca lo que 
es”.

[JBP] Y ahí dibuja 
una Piedra Angular, y 
escribe: [WSS] «Adopción».

Y arriba escribe: [WSS] «el nuevo nacimiento».
«Cuando la Iglesia reconozca su posición».

4 [Cita 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
240] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Estoy leyendo del 
mensaje “LA IMAGEN”, de nuestro hermano William Soto:

 [WSS] Jesús les estaba hablando de la autoridad 
divina, del señorío divino que Dios había dado al hombre, 
el cual Adán había perdido pero que Jesús de Nazaret lo 
tenía en Sus manos.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL QUE ESTÁ EN 
VOSOTROS”5, en la página 38, dice:

 [201] Cuando Él le dijo a Moisés: “Háblale a la roca”, 
no que la golpeara. Eso significaba “hablar”, no que la 
golpeara, ¿ven? Uno tiene que obedecer lo que Él dice. 
“Pero ningún hombre puede hacer algo por sí mismo”, él 
primero tiene que oírlo de Dios.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de 
David; y escribe: [WSS] «Apoc. 
11:3-6». Esos son los Dos 
Olivos, ministerios de Moisés y 
Elías.

 202 Ahora, la Palabra de Dios prometió que Él vive. 
Y, por cuanto Él vive, usted vive. Él prometió que: “Las 
obras que Yo hago, vosotros también las haréis. Las 
mismas cosas haréis, solo que en mayor número, porque 
Yo voy al Padre”. Él conquistó todas las cosas.

5  63-1110E “El que está en vosotros”, párrs. 201-202
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA IMAGEN”]:

 [WSS] Y esa autoridad, ese poder divino, solamente 
puede ser usado por la fe. Es en el uso de la fe, y poseyendo 
la fe de Dios, que se puede dar uso a esa autoridad divina 
que Dios había dado al ser humano.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en el mensaje también aquí, el 
que estábamos leyendo de “LA FE PERFECTA”, en la página 
7 nos dice:

 [33] La fe viene por el oír la Palabra de Dios.
 34 Entonces cuando Dios, por medio de Su Palabra… 
no por lo que alguien dijo o lo que otro hizo, sino por lo 

que dice la Palabra de Dios. Él dijo: “Antes 
bien, sea Dios verdadero, mas todo hombre 
mentiroso”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Fe es una sustancia, 
y viene por el oír la Palabra».

 35 Ahora, si usted ve a alguien más hacer 
algo por medio de alguna palabra, un acto de 
Dios, o una promesa de Dios; y luego a otro 
diciendo: “¡Yo también puedo hacer eso!”, 
pero siendo solamente una imaginación. 
Y cuando el tal intente hacer lo mismo, lo 
hallaremos por allí fracasado en algún lugar. 
Tiene que ser una sustancia. Ahora, aquello 
es potencialmente una fe. Eso es algo que 
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lo puede traer a usted a una fe. Lo es potencialmente, 
como por ejemplo, si usted me pide un árbol de roble, y 
yo le doy una semilla de roble. Potencialmente usted tiene 

el árbol de roble, pero todavía no se ha 
producido; pero cuando realmente llegue 
a la madurez, [entonces usted verá que] sí 
es un árbol de roble. Asimismo usted puede 
imaginarse que Dios hará ciertas cosas… 
Pero cuando le sea revelado, entonces ya 
es fe, una Fe Perfecta que no puede fallar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cuando le es 
revelado entonces es fe».

 36 Por eso es que me son tan maravillosas esas visiones, 
porque han probado ser “la verdad” cada vez. Y yo sé que 
Él prometió eso. Lo prometió en Su Palabra, y ahora vemos 
que está sucediendo en este día. Entonces, así sabemos en 
dónde estamos parados, siendo que Él lo dijo. Eso me da 
fe, porque Él nunca obra contrario a Su Palabra escrita. 
Y si fuera contrario a la Palabra, entonces yo no podría 
tener fe en eso. Todo tiene que regresar a la Palabra, [o 
sea], fe en oír la Palabra de Dios. ¡Usted tiene que oír 
la Palabra! La Palabra de Dios es toda suficiente. La 
Palabra es todo lo que usted necesita.

 37 Ahora, fe es la sustancia, y en este 
capítulo de Hebreos podemos ver lo que es la 
fe, y lo que hicieron aquellos que tuvieron fe. 
¿Ve usted? Hay mucha gente que tiene fe hoy, 
pero mañana ya no la tienen; luego pasado 
mañana es otra cosa distinta todavía. Pero 
cuando Dios fija el ancla, y usted lo puede 
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ver, entonces no hay nada que podrá hacer que usted se 
mueva ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «cuando usted lo puede 
ver». [Pero hasta que llegue a ese lugar], usted andará 
haciendo pruebas ([JBP] y ahí escribe abajo): [WSS] «hasta 
que llegue a ese lugar usted estará haciendo pruebas», 
aquí y allá, caminando a tientas y presumiendo. Presumir 
es avanzar sin autoridad.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Presumir = avanzar sin autoridad».

Hay un escrito que hemos leído, que [WSS] «no vaya a ser que 
cuando lleguen al final sean rechazados»6, algo así, porque no 
conocen el camino. Vean, aquí habla de esto también.

 [37] Cuando alguien anda tratando de hacer esto y 
aquello, corriendo de aquí para allá, es porque todavía 
no tiene la fe, aunque posiblemente tiene lo que nosotros 
llamamos fe. (…)
 39 Ahora, quiero que entiendan esto, la Iglesia tiene 
que levantarse en el poder de Dios [a un nivel más alto] 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «La Iglesia tiene que levantarse 
en el poder de Dios». Ya estamos demasiado cerca del 

6  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), pág. 33 (f), pág. 295 
(T1) / Estudio “El velo: el camino a la victoria en Su Primera Venida y en 
Su Segunda Venida”, 2023/ago/12 (sábado), pág. 13 (f), pág. 157 (T2): 
[WSS] «No se puede evadir parte del camino; porque al llegar, usted 
será rechazado».
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fin; y yo creo que la Iglesia ahora está en condiciones 
para enseñarle cosas más profundas, y así pulirla hasta 
que desaparezcan todas las creencias manufacturadas, 
y entonces entrar a las cosas verdaderas. ¡Tiene que ser 
algo que usted conoce!

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «pulir las tablas».

Y también escribe: [WSS] «Usted tiene que conocer».

 [39] Ahora, si usted me dice: “Hermano Branham, eso 
no es la luz eléctrica”.
 “Sin embargo, yo sé que sí es”.
 [Usted dirá]: “¿Y cómo sabe que es?”.
 [Entonces yo le respondería]: “Porque la estoy 
mirando”.
 “¿Y cómo sabe usted que no puede estar errado?”.
 “Porque mi vista siempre me ha declarado que eso es 
la luz”.
 40 Por eso es que yo creo a las visiones, porque siempre 
han probado y declarado ser la verdad, porque vienen de 
la Palabra.

[JBP] Ahora, vean cómo una de las tantas visiones que tuvo 
el	reverendo	William	Branham,	en	este	tiempo	final	la	estamos	
viendo cumplida. Esa visión que él dijo que no había ocurrido 
y que [WMB] “Falta una cosa (dice) que no ha ocurrido; y es 
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ese cuartito de madera en una Carpa, en el cual yo estaría allí 
orando por los enfermos. Esa es una de las cosas que no ha 
ocurrido todavía”7, dice el hermano Branham. Fue una visión 
que le fue mostrada.
 Ahora, vean que por fe los escogidos de Dios en este tiempo 
final	 han	 estado	 trabajando	 para	 que	 eso	 sea	 una	 realidad;	
porque somos las manos de Dios, los pies; somos el Cuerpo 
Místico de creyentes. Y nos toca a nosotros la parte física, o 
sea, tenerle el lugar, el templo, el lugar. A Él: Su presencia.
 Y vemos esa Visión siendo cumplida en medio nuestro en 
este	tiempo	final;	tanto	así	que	caminamos	ya	no	en	una	visión,	
sino en una realidad. Ya entramos, nos sentamos, oramos, 
leemos	 las	Escrituras,	 alabamos	 y	 glorificamos	a	Dios,	 y	 nos	
disponemos a escuchar Su Palabra; escuchamos Su Palabra, y 
luego le ofrendamos una alabanza y una oración a Dios por las 
bendiciones que nos ha dado.
 El cumplimiento de la Visión siendo cumplida en medio 
nuestro. Lo que él vio en visión, nosotros lo estamos palpando y 
siendo parte del cumplimiento de esa Visión. Somos la realidad 
de esa Visión.
 Y ahí es que conocemos, y ahí es que la fe se mueve. 
La fe obra y entra ahí a esos misterios ocultos, de los cuales 
Él dijo: “Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la 
Tierra?”. Pues está dándonos Dios esa fe de rapto, ¿dónde? En 
el cumplimiento de una visión que le fue mostrada al reverendo 
William Branham.
 Ahora, sigue diciendo [“LA FE PERFECTA”]:

 [40] Entonces si Él lo dice, allí está arreglado el asunto. 
Entonces, cuando es declarado de esa manera, ya no hay 

7 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
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por qué adivinar, simplemente será de esa manera. Luego 
usted oye ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’, porque esto es mucho 
más allá del pensamiento humano. Ya está al nivel del 
pensamiento del Señor.

[JBP]	 “Ni	 Mis	 pensamientos	 son	 vuestros	 pensamientos,	 ni	
vuestros caminos Mis caminos”8.	Isaías.	Hay	una	Escritura	que	
habla de todo eso.

 [40] Pero estamos parados aquí, como el pámpano 
produciendo el fruto que está en la Vid. Dios usa 
al hombre, y solamente al hombre. Dios no usa la 
maquinaria, ni tampoco los grupos de hombres; Dios no 
usa las organizaciones; Dios siempre usa al individuo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios usa solamente al hombre».

[Dr. José B. Pérez]	Ya	que	me	tienen	la	Escritura	allí:	Isaías	55,	
para que la anoten: 

 Isaías 55:7
 7 Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus 
pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él 
misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en 
perdonar.
 8 Porque mis pensamientos no son vuestros 
pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo 
Jehová.

8  Isaías 55:8
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 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así 
son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis 
pensamientos más que vuestros pensamientos.
 10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la 
nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace 
germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al 
que come,
 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a 
mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada 
en aquello para que la envié.

[Dr. José B. Pérez] Si consiguieron el lugar donde él habla de 
llegar	al	final…	Ese	mensaje,	vamos	a	ver	si	me	 lo	enviaron,	
para que lo tengan allí también. Es en el de “ALMAS 
ENCARCELADAS”9, página 32:

[WSS] «No se puede evadir parte del camino, porque al 
llegar, usted será rechazado».

[JBP] Hay un camino por donde llegar; no se puede evadir ese 
camino.

9 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 221-224] [Estudio 
Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 29-30, 32-33 (f), págs. 291-
292, 294-295 (T1) / Estudio El velo: el camino a la victoria en Su Primera 
Venida y en Su Segunda Venida”, 2023/ago/12 (sábado), págs. 13, 15 (f), 
págs. 157, 159 (T2)]
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TIEMPO DECISIVO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de marzo de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Así que ese Libro volverá a la raza humana; y cuando 
ese Libro vuelva a la raza humana, a los hijos de Dios, 
ellos entonces podrán hacer en esta Tierra lo que ellos 
deseen hacer; ellos entonces podrán hablar la Palabra, 
ellos podrán hacer lo que les plazca, porque es su herencia; 
pues cada persona con lo suyo puede hacer lo que quiera. 
Pero siempre el hombre entendido con lo suyo, con su 
propiedad, hace lo mejor que puede hacer de acuerdo a su 
entendimiento, y hace lo mejor de acuerdo a sus planes y 
propósitos más altos; y los planes y propósitos más altos 
que tendrán los hijos de Dios son los planes y propósitos 
de Dios.
 [JBP] O sea, ahí ya tendremos esos pensamientos de Dios 
en cada hijo de Dios en toda su plenitud.
 [WSS] Regresará nuevamente algún día ese Libro a 
las manos de los hijos de Dios, y entonces ustedes verán 
lo que va a suceder; entonces se cumplirán las palabras 
proféticas de lo que hará un grupo que tendrá la Palabra 
hablada; porque eso será entonces el grupo de herederos 
que recibirán de nuevo el Título de Propiedad y serán 
adoptados en el Reino del Padre celestial, que le será 
encomendado a ellos para que lo gobiernen encabezado 
por el Señor…

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Los Sellos nos 
habla el hermano Branham, en la página 254, en donde nos 
dice:
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 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; y 
aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra de Dios 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos» 

y colocarla bien, entonces cortará y partirá; podrán cerrar 
el cielo, podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19», 
escribe allí.

Arriba escribe en este libro:
[WSS] «Los Truenos y grupo que partirá».

 107. Él será aniquilado con la Palabra que procede de 
Su boca, la cual es más aguda que toda espada de dos filos. 
Ellos podrán llamar cien billones de toneladas de moscas 

si así lo desean. ¡AMÉN! Lo que ellos digan 
así sucederá, porque será la Palabra de Dios 
procediendo de la boca de Dios ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Moisés y Elías». Es la Palabra 
de Dios, pero Él siempre usa al hombre para 
ponerla por obra. Dios pudo haber llamado 
las moscas allá en Egipto, pero dijo: “Moisés 
esto te corresponde a ti. Yo te digo lo que 

debes hacer, y tú anda y hazlo”. Así lo hizo. Pudo haber 
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escogido el sol para esa obra, o la luna o el viento, pero 
dijo: “Moisés…”. Él escogió Su hombre. Bien.
 108. Ahora, hallamos que Satanás, después de haber 
sido echado del Cielo se encarna en la bestia, y ahora es 
una bestia: anticristo, falso profeta y ahora la bestia. Y le 
fue dado el nombre de Muerte, y el infierno le sigue. Es el 
verdadero Satanás en su trono ([JBP] y escribe): [WSS] «un 
hombre». ¡Oh, hermano! Él 
es el representante de Satanás 
sobre la Tierra. Él ahora es la 
cabeza de los reinos de la Tierra ([JBP] él escribe): [WSS] 
«Satán encarnado / el trono = un hombre», los mismos 
reinos que ofreció al Señor Jesucristo en Mateo 4. Satanás 
ahora llega a ser un verdadero rey.
 109. Ahora, esto sucede 
más adelante, en el futuro. 
Actualmente apenas es el falso 
profeta, pero dentro de poco tiempo llegará a ser la bestia 
([JBP] ahí él escribe): [WSS] «en el futuro»…

[Dr. José B. Pérez] Y vamos a pasar a la 256, vamos a detenernos 
un momentito ahí. Página 256 dice [Los Sellos]:

 120. Fíjense bien: Esta última vez viene sobre el 
caballo amarillo. Esto no es en nuestro día, será más 

adelante, porque es un Sello predicho 
([JBP] y escribe): [WSS] «4to Sello: 
predicho / futuro». Cuando esto suceda, 
la Iglesia (la Novia) ya habrá subido; 
cuando este individuo aparezca sobre la 
Tierra, él llegará a ser completamente, 

completamente, el diablo. Progresa de anticristo hasta 
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falso profeta, y finalmente en la bestia, el diablo 
mismo. Él viene sobre un caballo amarillo —
varios colores mezclados para que aparezca 
amarillo color de muerte.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en la 254 
[Los Sellos] [PÁG. 254]:

 [109]. … pero dentro de poco tiempo llegará 
a ser la bestia, cuando deshaga su pacto que 
tendrá con los judíos. Ustedes ya saben cómo 
es eso. Bien. Y en ese tiempo le será dado el 
corazón de bestia ([JBP] ahí él escribe): [WSS] 
«el pacto», y Satanás se encarnará; porque 
cuando la Iglesia (la Novia) suba, Satanás será 
arrojado.

[JBP] Y él dibuja allí una 
Piedra Angular y las edades, y dibuja una 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular.
	 Vean,	cuando	 la	 Iglesia	suba,	¿a	dónde?	A	 la	Edad	de	 la	
Piedra Angular, ahí es que Satanás será arrojado y es arrojado.

 [109]. Allí es el fin. Allí terminan todas sus acusaciones.

[JBP] Porque recuerden que cuando sube, se sube a la 
Piedra Angular y se entra ya a esa dispensación, se cierra la 
Dispensación de la Gracia, entonces el diablo es arrojado a la 
Tierra. Ya no está él allí haciendo esa labor de acusador, como 
el abogado opuesto.
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Y escribe allí también, en ese párrafo 
(al lado izquierdo):
[WSS] «corazón de la bestia. 
Apoc. 12:1-17».

Ahí es donde dice:

 110. Ahora, mientras el Intercesor esté todavía sobre el 
Trono, Satanás puede continuar sus acusaciones, porque 
él es el abogado del lado opuesto…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DECISIVO”]:

 [WSS] … y se cumplirán las palabras dichas: “No 
temáis manada pequeña, porque al Padre le ha placido 
darles el Reino”10. Él le dará el Reino a Sus hijos, y se lo 
dará cuando le dé el Título de Propiedad en su mano.
 Cuando vamos a las Escrituras, al libro del Apocalipsis, 
y vemos las cosas que serán hechas ahí, y vemos el poder 
y la autoridad que han de tener ciertas personas; cuando 
vemos esos ministerios que estarán operando y que tendrán 
autoridad sobre los Cielos y sobre la Tierra; eso no es otra 
cosa sino el Título de Propiedad de regreso en las manos 
de alguien que lo podrá utilizar. Eso será adopción…

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 345 
nos dice:

10  San Lucas 12:32
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 87. Ahora, ya sabemos de antemano que Mateo 24 es el 
capítulo al cual todos acuden cuando se refieren al período 
de la gran tribulación. Entiendan esto: Este Sexto Sello es 
el Sello del juicio. Ya vimos la trayectoria del anticristo, 
el Rapto de la Novia, luego vimos los mártires, aquellos 
judíos debajo del altar.

[JBP] Ahí arriba escribe:
[WSS] «Los profetas son el juicio de Dios».
«6to Sello = el Sello del juicio».

 [87]. Ahora, esto aquí es la apertura del juicio de Dios 
sobre la gente que está en el período de la gran tribulación, 
de donde saldrán los 144.000 judíos redimidos. Les 
probaré, sin duda, que son judíos y no gentiles. Esto no 
tiene nada que ver con la Novia, ella ya ha subido y no 
es mencionada de nuevo sino hasta el capítulo 19 de 
Apocalipsis.
 88. Entonces el Sexto Sello es el Sello de juicio de la 
Palabra.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Dios dio todo el juicio a Jesús; 
y Jesús da todo el juicio del 6to Sello a Moisés y Elías, Su 
Ángel».

[Dr. José B. Pérez] Y también en la 364 del libro de Los Sellos, 
dice [PÁG. 364]:
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 169. En Egipto hubo 
tinieblas y oscuridad. 
Cuando Dios estaba 
libertando a Jesús, cuando 
estuvo sobre la Cruz ([JBP] 
en este escribe): [WSS] 

«Jesús en la Cruz», antes de levantarlo en la resurrección, 
primero hubo tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció 
a mitad del día, y las estrellas no dieron su luz. Dos días 
después, Él iba a resucitarlo con triunfo poderoso. Después 
que todo esto sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo 
inició en su viaje hacia la 
tierra prometida.
 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra.

[JBP] Escribe:
[WSS] «hablan a medida Dios le dé la Palabra».

[JBP] Y ahí escribe en el medio, en este escribe: [WSS] «Apoc. 
11:15-19».
 Y acá escribe: [WSS] «Ministerios adoptados en el 
Monte de Sion»,	 o	 sea,	 en	 la	 Iglesia	 del	 Señor. Y también 
escribe: [WSS] «Moisés y Elías tienen el Título de 
Propiedad».
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 [170]. Ellos no son Dioses, sino apenas en el sentido 
superficial, porque aun Jesús dijo eso: “Si fueron llamados 
Dioses aquellos a quienes vino la Palabra”. A estos, Dios 
envía Su Palabra, y cuando ellos la hablan, ¡sucede! Y 
ahora aquí los vemos con una comisión de Dios para herir 
la Tierra cuando ellos quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. 
Y así sucede. ¿Qué está sucediendo? Dios está a punto 
de redimir a los 144.000 que están en el Libro de la 
Redención. Eso está bajo el sello de la redención, en el 
Sexto Sello. Amigos, eso es. Ese es el Sexto Sello que ha 
sido tan misterioso.

[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención».

[WSS] «Los 144.000 están en el Libro de la Redención».

[JBP] Y aquí vamos…, miren, en la página 364 de este libro de 
Los Sellos, 364 ahí al lado izquierdo, de entremedio de los dos 
párrafos últimos, ahí escribe:

[WSS] «Control de la 
naturaleza / Moisés y Elías 
/ Apoc. 11:3-7, 7:2, 14:14-
20».
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[JBP] En este mensaje que estábamos leyendo hace unos 
minutos atrás, “EL	QUE	ESTÁ	EN	VOSOTROS”, en la página 
31 y 32…
 Se me había quedado este. Miren, en este (libro de Los 
Sellos también), en la 364, también ahí escribe al lado (en el 
último párrafo): 

Arriba había escrito:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 7:1-11».
Y escribe: [WSS] «Adoptados».

Y abajo, más abajo escribe:
[WSS] «cuando quieran».

[JBP] Porque allí habíamos leído: [WMB] “Y ahora aquí los 
vemos con una comisión de Dios para herir la Tierra cuando ellos 
quieran”, y ahí es que él escribe: [WSS] «cuando quieran». 
(Faltaba de este).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en este mensaje, la página 31 
de “EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS”11, dice:

 165 Era mayor el que estaba en Josué, que el sol. Y 
Josué era un hombre, 
nacido en pecado como 
usted y yo ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Josué nacido en 

11  63-1110E “El que está en vosotros”, párrs. 165-170
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pecado». Y era mayor el que estaba en Josué, y en el sol 
que se movía por el mandamiento de Dios. Dios le mandó 
al sol que brillara y que diera sus vueltas, y es gobernado 
y controlado por las leyes de Dios. Pero mayor era Aquel 
que estaba en Josué ([JBP] dibuja 
una Estrella de David ahí), que lo que 
eran las mismas leyes de Dios ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «Josué» ([JBP] 
al lado); porque el Creador mismo 
estaba en Josué cuando miró al sol 
y dijo: “Tú detente en donde estás. 

Y luna, detente en donde 
estás, hasta que termine esta batalla” ([JBP] 
o sea, fue una orden ahí). ¡Y el sol y la luna le 
obedecieron! Porque el que estaba en Josué 
era mayor que el sol y la luna. ¡El que estaba 
en Josué!

[JBP] Escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-6».

 166 Aquel que estaba en Moisés era mayor 
que Egipto. Egipto tenía los ejércitos más 
poderosos del mundo, y tenían al mundo 
conquistado en ese tiempo. Pero era mayor 
el que estaba en Moisés que Egipto, porque 
Moisés conquistó a Egipto. Aún mayor era el 
que estaba en Moisés que la misma naturaleza. 
¿Ha pensado usted alguna vez que Dios tomó 
Su Palabra y se la dio a Moisés y le dijo: “Ve 
allá y ordénale al sol que no brille”? ¡Y el 
sol se oscureció totalmente! ¿Es correcto? 

Él puede hacer que el sol brille y que desaparezcan las 
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nubes, o Él puede hacer que el sol se ponga negro. Él es 
Dios; Él puede hacer lo que Él desea, ¡y Él está en el hijo 
creyente! Amén. Eso es.
 167 No había ni una pulga en ningún lado. Pudo haber 
sido en tiempo de invierno, y no habían moscas, pero Dios 
le dijo a Moisés: “Ve y habla Mi Palabra, y Yo pondré en 

tu mente lo que debes decir 
([JBP] y escribe): [WSS] «en 
la mente de Moisés». Y tú 
ve allá y levanta un poco 

de polvo de la tierra, y tíralo en el aire, el polvo”.
 168 Y dijo: “¡Que haya pulgas!”. Y probablemente en 
unas cuantas horas había una capa de varias pulgadas de 
grueso de pulgas arrastrándose sobre el suelo. ¿Correcto? 
¡El Creador!
 169 No había ranas, así que él alzó su vara y dijo: 
“¡Que haya ranas!”. Y al momento estaban por todos 

lados, amontonadas, hasta que toda la tierra 
estaba apestando. ¿Es correcto?
 170 Cuando él vino al Mar Rojo y este 
estaba en su camino, Dios dijo: “Háblale al 
mar” ([JBP] recuerden, ¿ven?, control sobre la 
naturaleza). Y Moisés le habló al mar; y mayor 
es el que estaba en Moisés, que el mismo 
mar. ¿Es correcto? ¡Oh, vaya! Ahora, ustedes 
pueden ver, mayor era el que estaba en 
Moisés, que el que está en el mundo. Mayor 
es el que estaba en Moisés, que cualquier 
naturaleza que hay en el mundo. Él le ordenó 
a la naturaleza. Lo que Dios le dijo que dijera, 
él lo dijo, y así fue.
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David; y escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-6, 10:8-11».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“TIEMPO DECISIVO”]:

 [WSS] Eso será adopción, eso será nuevamente el 
Título de Propiedad en la Tierra.
 Bueno, pero antes que llegue ese tiempo todo se moverá 
de tal manera que antes que llegue la gran tribulación habrá 
aquí personas que disfrutarán de todos los beneficios del 
Título de Propiedad de regreso a la raza humana. Ahí será 
el tiempo donde se conoce como la manifestación de la 
Tercera Etapa en su plenitud, en donde no habrá límites 
en cuanto a las cosas que han de acontecer. Eso será nada 
menos que el Título de Propiedad de regreso a los seres 
humanos, para así hacer lo que Dios dice que debe ser 
hecho en estos días finales.

[Dr. José B. Pérez] Vean, en este estudio bíblico, en esa Escritura 
de Apocalipsis 21, verso 7, que le colocaron allí, la cual dice:

 Apocalipsis 21:7
 7 El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su 
Dios, y él será mi hijo.

[JBP] Y él escribe allí:

[WSS] «Otro Hijo de Dios va a ser adoptado, el cual es 
el Ángel de Jesús, así como fue adoptado el Ángel de 
Jehová, el Ángel del Pacto, hecho carne en Jesús; y así 
recibe la Piedrecita blanca con el Nombre Nuevo del 
Señor Jesucristo; y recibe autoridad sobre las naciones 
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para regirlas (gobernarlas) con vara de hierro, y caerá el 
juicio sobre ellas; y se sentará con el Señor Jesucristo en 
Su Trono, el Trono de David».

[JBP] «Otro Hijo de Dios», dice.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “POSEYENDO 
TODAS LAS COSAS”12, en la página 25 y parte de la 26, dice:

 95 Yo soy un heredero de la sanidad divina. Soy un 
heredero del gozo, tengo derecho a ser feliz. “Y ¿qué 
es lo que lo hace a usted tan feliz?”. Tengo derecho a 
serlo. “¿Cómo lo sabe usted?”. Porque soy heredero 
de la felicidad. ¡Amén! Ahora me siento religioso. Mire. 
Soy heredero de la felicidad; soy heredero del gozo; soy 
heredero de la paz; soy heredero de la vida eterna; soy 
heredero del Espíritu Santo. Amén. Soy heredero de toda 
evidencia que Él posee.

[JBP] Usted puede ir diciendo ahí en su mente y en su corazón: 
“¡Yo soy un heredero de todo eso!”.
 Vean el Yo soY ahí.

 [95] Soy heredero de toda la autoridad de Dios ([JBP] y 
escribe): [WSS] «heredero de toda la autoridad de Dios. 
Adán la perdió; Cristo la recuperó para nosotros». Amén. 
“¿Quién te hizo así?”. No fui yo; fue Él quien lo hizo. Cada 

12  62-0506 “Poseyendo todas las cosas”, párrs. 95-100, 130-133
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persona entre ustedes es un heredero de la misma cosa.
 96 ¡Usted es heredero de un trono! “Al que venciere, Yo 
le daré que se siente conmigo en Mi Trono; así como Yo 
he vencido y me he sentado con Mi Padre en Su Trono” 
[Apocalipsis 3:21]. Amén. ¡Tú eres heredero de todas las 
cosas! No simplemente de una cosa, [sino] ¡de todas las 
cosas! Todas las cosas están bajo tus pies; la muerte está 
bajo tus pies; la tumba está bajo tus pies; el infierno está 
bajo tus pies; el pecado está bajo tus pies, todo está bajo 

tus pies. ¡Tú eres heredero! Tú estás muerto, y 
tu vida está escondida con Cristo en Dios, tú 
te has levantado de nuevo para vida eterna, 
y tú estás sentado en lugares celestiales con 
Cristo Jesús. (…) Que nos llamen como 
quieran llamarnos, diga usted que estamos 
locos si quiere decirlo, pero somos herederos. 

Herederos ¿de qué? De todas las cosas.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Heredero».

 97 “¿Eres tú heredero del Tabernáculo Branham?”. 
No, yo soy heredero de todas las cosas. [Tanto] de lo que 
se ve [como de lo que no se ve], del presente y del futuro, 
soy heredero de todo.

 98 El pecado y la maldad han sido puestos 
bajo mis pies, por la gracia de Jesucristo. Él 
se levantó en aquella mañana de resurrección, 
y triunfó sobre la muerte, sobre el infierno y 
la tumba, y nos hizo herederos, diciéndonos: 
“Espérenme allá y Yo les daré la promesa”. Y 
Su siervo ungido y con la autoridad dijo: “La 
promesa es para ti, para tus hijos y para los 
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que están lejos ([JBP] y escribe): [WSS] «Pentecostés hoy», 
para cuantos el Señor nuestro Dios llamare”. Yo soy un 
heredero. Amén. Jesús nos lo probó con Su resurrección.
 99 ¡Cuando hemos entrado en este campo de batalla, 
entre la Vida y la muerte! [Usted dirá]: “Yo soy un pecador, 
hermano Branham”, usted no tiene por qué serlo. Usted 
es un pecador porque usted desea serlo. Pero usted no 
tiene por qué serlo. La deuda ya ha sido pagada.
 100 “Hermano Branham [(dirá usted)], yo deseo 
tener gozo”; tú puedes tenerlo. Tú estás simplemente 
permitiendo que Satanás te quite los privilegios por los 
cuales Cristo murió. Yo soy heredero a ello; y todo eso es 
mío. Todo aquello por lo cual Él murió, me pertenece, te 
pertenece a ti. Somos Sus hijos, somos herederos de ello, 
de todo aquello por lo cual Él murió.

[JBP] Ahora vean, somos herederos de todo; pero entonces, 
no basta hasta ahí, tiene que haber un reclamo de toda esa 
herencia. Entonces Él viene y lleva a cabo esa Obra de Reclamo. 
¿De qué? De todo lo que nos pertenece. Todo es nuestro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo allí 
[“TIEMPO DECISIVO”]:

 [WSS] Este es un tiempo muy decisivo, porque de 
este tiempo depende todo lo que ha de acontecer en el 
Cielo y en la Tierra; de este tiempo y de lo que ha de 
acontecer en este tiempo depende el cumplimiento de 
todas las promesas que Dios ha hecho en la Escritura; de 
este tiempo decisivo depende todos esos grandes milagros 
que han de acontecer en esta Tierra.
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[Dr. José B. Pérez] Vean, en la Tierra, la cual tendrá un cambio… 
Miren en la página 140 del libro de Citas, párrafo 1251, nos dice 
[antigua revisión]:

 125113 - “139 ¡Miren! La tercera señal que Él le dio 
no fue emparentada a su ocupación, ni fue emparentada 
a su persona; su tercera señal. Noten, las primeras dos 
señales le relataron a él, a sí mismo y a su ocupación. Y 
ellas fueron las únicas dos señales que la Biblia dice que 
tenían una voz. La otra señal no tenía una voz. Pero las 
dos señales que fueron dadas desde su propia persona, 
y a su gente, tenían voces. Pero la tercera señal, ahora 
noten, fue dada… la señal, la tercera señal, fue la señal 
de muerte ([JBP] arriba escribe): [WSS] «la última señal = 

muerte»: agua convirtiéndose en sangre. Si su sangre se 
convirtiera en agua, entonces ustedes morirán. (…)
 140 Pero las otras dos tenían voces de profecía. (Yo 
espero que ustedes estén leyendo ahora, entre líneas, lo 
que estoy diciendo). Pero las otras dos señales tenían 
voces de profecía a Israel tocante a su futuro. (Ahora para 
ustedes que estaban arriba en la montaña hace poco, 
cuando la roca fue arrojada hacia arriba, ¿ven? ¿Ven?).
 141 Ahora, y yendo… él iba a cambiar la naturaleza 
para hacerla trabajar por ellos”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 11:3-6».

13 [Cita 1251: 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 139-
141]
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[Dr. José B. Pérez] Que es lo que vemos allí en el libro de Los 
Sellos, en la página 368, en donde nos dice:

 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús. Todo 
está en angustia gimiendo, porque algo está a punto de 
acontecer. Y este Sexto Sello da lugar a todo eso.

[JBP] Esa porción que leímos ténganla con esto, esa señal. 
Ahora, miren, el Sexto Sello… Dice:

 [189]. ¡Oh, hermano! Será un tiempo cuando acontecerán 
todos los terremotos, las estrellas caerán del cielo, habrá 
erupciones volcánicas, y en eso la Tierra se renovará. La 
lava volcánica brotará del centro de la Tierra y entonces se 
regará por todos lados mientras la Tierra gira.

[WSS] «La Novia con dolores de parto = el 6to Sello da 
lugar a eso, al parto».

 190. Y les aseguro esto: 
Un amanecer de estos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en la 
mañana», cuando Jesús y Su Novia vengan de nuevo a 
la Tierra, encontrarán un Paraíso de Dios, tan perfecto. 
Los guerreros de la batalla de la fe caminarán por todo 
eso juntamente con sus amigos y sus seres queridos; se 
oirán por todos lados los dulces cánticos de las huestes 
celestiales. Entonces Él dirá: “¡Oh, bien, buen siervo y fiel! 
Entrad pues en el gozo de tu Señor que ha sido preparado 
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para ti, desde allá, antes de que Eva, por el pecado, echara 
a perder este asunto”.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“TIEMPO DECISIVO”]:

 [WSS] Creo que con lo que hemos hablado podremos 
ver el por qué en medio de la Novia gentil, en medio 
de la Esposa del Cordero, ha de haber un tiempo de 
manifestación sin límites del poder de Dios; pero fue 
dicho que será ya un tiempo en que no habrá Sangre en el 
Propiciatorio del Templo que está en el Cielo…

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 17, y 
en este también, vamos a ver allí lo que nos escribe. Dice:

 47. ¿Lo ven? El Cordero, el Pontífice 
reteniendo Su Sangre como expiación 
en el propiciatorio por nuestros pecados 
es el Señor Dios Todopoderoso. Ese es 
Su oficio presente.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cordero de Dios, Sacerdote».

Y escribe en este: [WSS] «el Propiciatorio».

 [47]. Eso es lo que está haciendo ahora; Su Sangre 
clamando por nuestros pecados. Pero algún día aquel 
Cordero será el León de la tribu de Judá.

[JBP] Y en este escribe:
[WSS] «Cordero, León».
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Y acá escribe: [WSS] «León de Judá, 
Rey / Apoc. 11:15-18, 6:12-17».

 [47]. Él vendrá con poder y gloria y 
tomará Su autoridad para reinar como 
Rey. Él es el Rey venidero de esta 
Tierra. Ahora, eso no quiere decir que 
Él no es Rey hoy; porque Él es nuestro 
Rey, Rey de los santos. Hoy día es un 
Reino espiritual. No es de este sistema 
mundano, así como nosotros tampoco 
somos de este mundo. Por eso es que 
nosotros nos conducimos diferente a 
los del mundo.

[JBP]	“No	son	del	mundo,	como	Yo	tampoco	soy	del	mundo”,	dijo	
Jesús allí en la oración del capítulo 17 del Evangelio según San 
Juan. “Guárdalos del mundo. Cuídalos, guárdalos”, decía Él.

 [47]. Nuestra ciudadanía está en los Cielos. Nosotros 
reflejamos el Espíritu del 
Reino en donde nacimos 
([JBP] y escribe, ahí encima): [WSS] «la teofanía - 6ta 
dimensión», donde Jesús es el Rey. Por eso es que nuestras 
mujeres no se visten con ropa de hombre, ni se cortan el 
cabello, ni usan todos esos cosméticos y otras cosas que 
el mundo ama tanto. Por eso es que nuestros hombres no 
beben ni fuman, ni andan en el pecado. Nuestro dominio 
es el dominio sobre el pecado, y se fortalece por medio 
del poder que está en el Espíritu de Cristo que mora en 
nosotros. Todo reino de la Tierra será quebrantado, pero el 
de nosotros permanecerá.
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[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 88, 
nos dice:

 134. Noten ahora, Él sale y deja el Trono como 
Intercesor, como el Cordero inmolado, para ser un León, 
el Rey, para traer al mundo entero ante el tribunal de 
juicio, el mundo que le ha rechazado. Entonces nuestro 
pariente como Redentor es Rey 
sobre todo. ¿Por qué? Porque tiene 
el acta del título de la redención en 
Sus manos. Estoy tan contento que 
le conozco. Entonces Él reclama 
Su herencia, la Iglesia, o sea la Novia. Entonces Él echa 
al suelo Su contendiente Satanás ([JBP] y escribe): [WSS] 
«tiene el Título, Rey-León». Él echa a Satanás en un lago 
de fuego juntamente con todos los que fueron inspirados 
por Satanás para rechazar Su Palabra de redención. Él 
ahora es Rey.
 135. Hoy todavía hay misericordia, no vaya usted a 
rechazar su oferta.

[JBP] Y él escribe en este otro: 
[WSS] «está en el futuro».

Y en este también arriba, en el párrafo 
que comenzamos a leer: “Noten	
ahora”, ahí al lado escribe: [WSS] 
«Trono de Juicio, León, Juez».

 [135]. Los jinetes saben exactamente quién es usted… 
Su contendiente, quien le ha dado guerra por dos mil 
años, ahora todavía está diciendo: “Puedo hacer con ellos 
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como quiero, todavía los tengo, son míos. Ellos canjearon 
el título allá en el principio”. PERO Él es el Redentor 
semejante. Él ahora está intercediendo por nosotros, pero 
algún día… El diablo dice: “Yo los pondré en la tumba”. 
Pero Dios dijo a la Iglesia: “Yo os sacaré, pero primero 
tengo que ser Intercesor”.
 136. Ahora Él viene y sale de la eternidad allá del Trono 
del Padre, donde ha estado como Intercesor, y viene para 
ser Rey, para reinar sobre todas las naciones 
con la vara de hierro. El juicio está listo 
([JBP] y escribe): [WSS] «Rey, León». ¡Oh, 
hermano, nuestro Redentor semejante 
tiene todas las cosas! Correcto. Ahora ¿qué 
hace? Desafía a Satanás, el contendiente, y dice: “Ahora 
son míos. Los he resucitado”. Entonces toma todos los 
mentirosos y todos los pervertidores de 
la Palabra juntamente con Satanás y los 
destruye en el lago de fuego ([JBP] escribe): 
[WSS] «lago de fuego». Entonces todo 
queda terminado. Los destruye en el lago 
de fuego. ¡Oh hermano!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Vara de hierro. Apoc. 11:3-12, 
10:8-11, 19», del libro del Apocalipsis.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“TIEMPO 
DECISIVO”]:
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 [WSS] … ya el tiempo de misericordia en el Cielo 
habrá terminado…
 [JBP] Y… él nos habla ahí de ese tiempo que iba a ocurrir; 
y hoy ese tiempo de misericordia en el Cielo terminó, ya ha 
terminado.
 [WSS] … pero el poder de Dios será manifestado y 
será visto, porque nuevamente la propiedad de los hijos 
de Dios, el Título de Propiedad, regresará a las manos 
de los hijos de Dios. Por eso entonces podrá haber una 
resurrección, podrá haber también una transformación de 
los que estén vivos.
 Sin el regreso del Título de Propiedad nada de eso será 
posible, porque en el Título de Propiedad es que están 
todas esas bendiciones, todos esos derechos: los derechos 
a la vida eterna, los derechos a la felicidad, los derechos a 
un cuerpo eterno, un cuerpo incorruptible.

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje que estuvimos leyendo, 
de “POSEYENDO TODAS LAS COSAS”, en la página 35 nos 
dice:

 130 Recuerden, toda Palabra es un ancla, firme y 
segura. Simplemente deje que su fe descanse sobre Ella y 
no se mueva, quédese allí. Ahora, usted no puede [tomar 
la Palabra y] ponerla por aquí y tomarla y decir: “Voy a 
probar de nuevo”. Póngala allí; quédese allá con Ella. 
Sí, señor. Tal como lo hizo Abel: muera a sus propios 
pensamientos. Simplemente diga: “Dios, es Tu Palabra, 
no es lo que yo pienso. Es Tu Palabra; allí está”. Y Abel 
murió sobre esa [confesión de] Roca. Con todo, Él te 
tocará tal como lo hizo con la hermana aquí. Así es de 
simple.
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 131 (…) Satanás procura hacerlo tan complicado, usted 
sabe, él dice: “Oh, usted sabe que eso fue para los días 
pasados”, y dice todas esas cosas. Simplemente son los 
incrédulos [los que dicen eso].
 132 Pero para usted que cree, Él es precioso. [Él no es 
Señor solamente en la necesidad] Ahora verdaderamente 
que es rechazado; no obstante, Él es una Piedra preciosa, 
viniendo a una Piedra viva…

[JBP] Usted y yo. “Viniendo a una piedra viva”. Somos piedras 
cortadas, moldeadas, las cuales encajan tan perfectamente 
en	 la	Piedra	Angular.	Para	meter	allí	una	figura,	vean	que	 las	
que encajan bien ahí dentro tienen que ser piedras angulares y 
tienen que tener los tres lados.
 Recuerden, el Séptimo Sello es en una manera triple14.

 [132] … Él es una Piedra preciosa, 
Él es la principal Piedra del Ángulo. 
¡Oh, hermano! ¡Oh, el que toca esa Piedra es sanado! 
Eso es todo. Amén.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí.

 133 Y ahora, ¿no es verdad que estamos agradecidos 
al Señor? Muy contentos, estoy muy contento porque 
el Señor es Dios. Amén. Estoy tan contento [al saber] 
que Él es un Padre tierno, y lleno 
de misericordia, [y por saber que 
Él] honra Su Palabra; y cumple 
Su Pacto ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David y escribe): [WSS] «Pacto», 

14  Los Sellos, pág. 466, párr. 143; pág. 481, párr. 193
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nunca olvidándolo. Él cumple Su Pacto; tiene que 
cumplirlo, [porque] Él es Dios, y Él lo hizo. Él es la Fuente 
de toda Verdad. No puede haber otra cosa que la Verdad 
sin adulterio en todo tiempo. Toda Palabra que Él hable 
será infalible; y esta es Su Palabra. Y (¡Oh, Dios!), que 
mi fe sea infalible en Ella. Amén. Entonces mi fe llegará 
a ser infalible tal como la Palabra es infalible. Entonces 
la Palabra, con esa clase de fe, producirá cualquier cosa 
que la Palabra prometa.

[JBP] La Palabra, con esa clase de fe, producirá ¿qué?

 [133] … cualquier cosa que la Palabra prometa. Amén. 
([JBP] Mire lo que él dice aquí). Así que límpiame, Señor.

[JBP] Y usted puede ir diciendo esto, vean, ahí en su corazón:

 [133] Así que límpiame, Señor. Pruébame, límpiame, 
sáname, protégeme, bendíceme y dame de Tus 
misericordias, [esta] es mi oración a Dios. Amén.

[JBP] Vean lo que esa fe produce:

 [133] … cualquier cosa que la Palabra prometa.

[JBP] Pero recuerden que hay un requisito, “una condición” 
(dice en este mensaje): el que creyere.
 Por lo tanto, al ser creyentes de esas promesas, entonces 
vamos	confiados	ante	Él	y	le	decimos:
 “Señor…: Pruébame, límpiame, sáname, protégeme, 
bendíceme y dame de Tus misericordias”.



Estudio Bíblico #359248

 “Y	dame,	Señor,	pronto	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado	que	
necesito; que tanto problema ha dado este, pero que ha sido 
de	 bendición,	 porque	 con	 él	 he	 podido	 alabarte,	 glorificarte,	
he podido conocerte también, he hecho contacto con la vida 
eterna;	pero	Señor,	necesito	ya	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado”.
 Si con este, aunque con problemas y achaques, es bueno, 
porque podemos tener este compañerismo, ¡cómo será con 
el nuevo! ¡Cómo será con ese cuerpo perfecto, inmortal, 
incorruptible	y	glorificado!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo allí nuestro hermano William 
[“TIEMPO DECISIVO”]:

 [WSS] Si ese Libro no es reclamado no puede 
haber derecho a un cuerpo perfecto; pero luego que sea 
reclamado, entonces será reclamado todo aquello a lo cual 
tienen derecho todos los hijos de Dios. 

[JBP] “LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS”�
 En este tema hay tanto para hablar, y dimos así un recorrido 
por varios lugares; pero es una belleza de tema, como lo es 
todos los temas y contenidos; porque “no hay nada más dulce 
como la miel, que la Palabra”15.
 ¿Qué hora tenemos? Yo creo que podemos cantar un 
canto. Si tenemos el canto que nos cantó hace poco la hermana 
Ruth, y lo puede cantar, el del Salmo 103; si lo puede cantar la 
acompañamos con ese hermoso cántico, donde nos habla de 
todos	los	beneficios.	“Bendice,	alma	mía,	a	Jehová,	y	no	olvides	
ninguno	de	Sus	beneficios”.
 Y vean allí lo hermoso que Él nos habla todos esos 
beneficios:	 limpieza,	 sanidad,	 protección,	misericordias,	 todos	

15  Salmos 119:103
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esos	beneficios	Él	nos	da	y	nos	tiene	para	nosotros.	Solamente	
Él te pide algo: que le creas. Y creyendo, entonces ¡pídele!

SALMO 103

Bendice, alma mía, a Jehová,
y bendiga todo mi ser su santo nombre.

// Bendice, alma mía, a Jehová,
y no olvides ninguno de sus beneficios.

Él es quien perdona todas tus iniquidades,
el que sana todas tus dolencias;
el que rescata del hoyo tu vida,

el que te corona de favores y misericordias;
el que sacia de bien tu boca

de modo que te rejuvenezcas como el águila. //

Amén y amén.
 “LA AUTORIDAD DEL HIJO DE DIOS”�
 Con nosotros, inmediatamente, dejamos a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Ya íbamos a irnos, y siempre Dios coloca en la mente, como 
leímos allí1, que le colocó a Moisés las palabras que él tenía 
que decir.
 Y miren, en Josué, ya después, él no tenía que clamar. 
Moisés, ya en una ocasión Dios se lo había dicho: “¿Por qué 
clamas a Mí? ¡Habla!”2.	Si	ustedes	se	fijan,	Josué	no	tenía	ese	
detalle; él no clamaba, él hablaba.
 Recuerden que Josué representa al Espíritu Santo, el Líder 
del	tiempo	final;	de	lo	cual	Josué,	vean	que	viene	de	la	línea	de	
Efraín. Y… (eso lo hablamos hace poco)3, y de la línea de Judá 
vino Jesús, por esa línea de Judá.
	 Ahora	miren	cómo	el	Espíritu	Santo	en	el	 tiempo	final,	en	
ese instrumento, es que hace esa Obra de unir esos dos palos.
 Eso es algo tan hermoso y tan sencillo a la misma vez, o 
sea, tan grande y tan sencillo, tan hermoso y tan sencillo; cómo 
es que esas dos líneas, tanto la tribu del norte como la tribu del 

1 Estudio Bíblico #359, 2023/nov/12-2 (domingo): 63-1110E “El que 
está en vosotros”, párr. 167 - [WSS] «en la mente de Moisés».
2 Éxodo 14:15-22
3 Estudio “Los vencedores que heredan todas las recompensas”, 
2023/nov/01-2 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 14 (T1)
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sur (la tribu del sur, que es la tribu de Judá con Benjamín, las 
dos tribus; y las diez tribus del norte representadas en José, 
en Efraín; o sea, en José y representado en Efraín), vienen a 
estar	esas	dos	líneas	juntas	en	este	tiempo	final	en	la	mano	del	
profeta.
 Y por eso es que al tener el Título de Propiedad pueden 
estar esos dos palos juntos; es donde único se puede llevar a 
cabo esa Obra; porque está el Título de Propiedad en medio de 
la raza humana, en medio del pueblo. Y por eso es que se puede 
llevar a cabo la restauración del Reino de David y el Trono de 
David; porque viene el Espíritu Santo, y viene también la línea 
del rey David.
 Por eso él dice: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos (viene de edad en edad) llegue a encarnarse (y por acá 
viene la tribu de Judá) en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como Rey de reyes y Señor de señores”4.
 Vean dónde es que viene… Por un lado Jesús, vino esa 
línea: cumplió la Primera Venida como la línea del rey David 
(por ahí), Salomón, esa línea5; y por acá viene el Espíritu Santo; 
y viene Dios entonces y une esos dos palos arriba en la Piedra 
Angular. Hasta en un dibujo uno puede hacer eso. Y ahí es 
donde se muestra cómo es que esos dos palos vienen a estar 
en la mano del profeta.
 Y ese es el Yo soY nuevamente en medio del pueblo, en 
uno de vuestros hermanos; el cual hoy él dijo claramente6: 
[WSS] “En un ministro que llegará a la etapa en donde será 
esa manifestación, ya luego en toda su plenitud, obrando esas 
maravillas y milagros”.

4 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
5 San Mateo 1:1-16
6 [Mensaje de estudio del domingo, 12 de noviembre de 2023: RM 
2003-04-04 “La autoridad del Hijo de Dios”, págs. 23-24]
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 Pero es un ministerio que está obrando primero para abrir la 
Palabra. Ese es el milagro más grande: el abrir la Palabra. Y ya 
obteniendo el pueblo ese conocimiento, pues alrededor de esa 
Palabra obtienen también su adopción.
 Porque es un ministerio adoptado el que hizo la labor allí, 
luego	que	estuvo	en	el	Monte	de	la	Transfiguración	con	Moisés	
y Elías hablándole.
	 La	Obra	final	es	un	ministerio	adoptado;	y	la	Obra	final	es	un	
ministerio adoptado obrando, trayendo la Palabra, el Mensaje, 
al pueblo, la revelación de los Truenos. Por lo tanto, el pueblo 
también es un pueblo que va obteniendo esa adopción; pero 
vean el proceso por el cual tenemos que pasar.
 Miren la palabra hermosa que él dijo allí: [WMB] “Señor, 
pruébame”7. O sea, es como decirle: “Señor, aquí estoy. Tú me 
limpias,	Tú	me	 santificas,	Tú	me	 sanas,	 y	 todo;	 y	 pruébame,	
Señor,	que	yo	te	seré	fiel.	Yo	sabré	usar	la	Espada,	la	Palabra,	
bajo Tu guianza. Pruébame, Señor”. Y va a ver que puede 
confiar	en	usted.
 Y así le es entregado ese poder. Porque… ¿cómo fue 
que dijo? [WSS] “De qué le vale tener el poder si no tiene la 
autoridad”8. Y Dios nos está dando la autoridad.
 Dice: [WMB] “Aquel grupo que pueda tomar la Palabra y 
colocarla bien”9; eso es a lo que ustedes están llegando, a esa 
etapa, lo cual será pronto.
 Miren, como todo se mueve en una forma sencilla: cuando el 
hermano William, el día 13 de junio, ya no había allí oportunidad 
—clínicamente— de que él se levantara, humanamente no 

7 Estudio Bíblico #359, 2023/nov/12-2 (domingo): 62-0506 
“Poseyendo todas las cosas”, párr. 133
8 [Mensaje de estudio del domingo, 12 de noviembre de 2023: RM 
2003-04-04 “La autoridad del Hijo de Dios”, pág. 9]
9 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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había forma; ya no estaba en las manos del médico, estaba en 
las manos de Dios. Y allí las hijas me dijeron: “Ora por él”.
	 Y	recuerdo	que	salimos	de	la	oficina,	que	estábamos	todos	
reunidos, ya Luis diciéndonos las cosas claras; y fuimos todos 
caminando (recuerdo el pasillo) y entramos al sitio donde él 
estaba; y cuando llegamos, me acuerdo que ella - una de las 
hijas me dijo: “Pon las manos sobre el cabello, sobre la cabeza”. 
Yo me fui por la parte derecha de él, al lado derecho; estaba 
acostado, y yo me vine por este lado; y oré allí.
 Y miren, fue por la Palabra hablada que él resucitó; y todo 
en una forma así sencilla; cómo Dios allí puso el tipo: que por 
la Palabra hablada serán resucitados los santos que partieron 
en las edades pasadas y los de nuestro tiempo también. Fue la 
Palabra hablada hecha, pronunciada, por un hombre de carne y 
hueso; y Dios escuchó esa oración.
 El médico…, me estaban diciendo ellas, recordándome 
que el médico les decía a ellas, que él le dijo: “¡William, tú 
resucitaste!”, le dijo uno de los médicos. Ya ellos habían 
determinado: “Ya él no tiene oportunidad, ya se fue, está en…”.
 Pero vean, la Palabra hablada, Dios escuchó y lo trajo a 
vida. Que después él me decía: [WSS] “Gracias por orar por 
mí”.
 Así dirán los que van a venir: “¡Gracias por llamarme!”. Job 
dijo: “En aquel día… (dice) entonces llamarás, y yo responderé”10.
 Tiene que haber alguien que llame, porque si no hay alguien 
que llame no va a responder; por lo tanto, se llamará a vida 
nuevamente a los que están allá, y ellos vendrán.
 Después de la resurrección de Él fue que ellos resucitaron11. 
O sea que primero van a ocurrir unos eventos; y luego de eso, 
entonces es que ellos van a venir.

10 Job 14:15
11 San Mateo 27:50-53
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 Recuerden que el juicio allá será después que se termine 
aquí. Luego se pasará allá, se tendrá ese tiempo allí corto; y 
luego se vendrá acá y se continuará la Obra que Dios tiene en 
esos días, que son luego 30 a 40 días; y luego irnos en el rapto.
 Miren, luego de eso, más adelante, después, cuando ya 
definitivamente	Dios	se	lo	llevó,	fue	obrando	Dios	también	ese	
domingo, y por la Palabra hablada a distancia fue sanada una 
persona de cáncer.
 O sea que ahí Dios nos estuvo mostrando, en esos dos 
eventos,	lo	que	Dios	hará	en	este	tiempo	final.
 Por eso Él dijo (le dijo al hermano Branham)12: [WMB]	“Ni	
el cáncer podrá hacerte frente”. O sea, nada será imposible en 
esta Tercera Etapa.
 Usted dice: “Oye, pero esto está difícil, salir de esto”. Ya 
ahora usted puede estar cien por ciento seguro: “Esto, no hay 
nada imposible para Dios. Así que, Señor, ayúdame”. Y usted 
hable la Palabra, porque estamos en el tiempo de hablar la 
Palabra.
 Empiece a hacer como los niños cuando empiezan a 
caminar; ¡y se caen!, pero por eso no se quedó en el suelo: 
¡vuelve y se levanta! Y se escocota, a veces se da otro chichón, 
¡y vuelve y se levanta!
 Usted siga, siga presionando, siga hablando la Palabra. 
Que “veo que me pongo peor”; no, ahí es donde va la cosa 
buena. Que “se está poniendo la cosa más difícil”, ¡ahí es que 
está mejor todavía! Porque mientras más difícil, ¡la gloria de 
Dios entonces es más grande!

12 [Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
11-13 (f), págs. 97-99 (T2): 50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su 
pueblo”, párr. 27] [Estudio Bíblico #197, 2022/abr/24 (domingo), pág. 24 
(f), pág. 402 (T): 60-0911M “Como estuve con Moisés, estaré contigo”, 
párr. 181]



Dios hablando de Trono a Trono258

 Así que nunca se desanime por eso. Siga adelante, siga 
perseverando, luchando, para alcanzar esa gloriosa meta de la 
transformación.
 Estamos en el momento preciso, justo. Y este año grandes 
bendiciones Dios nos ha dado y continuará dándonos.
 Y gracias a Dios que ha aguantado [detenido] ciertas cosas 
por ahí, ¡gracias a Dios!; porque el pueblo tiene que estar listo. 
Y no se puede tornar al pueblo hebreo hasta que el pueblo esté 
listo, y también al mundo denominacional; y antecito por ahí, 
todo ese entrelace con el grupo del hermano Branham.
 Pero primero, antes de los 144.000 y antes de las 
denominaciones, tiene que estar todo el grupo listo y preparado. 
Por lo tanto, este tiempo lo aprovechamos al máximo, buscando 
todas las cositas que haya que corregir y buscar, para estar 
preparados, para poder ser luego instrumentos de Dios en ese 
tiempo maravilloso.
 Recuerden que estamos en esa etapa en donde el Reino 
del Mesías-Príncipe será establecido, y que se comienza 
estando nosotros primero en estos cuerpos; luego hay un medio 
paréntesis ahí, que es la Cena de la Bodas, pero ahí se estarán 
llevando a cabo muchas cosas en el Programa Divino; y luego 
el regreso al Milenio, para ya establecer ese Reino.
 Pero la etapa más grande y más gloriosa, el milagro más 
grande que Dios está haciendo, es este. Ese es el milagro más 
grande que una persona reciba la vista física o que camine: 
el milagro más grande es que Dios nos ha abierto los ojos 
espirituales, y podamos ver, creer y recibir lo que fue profetizado.
 Lo que fue mostrado en visión al reverendo William Branham, 
ahora lo estamos viendo siendo cumplido, la realización de esa 
visión.
 Así que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Tenía eso para hablarles; porque en la… y en el cumplimiento 
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de la Visión de la Carpa, todo se mueve…; como dice, la 
resurrección, por ejemplo, dice: [WMB] “Miren cómo se mueve”. 
O sea que hay una forma.
 Eso está en el libro de Citas, si lo tienen por allí (lo habíamos 
buscado: “Cómo se mueve…”), donde dice, página 12, párrafo 
96:

 9613 - “[49] Ahora, está escrito ‘entre líneas’…”.

[JBP] Lo que él habló en el párrafo que leímos hoy; ese - ahí hay 
algo bien importante que él lo habló entre líneas; pero ahí Dios 
nos dio esa página de Los Sellos, y ahí lo unen, y ahí se les abre 
el cuadro de lo que él quiso decir allí:

 96 - “[49] Ahora, está escrito ‘entre líneas’ muchas 
veces.
 50 Cuando tengamos nuestra carpa grande levantada 
en alguna parte, tomaremos mucho tiempo para hablar de 
esas cosas que están ‘entre líneas’. Vigilen la resurrección, 
cómo se mueve allí, tan hermoso. Solo enamórese de Él, y 
Él se lo revelará a usted”.

[JBP] Esa es la etapa de la Edad del Amor Divino; y él nos dice, 
miren: [WMB] “Solo enamórese de Él”.
 Enamórese de Sus promesas y de lo que Dios está 
cumpliendo en medio del pueblo.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde. Y muchas gracias 
por estos ratitos y vuestra amable atención. Y ya seguiremos 
estudiando; y que Dios nos siga dando todo lo que necesitamos; 
y mientras más rápido dé todo, más rápido estamos preparados 

13 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318]
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para esa etapa.
 Tenemos que estar fuertes, maduros espiritualmente, 
para combatir todos los dardos del enemigo. Estemos bien 
fundamentados, bien armados con la Palabra, y así poder estar 
listos para esa apretura, que cada vez se va a ir arreciando más.
 Cuando ustedes vean ese ataque, vigilen; y recuerden que 
ya estaría ocurriendo por ahí la resurrección.
 Hay muchos eventos que van a estar ocurriendo, y ya 
va enmarcando; pero todas esas cosas que se están viendo, 
pues eso nos muestra que estamos cerca, y que debemos de 
apurarnos a prepararnos.
 Y como él nos dijo: [WSS] “Recuerden que el juicio comienza 
por la Casa”14; y tenemos y debemos de estar apercibidos de 
eso, y que no nos agarre el juicio sino las bendiciones.
 Y que Dios nos ayude, y nos seguirá ayudando, para salir 
bien; porque deseamos salir bien.
 Y nadie se puede escapar de que: “No, yo estoy aquí, y yo 
estoy tan bien en este sitio…”, y haciendo así como que…: “Sí, 
yo estoy por aquí”. Miren, Dios ve aquí el corazón.
 Así que a Dios no hay quién lo engañe. Él ve las intenciones, 
a Dios no se le escapa nada.
 Así que no haga - no se ponga a hacer como…; en palabras 
claras: no sea un hipócrita, porque Dios no va con eso. Dios 
sabe y conoce la intención del corazón, y Dios no puede ser 
engañado. Puede ser engañada la congregación o aquel o el 
otro, pero Dios no.
 Y el juicio, recuerden que empieza por la Casa; y no les 
voy a decir que “empieza”, les voy a decir: ya el juicio está en 
la Casa. O sea que Dios en Espíritu Santo está discerniendo y 
obrando en el pueblo, en medio del pueblo.

14 [Mensaje de estudio del domingo, 12 de noviembre de 2023: RM 
2003-04-04 “La autoridad del Hijo de Dios”, pág. 34]
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 Porque cuando él dice que [WMB] “cuando no haya ni una 
pizca…”. Eso está en el libro de Citas también, es la cita que 
siempre… Hay dos, pero siempre nos recuerda esa: [WMB] 
“Denme	una	 Iglesia…”15; y también hay otra que dice: [WMB] 
“Donde no haya una pizca de pecado - que no entre”16. ¿Y qué 
es	pecado?	Incredulidad.
 Que es como decía, que siempre el hermano Branham 
tenía	 la	 definición	 de	 aquellos	 que	 no	 podían	 ver	 y	 entender	
o comprender o recibir las promesas de Dios como Dios las 
cumplía y las estaba llevando a cabo; siempre terminaba 
diciendo: [WMB] “Porque es un incrédulo”, o decía: [WMB] “La 
incredulidad”.
 Así que Dios nos ayude a estar preparados y a seguir 
preparándonos, porque lo que deseamos es recibir las 
bendiciones e irnos de aquí antes de que los juicios divinos 
caigan en esta Tierra.
 [WMB] “Una pizca”, ese mismo es, de la página 4-A, párrafo 
37; y la otra debe ser de las primeras páginas del libro de Citas, 
la 8 o la 6. Dice… esta no era, pero está buena también; dice:

 3717 - “[45] ‘¿Tienes miedo ahora que estás haciendo 
esto, concerniente a este nuevo ministerio en el cual estás 
entrando? ¿Piensas que será, dices tú, más grande?’. ¡Sí! 
‘¿Cómo lo sabes?’. ¡Dios lo dijo! ¡Ahora yo no tengo 
una pizca de duda, mi corazón sencillamente salta y 
brinca para llegar a ello! ([JBP] Al nuevo ministerio). ¿Ven? 
Porque Dios lo dijo; eso lo concluye. Eso es todo lo que 

15 [Citas, pág. 6, párr. 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 
203]
16 [Citas, pág. 60, párr. 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255]
17 [Cita 37, pág. 4-A: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, 
párr. 45]
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hay al respecto. Será de esa forma. Dios lo dijo y eso lo 
concluye”.

[JBP] Ese era el nuevo ministerio que él quería agarrar. Vean, 
no había una pizca de duda en que eso iba a ocurrir.
 Y podemos ver que está ocurriendo, y no hay una pizca de 
duda en nosotros de que eso está siendo llevado a cabo como 
fue hablado por el reverendo William Branham.

[Dr. José B. Pérez] ¿La cuál? Página 8… ¿cuál? ¿Lo que está 
en	amarillo?	No,	esa	no	es.	Debe	estar	como	en	el	medio	de	
la página; pero después lo buscamos. [WMB]	 “Una	 Iglesia…	
denme	una	Iglesia”, algo así. La 6, la 49, esa misma es (¿ve?, 
en el medio) [Citas] [PÁG. 6]:

 4918 - “203 ¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena 
del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años 
([JBP] y eso es muy importante). Usted espere hasta que el 
ungimiento de la Iglesia verdaderamente dé en casa. Ellos 
tienen fe, el remanente pequeño. Después que las puertas 
de los gentiles es cerrada ([JBP] o sea, la Dispensación de la 
Gracia), oh, Dios ungirá una Iglesia entonces”.

[JBP] Fuera de las edades, ¿dónde? En la Edad de la Piedra 
Angular.
 Y en el tiempo del hermano William, él nos decía: [WSS] 
“Todavía la Dispensación de la Gracia no se ha cerrado. 

18  [Cita 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203]
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Pronto se cerrará”19. Aun cuando regresó, estaba todavía la 
Dispensación	de	la	Gracia	ya	en	sus	momentos	finales.

 49 - “[203] Después que la puerta de los gentiles es 
cerrada, oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El que es 
sucio, ensúciese más; el que es justo, justifíquese más; y 
el que es santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia 
con el poder de Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente 
eso entonces, pero Él lo está haciendo hoy”.

[JBP] Vean, y el único y la única vía que hay en este tiempo 
final,	en	donde	Él	ya	no	está	en	el	Trono	del	Padre	haciendo	
intercesión allí con Su Sangre, es eso que yo… - que Dios 
tenía…	Iba	a	decir	algo	allí;	eso	fue	un	frenazo.
 Eso es lo que nos habló él en ese mensaje de “PREGUNTAS	
Y RESPUESTAS” y “REVELACIÓN,	 CAPÍTULO	 CUATRO,	
PARTE	II”20, ahí es que nos habla de ese nuevo Propiciatorio.
 Y hoy nos dijo, en ese mensaje21, miren, que donde único 
habría misericordia es bajo los ministerios de Moisés y Elías, y 
que eso se entrelazaría ya luego para la gran tribulación; o sea 

19 2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
20 Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 (f), pág. 
154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229 - 
[WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
21 [Mensaje de estudio del domingo, 12 de noviembre de 2023: RM 
2003-04-04 “La autoridad del Hijo de Dios”, pág. 18]
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que eso nos está hablando de este tiempo en el cual estamos 
viviendo.
 Y donde único los escogidos, ese remanente que ha creído 
y ha aceptado y ha entrado al Lugar Santísimo y ha visto ese 
nuevo Propiciatorio…, para ellos es que está la misericordia 
extendida. Porque Dios es justo, y Él sabe que estamos todavía 
en esta Tierra, por consiguiente tiene que mantenernos limpios; 
y tiene que haber Sangre, y tiene que haber un Propiciatorio, y 
tiene que haber un pueblo que entonces crea en eso para que 
eso sea efectivo.
	 No	 podía	 ser	 antes,	 no	 podía	 estar	 eso	 siendo	 operado	
en medio del pueblo; aunque tuvo un comienzo, tuvo un 
nacimiento, una trayectoria, como la tuvo Jesús; pero para 
llegar a la vindicación y al cumplimiento de eso, tenía que llegar 
a la etapa del Lugar Santísimo, para que ese Propiciatorio…; 
así	como	el	Cordero	 fue	sacrificado	allá	en	el	Atrio	y	subió	al	
Lugar Santísimo, ahora estamos directo en el Lugar Santísimo 
viendo el nuevo Propiciatorio.
 Lo que Dios nos ha dado en este tiempo es tan grande, es 
tan y tan grande, que agarrados de ese nuevo Propiciatorio y 
agarrados de la Shekinah, de esos Dos Querubines de madera 
de Olivo forrados de Oro encima del Propiciatorio…; el cual nos 
está hablando directamente de ahí, de ese lugar, a nuestras 
almas, a nuestros corazones…:
 Toda la Obra que Dios está haciendo hoy es de Trono a 
Trono; no de Trono a Atrio, ni de Trono a Lugar Santo, sino de 
Trono a Trono; por eso es que nos comprendemos, por eso es 
que entendemos, por eso es que ahora vemos más claro todo.
 Tomamos un mensaje ahora de cualquier año: “Ah, esto es 
así, esto es así, esto es así, esto es así”, y podemos ubicar bien 
el cuadro.
 Otros ponen la vaca arriba, nosotros la ponemos donde va. 
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Armando el cuadro, eso solamente lo saben hacer aquellos que 
están ahí en el Trono, que conocen.
 Bueno, vamos a ya…, a terminar ahí.
 Porque el que está en medio del pueblo obrando es el 
Espíritu Santo, Él es el que está haciendo la Obra. Por eso es 
que cuando Él decía: “Una palabra en contra del Hijo del Hombre 
le es perdonado; pero cuando venga el Espíritu Santo…”22, ahí 
la cosa cambia23.
 Por eso es que debemos de andar con mucho cuidado 
en	este	 tiempo	final,	y	 también	amarnos	 los	unos	a	 los	otros;	
porque el Espíritu de Dios mora en vosotros, en ustedes. Y la 
Obra que Dios está haciendo es una Obra grande en cada hijo 
de Dios, cada escogido de Dios.
 Bueno, que Dios les bendiga, Tronos del Dios del Altísimo; 
Dios les bendiga, primogénitos de Dios; Dios les bendiga, 
nombres escritos en el Libro de la Vida del Cordero; Dios les 
bendiga,	hijos	del	Dios	de	Abraham,	de	Isaac	y	de	Jacob,	Dios	
de	Israel.
 Que la bendición de ese Creador de los Cielos y de la Tierra 
sean sobre todos ustedes y sobre mí también, y siga Dios 
abriéndonos	 las	Escrituras,	el	entendimiento,	confirmándonos;	
y que Dios siga limpiándonos con Su Santa Palabra, y nos 
siga sanando; y que pronto obtengamos el cuerpo eterno 
y	 glorificado.	En	Su	Nombre	Eterno	 y	 glorioso,	 como	Hijo	 de	
David, William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 La bendición sacerdotal que allí le dio Dios a Moisés para 

22 San Mateo 12:31-32, San Lucas 12:10
23 [Citas, pág. 50, párr. 431: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 2”, párrs. 229-232] [Estudio “El juicio comenzará por la Casa de 
Dios”, 2022/abr/09 (sábado), págs. 17-18 (f), págs. 139-140 (T) / Estudio 
Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), págs. 65-67 (f), págs. 211-213 
(T4)]
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que se la dijera al pueblo, vean cómo Dios, actualizada…

 [En ese momento una hermana casi se desmaya –Ed.] 
(Pase el… que coja aire. Está un poquito calientito acá. Dale un 
espacio para que coja un poquito de aire. Pásala para aquí para 
la	oficina,	para	que	coja	un	poquito	de	aire.	Se	le	bajó	el	azúcar,	
quizás. Caliente). (Dios te bendiga). (Sí, está bien).

	 Bueno.	Y	esa	bendición,	vean,	al	final	él	dice:

 Números 6:27
 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel ([JBP] 
y dice entonces), y yo los bendeciré.

[JBP]	O	sea,	la	bendición	está	en	el	Nombre.

 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel, y yo 
los bendeciré.

[JBP] Sean	bendecidos	en	el	Nombre	Eterno	del	Señor.
	 Y	sigan	confirmando	sus	vidas	en	la	fe	del	cumplimiento	de	
la Segunda Venida del Señor con Sus Ángeles.
 Ha sido un gran privilegio y una bendición poder hablarles; y 
que Dios siga trayéndonos más; porque vean, mientras más se 
habla: más Dios nos da.
 Cualquiera diría: “Pero se… ¿cómo está…? Déjalo para…”. 
El hermano William decía siempre: [WSS] “Lo doy y enseguida 
Dios me da más”.
	 Eso	 yo	 doy	 testimonio	 fielmente	 que	 es	 así.	 Ahora	
entiendo… quizás ustedes no comprenden totalmente eso; pero 
yo sí comprendo eso 100%: Cómo doy algo, y cuando voy a la 
oficina,	ahora	voy	atrás,	Dios	enseguida	me	da	más.
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 Y ahorita estaba…, ya cuando Billy terminó: “Bueno…”; 
pero eso no se aguanta. Y es algo hermoso; porque así como 
hay eso aquí para salir, hay algo allá para recibir: y son almas de 
Dios, escogidos de Dios, que están deseosos para recibir todo; 
pero Dios lo da como siempre lo ha dado: al paso de Él.
 Y a veces trato de avanzar en algo y me pone el frenazo, 
¿ve? O a veces me paseo (como dicen) en algunas cosas, y 
enseguida veo cómo me dirige para hablar; ya sea en el lugar 
que sea, y hablar eso.
 Y a veces…, muchos podrán decir: “Oye, pero qué palabras 
más…”, o: “Qué plática más desorganizada: hablando de revolús 
de muchas cosas, o hablando de…”; o sea, cuando hablo de… 
como todas unas cosas así medio enredadas.
 Y tú le preguntas a un niño, y: “Muchacho, la plática aquella 
estuvo tremenda”. Y otro dice: “Si yo no entendí nada…”. ¿Ve? 
Porque en el común a veces entendemos hasta más, y se 
hablan más cosas, y se comprenden mejor hablándolas así.
 Pero no es que uno desee hacerlo así, es que ya así Él lo 
ha diseñado ya. Y no nos imaginábamos que mucha de la parte 
de esa etapa iba a ser así (ya les adelanté algo ahí); pero ya yo 
lo sabía.
 Por eso yo (¿ve?), no es que le cuestioné, pero yo le…: 
“Pero… ¿y si se me sale una palabra ahí que no sea…?”. Pues 
se	edita;	o	si	no,	se	le	pone	abajo	la	definición.	Porque	a	veces	
las	 palabras	 aquí,	 en	 otros	 países	 no	 significan	 algo	 bueno.	
Pero a veces se quitan cosas, pero cuando tú lo lees se pierde 
entonces el sentido. Pito mismo me ha dicho: “Pero no lo quites, 
deja eso así”. Pero hasta bochorno me da, y yo: “¡Ea, rayo! 
¿Qué voy a dejar eso así!”.
 Pero es la forma, que entonces para tú tener una idea clara 
de lo que se viene hablando, a veces hay que decirlo de la forma 
del común para que se entienda.
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	 No	así	cuando	a	veces	estamos	ya	hablando	con	un	cierto	
sector	de	grupo,	que	está	todo	ahí…	No	es	que	esto	no	vaya	
a subirse a…; pero quizás es más informal ahora, así, cuando 
estamos así, y se puedan hablar cosas un poco…, que hacemos 
pausas, preguntamos, y: “Búscame aquí y allá”, y se hace algo 
bien familiar.
 Ya ahí vamos a tener que editar algo, porque… o no sé si… 
¿No?	Ya.
 Pero así, de esa forma, de esa manera, es donde Dios 
también está dándonos a conocer cosas, que el que está 
pendiente… Cualquiera podrá decir: “No, yo vengo aquí los 
domingos, me siento ahí, y yo no necesito escuchar más nada. 
Yo vengo a escuchar el mensaje nada más. Lo que hablen allá 
a mí eso no me…”.
 Pues Dios está dando…; y el que se quiera poner al día, va 
a tener que empezar a avanzar porque se le va a hacer tarde. 
Y hay veces que hay cosas que él escribe, y yo solamente leo 
alguna, y la otra la va a leer el que está leyendo el libro.
 Así que hay cosas que se le… puede decir la persona: “Pero 
si es que yo escucho los Estudios y todo, pero no voy a coger 
esos libros”. Todo está ahí, porque no es para… si yo leo algo…: 
[JBP] “Allí dibuja una Estrella de David”, y abajo escribió algo; 
pues pongo la Estrella de David, pero en la foto aparece eso de 
abajo; y ahí cuando usted…: “¡Mira, pero eso…!”.
 Así que estén bien pendientes de todo. Y todo lo que Dios 
nos ha dado, esa abundancia de Pan, que dice: [WMB] “Una 
gran montaña de Pan. (Dice): Alimenta a estos”24. Pero no son a 
cualquiera, vimos allí que son los que tienen vestiduras blancas: 

24  [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2 / [Compilación, pág. 303]
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teofanías25; no es para cualquiera.
 Ese Pan de ahí es para ustedes, ese Pan de Vida que hay 
ahí es para los que van a ser transformados. Los demás no 
le darán importancia; pero los que sí van a ser transformados, 
esos están recibiendo ese Maná, esos Siete Truenos, los cuales 
están hablando consecutivamente.
 Todo es consecutivo, todo se está llevando a cabo 
consecutivamente. Es una Obra rápida que Dios está llevando 
a cabo.
 Ese cuarto año de Jesús, cumpliendo los 6 meses primero…, 
léanse esa Escritura y coloquen eso que se habló del escrito26, 
es muy importante ahí, la segunda parte de la semana número 
setenta, que ya hay un cumplimiento estando en estos cuerpos; 
lo cual corresponde luego plenamente en los tres años y medio 
de la gran tribulación.
 O sea que Dios está obrando ya en esta esfera, para luego 
llevar a cabo esa Obra mientras se esté en la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Pero todo es un entrelace que se está llevando a cabo; en 
la cual, la parte más importante es la de ahora: la preparación 
para	 nuestra	 adopción,	 o	 sea,	 el	 cuerpo	 eterno	 y	 glorificado	
que vamos a recibir. Pero recuerden que se habla así, y se 
unen	esas	dos	palabras,	que	significan	lo	mismo,	pero	hay	un	
entrelace también.
 El conocer la adopción lo hace a usted ya parte plenamente 

25  Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), pág. 28 (f), pág. 
218 (T1): [WSS] «con el Espíritu Santo».
26  Estudio Bíblico #359, 2023/nov/12-2 (domingo): [WSS] «la higuera 
= Israel». [WSS] «los 3 años = 3 años de ministerio de Jesús, ya tenía». 
[WSS] «3 años de ministerio de Jesús». [WSS] «4to año». [WSS] «de 
ese 4to año Jesús cumplió 6 meses; y quedan 6 meses, que es el 4to año 
de la semana 70». / Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/30 
(martes), pág. 52 (f), pág. 236 (T3)
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de esa premisa de que va a recibir el cuerpo eterno. Y es algo tan 
hermoso y tan glorioso la adopción, que no hay nada imposible 
para esos que colocan la Palabra bien.
 Bueno, nos vemos hasta ya en la semana, que podremos 
seguir hablando de todas estas cosas, y que Él siga dándonos a 
conocer todo lo que necesitamos para poner pronto en práctica 
la Palabra plenamente. La estamos poniendo quizás en parte; 
pero no queremos en parte, queremos que sea plenamente.
 Si con el hermano Branham que dijo: [WMB] “Lo que ustedes 
han visto en parte…”; pero nosotros no nos vamos a quedar con 
la parte, nosotros nos vamos a quedar con todo completo. O 
sea que será dicho después: “Lo que ese pueblo vio en plenitud, 
en su poder absoluto”. Ya será algo pleno.
 [WMB] “Cuando empiece (dice) la apretura, cuando empiece 
(dice) la Carpa”; porque no se va a esperar a la apretura para 
eso; antes de eso.
 Miren, ya están ocurriendo cosas grandes en el Programa 
Divino.
 Y usted mismo puede decir: “Ya yo no soy quien era antes; ya 
yo voy acercándome más a Ti, oh Dios. Ya yo voy acercándome 
a parecerme a Ti; ya no en parte; ya voy a esa perfección, a 
perfección, a perfección”; perfección más perfección más 
perfección.
 O sea, la perfección que hay allí en la sexta dimensión, se 
está haciendo ahora en cada escogido de Dios.
 Él decía que en la sexta dimensión allí, dice: [WMB] “Todo 
es en perfección, perfección, perfección allí”27. Ahora eso se 
está materializando acá, en nosotros: creando Dios de adentro 
hacia afuera ese ser perfecto, a lo cual pronto llegaremos.
	 No	se	desanime	nunca	por	nada	en	esta	Tierra,	más	bien	

27  Los Sellos, pág. 322, párr. 220
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que eso sea un escalón más para seguir subiendo, y seguir 
escalando. Y si le viene un tropiezo: ¡échalo para el lado, sigue 
para adelante! Y siga clamando que eso se resuelva de la mejor 
manera, y siga y siga y siga; nunca se detenga por nada.
 Problemas siempre van a haber; lo importante es tener aquí, 
en el corazón, esa fe para combatir todo eso; y que cuando 
usted hable, lo crea, que eso se va a solucionar o eso se va a 
abrir para algo mayor.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya seguimos, porque ya es hora de echarnos algo al 
estómago, para así ya seguir pasando un día feliz, lleno de 
las bendiciones de Dios; lo cual llegará un momento en que 
no tendremos que hacer pausas para comer alimento físico 
(porque estamos en estos cuerpos), sino que será alimento 
espiritual, Palabra revelada siempre.
 Si tenemos que comer algunas cositas comemos, porque 
dice que ellos cuando vengan van a comer28; pero si no, pues 
no hay necesidad de comer tampoco.
 Algún día no nos detendremos en seguir alimentándonos 
con la Palabra, con la sabiduría y el conocimiento de Dios, que 
es	infinito;	todo	un	Milenio	y	toda	una	eternidad	oyendo	de	las	
maravillas de Dios; no nos cansaremos jamás.
 O sea que ahora estamos como que recibiendo el Caviar, 
todo condensado; y luego entonces estaremos desmenuzando 
poco a poco todo ese conocimiento; pero ahora estamos 
recibiendo todo eso. Si no entendemos algo, pues no se 
preocupe, cómaselo.
 Dice, hay un mensaje que él dice: [WSS]	“No,	que	esto	es	
hueso”,	o	algo	así,	o…	No…	¿cómo	es	que	dice	él?	Es	de	un	

28  Los Sellos, pág. 322, párr. 219



Dios hablando de Trono a Trono272

mensaje “ALIMENTADOS…”29, fue en el 98, en San José de los 
Campos, me acuerdo, yo estaba ese día:
 — [WSS] “Eso no es hueso, eso es carne”.
 —“No, pero es más de lo mismo”, algo así dice.
 Dice:
 — [WSS] “Cómaselo, porque en algún momento lo va a 
necesitar”.
 O sea que nos comemos todo lo que Dios nos dé, que haya 
sido hablado o que sea nuevo; todo nos lo comemos, porque 
todo va engranándose, una pieza con la otra. Y cuando viene a 
ver, ahí tiene ya ese cuadro de cierto tema: “Mira cómo se armó 
eso, ¡mira, así era! Si no llego a recibir esto, no iba a poder 
armar ese cuadro”. Para armar el cuadro completo se necesita 
todo, todas las piezas.
 Y vamos armando bien ese cuadro, ese rompecabeza; 
porque el que está ayudándonos y está con nosotros es el 
Espíritu Santo. Él es el que tiene acceso al Libro de la Verdad. Y 
si Él es el que tiene acceso al Libro de la Verdad, Él sabe todo, 
y sabe cómo dirigir el pueblo.
 Por lo tanto, tienen que mirar el que está detrás. Cuando 
usted mira al que está detrás y entiende al que está detrás…
 Si ese es algún problema de alguien (no sé si aquí en Puerto 

29  [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), págs. 4-5 (f), págs. 
140-141 (T2)]: RM 1998-03-17-2 “Alimentándonos con el Séptimo 
Sello”: [WSS] Y por medio de ese ministerio, operado en el Ángel de 
Jesucristo, en el siervo fiel y prudente del Día Postrero, todos nosotros 
recibimos una dieta bien balanceada; no solamente hablando de una 
cosa, sino de toda la Biblia: desde el Génesis hasta el Apocalipsis.
 Y todas esas cosas no son relleno, no son para rellenar; ni tampoco 
es hueso, como un pollo (como los pollos que tienen hueso, pero usted 
no se come el hueso); pero en la dieta de Cristo todo es carne; o sea, todo 
es alimento.
 Algunas veces podemos decir: “Esto yo no lo necesito mucho”; pero 
¡cómaselo! porque en algún momento lo va a necesitar.
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Rico o en algún país), y ese sea el detalle que le falte; (para 
hacerlo más fácil)… y no quiere ver el velo; y que le cuadre todo; 
todo, todo, todo, la Obra que se está llevando a cabo y todo; 
pues no vea el velo, tápelo; y ya, resuelto el problema. ¿Ve?, 
cómo… tan fácil.
 Ellos allí, cuando miraron a Jesús, dice que la apariencia 
se hizo otra30; por lo tanto, dejaron de ver el rostro de Jesús; y 
ellos, por eso, no dejaron de creer en Jesús.
 Aunque dejen de ver algún rostro, el que está detrás es el 
importante. Siempre es el mismo; lo único es cambiando de 
máscara, Dios en morphe. “La apariencia se hizo otra”.
 Y hay tantas cosas que…, detalles que han ocurrido desde 
el setenta y pico, la década del setenta, en donde Dios fue 
mostrando	lo	que	sería	ese	cumplimiento;	que	al	final	vemos	ya	
entonces ese cumplimiento y esa manifestación, ya como fue 
vista	en	el	Monte	de	la	Transfiguración.
 A Él le agradó este tiempo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y adelante 
siguiendo las pisadas del Maestro, siguiendo el Arca, que nos 
está llevando rumbo al lugar seguro, a la Casa de nuestro Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias por estos momentitos, los cuales son de 
gran bendición; y son así en familia, en donde disfrutamos 
también de esta porción de este Alimento.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Hoy, podemos ponerle “LA…”. Estuvimos hablando de… Un 
tema que reúna todo eso, todo lo que se ha hablado: “DIOS	
HABLÁNDONOS	DE	TRONO	A	TRONO”.
	 Nos	está	hablando	de	Trono	a	Trono,	por	eso	es	que	nos	

30  San Lucas 9:29
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comprendemos;	no	tenemos	dificultad	en	oírnos	el	uno	al	otro,	
en tener compañerismo el uno al otro; porque en el Lugar 
Santísimo, vean, ahí no hay diferencias de nada.
	 O	sea	que	llegará	la	etapa	en	donde	esa	Iglesia	estará…,	
como leímos.
	 Hay	una	parte	 también	que	habla	de	Ananías	y	Safira;	yo	
creo que en ese es que dice que [WMB] “no entrará, que no se 
dejará entrar o no entrará el pecado ahí”, algo así dice.
	 O	 sea	 que	 son	 los	 días	 de	 Ananías	 y	 Safira	 volviendo	
nuevamente a estar manifestado en medio del pueblo. [WSS] 
«Tiempos apostólicos»31, él había escrito allí; o sea, tiempos 
nuevamente apostólicos.

[Dr. José B. Pérez] El 528, sí, ese es; esto es de la página 61 
[Citas]:

 52832 - “255 Yo muchas veces he querido entrar en una 
iglesia - yo he anhelado verlo. Yo supongo - donde yo 
pudiera entrar por la puerta de atrás, puerta de enfrente, 
dondequiera que fuera, mirar a través de una audiencia y 
ver una iglesia perfecta toda en orden”.

[JBP] Él estando en ese cuerpo terrenal no lo pudo ver; lo vio 
desde arriba.
 ¡Pero yo sí lo veré! Yo sí veré ese Cuerpo… esa parte del 
Cuerpo Místico de creyentes, de la etapa de la Edad de la 
Piedra	Angular.	Yo	sí	veré	esa	Iglesia	pura	y	sin	mancha.	Una	
Iglesia	perfecta	y	todo	en	orden.	O	sea,	si	está	todo	en	orden,	

31 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
32 [Cita 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255]
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es porque ahí no hay incredulidad.

 528 - “[255] … y ver una iglesia perfecta toda en orden. 
El pecado no podría quedarse allí (no) ([JBP] o sea, la 
incredulidad ahí no podría entrar), el Espíritu lo llamaría 
fuera ([JBP] o sea, lo saca para fuera. “Espérate, tú no eres de 
aquí”. El Espíritu lo saca para afuera) (¿ven?); él no se podía 
quedar más. Como Ananías y Safira, ustedes no podrían 
hacerlo. No habría pecado en ese grupo”.

[JBP] Miren eso, y hacia eso es que vamos; y vamos a llegar. 
Vamos	 a	 llegar	 a	 ser	 una	 Iglesia	 perfecta	 estando	 en	 estos	
cuerpos primero; y le vamos a demostrar al mundo lo que es 
una	Iglesia	pura	y	sin	mancha,	y	lista	para	la	transformación.
 Ese sería otro tema más para hablar; y teniendo una 
audiencia así, no hay forma de cómo parar; porque tienen unos 
corazones tan receptivos que no hay forma de uno detenerse.
	 Igual	 los	que	están	conectados;	porque	no	 tan	solo	estoy	
viéndolos a ustedes, sino que sé que hay tantos hermanos que 
están así esperando:
 —“¿Será que se fue? ¿Será que salió?”.
 —“¡Oye, no me está texteando el hermano que me dice: 
‘Buen provecho’ esta tarde del domingo. Ay, ¿por qué no me 
contesta? ¿Será que están escuchando allí una plática? ¡Ay! 
¿Por qué no me avisa?”.
 ¡Porque todo eso es normal!, o a veces que alguien le dice, y 
de seguro están diciendo: “¡Pues espérate! ¡Ya mismo lo suben! 
¡No me ajores!”. O: “Tira una foto para mirar a ver cómo están”. 
Todo eso es normal.
 Y cuando uno sabe que hay un pueblo esperando, pues 
Dios ve todo eso; y a través, por el canal que siempre lo ha 
hecho,	entonces	fluye	esa	Palabra;	y	sale	del	Trono	de	Dios	al	
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Trono de los escogidos, a su alma.
 ¡Los amo de corazón! Y que en esta etapa del Amor Divino 
venzamos toda cosa, y obtengamos la Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y siempre estoy orando por ustedes; oren por mí también.
 Que Dios me los bendiga y les guarde.
 “DIOS HABLANDO DE TRONO A TRONO”�
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